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HIERVE LA
“LOCKHEED”

Ya c/rcu/a una /ista de posib/es 
implicados españoles

5 MADRID, 3 (Cifra/.- La 
l calificación de "materia I reservada" para los temas 
{ elevados al Consejo de Ministros 
I se refiere exclusivamente a la 

reproducción literal de tos 
proyectos de decreto o 
acuerdos, según una carta 
enviada por el ministro de 
Información y Turismo, Andrés 
Reguera Guajardo, a tos 
directores de los medios de 
información general.

"Ninguna restricción a la 
libertad informativa se pretertde 
imponer a los medios de 
comunicación —dice el ministro 
en su carta— evitar que tas 
propuestas de decreto o de 
acuerdos que se eleven a ta 
consideración del Consejo de 
Ministros y que se circulen con 
anterioridad a tos distintos 
departamentos para el trámite 
de conocimiento y 
observaciones, puedan ser 
hechas públicas antes de que el 
Consejo decida sobre tales 
propuestas, es la finalidad 
perseguida por ta clasificación 
de "materia reservada" agrega.

obvio —aclara el 
ministro— que siendo secretas 
las deliberaciones del Consejo, 
deban serlo también los 
documentos previos que sirven 
de base a estas de/iberacionesi 
Es incoherente —prosigue el 
escrito— que antes de aprobarse 
un texto, se pueda dar a la 
publicidad el mismo ya que 
puede ser modificado en el 
transcurso de tas propias 
deliberaciones y, por tanto, no 
responder a la realidad".

H

Según las últimas 
versiones 

"PERTUR", 
secues

trado POR 
ORTODOXOS 
DE E.T.A.

RUISEÑORES. 
10-12 

J telefono 372134

CURSO 76-77 
bachillerato -C.O.U. F

MADRID, 3.— (De nuestra 
Redacción).— Ya está aquí la 
primera lista de posibles implicados 
españoles en el soborno de la 
compañía “Lockheed”. Ya circula a 
estas horas por los pasillos de las 
Cortes, si bien con las naturales 
reservas que imprime el rumor.

¿Nombres? Muchos; y 
sorprendentes por demás. Dentro 
de dicha lista, figuran políticos a los 
que podíanlos calificar como “de 
campanillas”. No obstante habrá 
que esperar a que los nombres de 
los 4^plicados sean 
convenientemente ratificados por 
los organismos que entienden el 
caso. De momento, baste con decir 
que ya hay una lista de supuestos 
sobornados y que en ella figuran 
personalidades muy importantes de 
la vida española.

La lista en cuestión que está 
circulando se compone de trece 
nombres de presuntos sobornados.

H Si hay algo, se va a saber, y si 
no lo hay, también", dice el 
fiscal del Supremo

y la cantidad total repartida entre 
los trece por los comisionados de 
"Lockheed" sería de un millón 
trescientos cincuenta mil dólares, 
esto es, unos ochenta millones dé 
pesetas.

La lista de sobornados y de las 
cantidades correspondientes ha 
podido ser facilitada ya por 
Washington a las autoridades de 
Madrid, por la vía diplomática.

SKCUN LA
“LOCKHEED

ANDREOTTI.
INOCENTE

Gobierno- oposición i

SflSTANCO,, 
H DMin I - ■■■i /‘dckheed, y las informaóiones

en el semanario italiano
L Expresso", inculpándote, son falsas 

comunico a, tas autoridades itatienas un 
portavot de ta sociedad aeronáutica 
norteamericana.

I Tras la cumbre a celebrar 
mañana, la oposición puede 
ver aumentada todavía más 
su fuerza pol íticá

■ La constitución de un gobierno 
provisional figura entre los 
temas a tratar mañana

E E

£/ portívo^, Boyar Nubtes, del servicio 
relaciones da la "lockbeed" afirma que "bs 
sociedad después da haber examinado éf asunto 
con colaboradores dignos de todo crédito, 
^t^ne que los documentos de fa revista 
italiana deben ser considerados fe/sos".

Se ba sabido que el nombre de Andreotti 
solo aparece una en el volumen reatiredo 
por la comisión "Cburcb", en bt página 600 fui 
refiera al afío 19731 y dice: "Un ejemplo Oto la 
actividad que tiene tugar en tos altas circuios 
gubernativos a propósito de tos programa 
aeronáuticos, puede ser el del ministro italiano 
de Asuntos Exteriores, Andreotti, en ujs 
relaciones con Aviónica I talia está considerando 
seriamente el programa de la "Lockheed^'.
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LOS ''VIBBEVLS" SE BEUNEN
Fraga fríbarne, don Mano/o, intentó por todos los medios /o que ahora ha 

conseguido Adolfo Sudrez. Es decir, nombrar a hombres de su confianza en el 
puesto clave de los distintos gobiernos civiles. Fraga hizo algún que otro'djuste. 
Suárez se descolgó no hace mucho con una tacada de 20 "pondos" o "virreyes" 
como ya vimos en su momento.

Con^eso de^ Diputados, que tendrá en 
la práctica funciones constituyentes, 
aunque oficialmente no se diga. Si la 
situación política autocrática ha 
generado una especie de plusvalía a 
favor de Madrid, una situación

ultimátum para la legalización de los 
diversos grupos políticos”.

¿Cerrojazos la prensa?

“Según esta versión, el Gobierno 
podría determinar un término

Los señores gobernadores civiles 
recobran en la actualidad una 
importancia fundamental en la política 
a seguir desde el Gobierno de Madrid. 
Ellos saben que son o deberán ser los 
"Suárez" de provincias. O los 
"rodolfos", que para este caso es lo 
mismo. Si el vicepresidente de Asuntos 
del Interior —léase Fraga— se encontró 
con dificultades para elegir a los suyos 
para el puesto que no sólo acarrea el 
Gobierno Civil en sí, sino que además 
—y todavía— ostentan el cargo de jefes 
provinciales del Movimiento. En los 
tiempos de Fraga —y no es mera 
casualidad— Adolfo Suárez, hombre 
mucho más fuerte de lo que se podía 
sospechar, era el ministro secretario 
general del Movimiento. Obviamente el 
señor Suárez tendría mucho cuidado 
en que no accedieran "fraguistas" a

y' <rA:5X?Ó/A<«MZ¿>c9 <;’Azvavoî?

2Á ___ _________
Peridis en «El Pais»que se prooonga, gracias a la televisión, 

con el “estilo Fraga” de 1966. Pero la 
verdadera batalla política no es este 
referéndum, sino las elecciones 
legislativas de primavera de 1977, que 
serán las primeras elecciones 
competitivas desde 1935”.

democrática o electoral reparte por 
todo el país los centros de poder en 
forma de actas de diputados. Esa es la 
responsabilidad de estos gobernadores, 
a los cuales el Gobierno ha reunido en 
Madrid”.

polemieci
Por Angel Sánchez

______________ (De "Mundo Diario")________ . ■

ULTIMATUM
GUBERNAMENTAL

J

chorros porque con un Fraga ya había 
suficiente. No era cuestión de 
multiplicarlo por cincuenta.

En este sentido se debe interpretar 
el rumor que dábamos días atrás de 
cómo le llegó el cese al gobernador 
civil de Baleares, duque de Maura, que 
le confesó su "fraguismo" convicto y 
confeso a Alfonso Osorio.

Moraleja: estamos ante un 
relanzamiento de la figura del 
gobernador civil a fin de extraerle 
todas las posibilidades políticas de cara 
al referéndum y las elecciones. 
Elemental.

ELECCIONES,
BATALLA VERDADERA

El futuro es lo que se juega.
“La pieza clave, insustituible, para 

esas elecciones es el gobernador civil y 
jefe provincial (del Movimiento), 
porque a estos efectos seguirá jugando 
su doble papel de representante del 
Estado y de jefe político. La. 
neutralidad política, que algunos 
enarbolan, es un simple tema de 
discurso. Las elecciones de 1977, serán 
duras para la oposición, por el simple 
hecho de que no habrá podido montar 
la organización o maquinaria para 
competir, excepto en las grandes 
comarcas industriales.

En esas condiciones es 
absolutamente lógico que el Gobierno 
llame, adoctrine y entusiasme a sus 
gobernadores, porque de ellos va a 
depender nada menos que el futuro

"Tele/eXprés" refundía en su 
edición una serie de especulaciones de 
las que les ofrecemos dos párrafos.

“La coordinación de la actuación 
de los gobernadores civiles que fue 
abordada en la reunión celebrada ayer 
en la sede del Consejo Nacional del 
Movimiento constituye probablemente 
el dato más destacado de la actividad 
política oficial de las últimas horas por 
cuanto, según diversas opiniones 
coincidentes, se habría abordado en 
esos contactos un repaso general a la 
operación reformista y a la actitud del 
poder en relación con los partidos 
políticos, el orden público y el 
problema del “regionalismo”.

El planteamiento estricto de la 
reforma, del que se viene hablando 
nuevamente desde hace unos días, 
coincidiría también con las 
especulaciones que se hacían ayer en 
medios políticos próximos a la 
oposición sobre la fijación 
gubernamental de una especie de

concreto para que todos los partidos 
normalizaran su inscripción según lo 
previsto en la Ley de Asociaciones 
Políticas. Esta fecha límite podría 
situarse en el próximo mes de octubre 
y a partir de ellas se dé aquellas 
formaciones que no se hubieran 
acogido a la legislación.

Según las especulaciones aludidas, 
los grupos no legalizados podrían 
encontrarse con dificultades 
importantes a la hora de organizar 
reuniones de todo tipo y, desde luego, 
de difundir sus opiniones o 
comunicados. Se ha llegado a arriesgar 
que las limitaciones podrían 
completarse con normas relativas a la 
prensa que impedirían toda vida 
pública normalizada a los nuevos 
partidos “ilegales”.

CAMPANO NO HABLO

Pilar Urbano, en "ABC", escribe lo 
siguiente:

Luis Apostúa hace un análisis desde 
"Ya" en que basa toda la figura del 
gobernador civil en las próximas
elecciones. Elecciones 
se nos antojan 
ciertamente.

“El Gobierno ha

que a nosotros 
muy lejanas,

reunido a sus
virreyes, oficialmente conocidos como 
gobernadores civiles. El propio 
presidente, don Adolfo Suárez, saludó 
a quienes se habían reunido en torno a 
los señores Martín Villa y García 
López (Gobernación y Secretaría 
General, respectivamente), lo que 
prueba a mi entender, la importancia 
de la reunión.

Tengo la impresión personal, 
revisable como cualquier otra, de que 
la estrategia del Gobierno se funda en 
los gobernadores civiles. Las razones 
de esta impresión radican en que la 
operación referéndum, bien que mal, 
saldrá adelante con cualquier pregunta

“Aun cuando no podamos estimar 
sobre la profundidad del tratamiento, 
sí es sorprendente la cantidad de temas 
que comparecieron en la reunión de 
ayer.

Se registraron sucesivamente las 
intervenciones de todos los miembros 
de la Administración que estaban 
presentes, hecha excepción del 
teniente general Campano López por 
cierto el único asistente que abandonó 

el Consejo antes de finalizar la reunión 
ya , que debía embarcar en vuelo a 
Canarias. '

Tras un análisis profundo de la 
realidad política actual en todos sus 
aspectos y dimensiones, desde lo 
estrictamente político hasta lo 
económico-social y lo cultural, se pasó 
a contemplar el hecho del pluralismo y 
de los grupos políticos que vienen 
produciéndose en el país como 
consecuencia inmediata de la 
legalización de los partidos.

A lo largo y ancho de la reunión 
dominó —como ya adelantábamos 
ayer- una filosofía de concepción del 
Gobernador civil más como hombre de 
Estado que como representante del 
Gobierno en una provincia; no hay que 
entender en adelante la figura del 
gobernador como la de la autoridad 
suprema política en la demarcación 
provincial, sino más bien como el 
garante del ejercicio de unos derechos 
y libertades ciudadanas.

El parangón europeo de nuestro 
gobernador sería el perfecto francés.

DIARIO DE 
LA TARDE
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L3 Lockheed en EspañaN
ón de los

e va a saber”
“Srhay^lgo
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y sino lo hay también (Rodríguez Acósta)

en
uno u otro sentido".

presuntas implicaciones de la citada compañía norteamericana en España.

Según indicó el señor

Departamento de 
norteamericana 
diplomática.

Justicia 
por vía 
Estoy

fiscal elevará 
al Consejo

las 
el

un 
de

caso, el 
informe 
Ministros.

Una vez finalizadas 
investigaciones, sobre

no lo hay también, pero 
sólo cuando haya pruebas 
absolutas y conduentes

3 (Logos).— "Todavía no hay datos suficientes sobre si existen o no 
implicaciones de la Lockheed en España, ni mucho menos me los quiero callar", ha 
manifestado don Antonio José María Rodríguez-Acosta, fiscal del Tri tamal 
Supremo designado por el Gobierno español como órgano investigador en las

Gobierno 
término

partidos 
según lo 
daciones 
5 podría 
9 octubre 
aquellas 

hubieran

aludidas, 
podrían 

mitades 
organizar 
de luego, 
’ones o 
arriesgar 
podrían 
tivas a la 
ida vida

nuevos

El fiscal dijo asimismo 
que una investigación de 
este tipo no ha podido 
|concluirse en dos días. El 
catorce de julio pasado ^e 
firmado el convenio con el 
fdepartamento de Justicia de

z los Estados Unidos para el 
intercambio de información 
y cuya negociación fue muy 

' laboriosa.
Por aquella fecha y 

durante el viaje del fiscal a 
Washington para la firma del 

^.documento fue entregada la 
imprimera documentación.

SOMERA
DOCUMENTACION

estaba redactada en inglés y 
ha sido traducida por la 
oficina de interpretación de 
lenguas del Ministerio de 
Asuntos Exteriores, que es 
la única oficialmente 
válida".

El señor García 
Rodríguez Acosta calificó 
esta primera documentación 
de muy somera respecto a 
las operaciones realizadas 
por el Lockheed en España,
y que la traducción se le 
entregado el veintiséis 
agosto pasado.

El grueso de

ha 
de

I a

iL0
"Esta documentación 

dijo el fiscal es muy general,

documentación, es decir, la 
parte más importante, ha 
sido redamada por el fiscal 
del Tribunal Supremo ai

escribe lo

s estimar 
[amiento, 
de temas 
unión de

lente las 
niembros 

estaban
ción del 
ópez por 
ibandonó
3 reunión 

vuelo a

ío de la 
odos sus 
desde lo 
hasta lo 
1, se pasó 
ralismo y 
e vienen 
is como 
I de la

reunión 
liábamos 
xión del 
3mbre de 
ante del 

> hay que 
gura del 
utoridad 
marcación 
como el 
derechos

s.

nuestro 
francés.

LA C.N.T
PUNTUALIZA

En torno a su decisión 
de no entrevistarse 
con De la Mata

pendiente de recibirlo, 
afl^egó, para determinar si 
realmente hay actuación 
delictiva. Si la hay, se 
procederá judicialmente, si 
bien los detalles no podrían 
conocerse por la opinión 
pública hasta que se entrase 
en el juicio de plenario (oral 
y público) caso de que 
hubiese presuntos 
implicados".

García Rodríguez-Acosta, 
en Estados Unidos no se ha 
publicado nada sobre 
España como es el caso de 
otros países y que estos 
negociaron la información 
con los Estados Unidos en el 
mes de febrero, es decir, casi

INFORME AL
CONSEJO DE MINISTROS

Añadió el fiscal que "si 
hay algo se va a saber, y si

seis meses antes que España. 
La información sobre la 
Lockheed, y sus implicados, 
en España es enviada por vía 
diplomática, según ha 
establecido el convenio 
firmado entre ambos países.

MADRID, 3 (Europa 
Press).- “La actitud 
mantenida por la 
Confederación Nacional de 
Trabajadores (C.N.T.) en 
relación con el señor de la 
Mata no es una cuestión de 
purismo, sino de coherencia 
con la trayectoria de la' 
organización", dice un 
comunicado del Comité 
Regional Centro de la 
C.N.T. en el que se hacen 
diversas puntuaiizaciones a 
su decisión de no 
entrevistarse con el ministro 
de Relaciones Sindicales y a 
los comentarios que esta 
actitud ha merecido por 
parte de algunos sectores.

El comunicado dice, 
entre otras cosas, lo 
siguiente:

La C.N.T. manifiesta su 
derecho a disentir de los 
demás en este y en otros 
puntos que le afecten y 
señala el peligro de salir de 
cuarenta años de 
uniformidad para entrar en 
otras uniformidades.

La C.N.T. se manifiesta 
en contra de "calentar o 
enfriar” artificialmente el 
otoño o cualquier período 
en que la clase trabajadora 
se halle en dificultades y de 
quienes tratan de hacerlo 
para capitalizar intereses 
políticos. La C.N.T. asumirá 
las reivindicaciones 
normales y necesarias de la 
clase trabajadora.

, En la C.N.T. no hay 
lideres, agitadores ni 
revolucionarios 
profesionales, ni cargos

retribuidos. Cuantos 
desempeñan funciones de 
representación viven de su 
propio trabajo.

Cuando todos los 
grupos políticos de la actual 

®stén integrados a 
diversos niveles en el 
sistema, en el Gobierno, 
parlamentos, ayuntamien
tos, etcétera, la C.N.T. 
seguirá constructivamente 
en la oposición, ofreciendo 
?.V ^fcrnativa de socialismo 
libertario y autogestionario.

"NO FORMAREMOS 
PARTE DE UNA 
ALIANZA ELECTORAL 
DEMOCRATICA”

MADRID, 3 (Cifra).— 
Carece de todo fundamento 
la noticia de que la 
“Confederación Nacional 
del Trabajo” (CNT, 
anarquista), pueda formar 
parte de una alianza 
electoral democrática 
auspiciada por el secretario 
general del “Partido 
Socialista Democrático 
Españ^” ÍPSDE), Antonio 
García López, según 
comunicado de la 
Federación local de 

Sindicatos de la "CNT”

La nota sale al paso a 
unas recientes declaraciones 
en tal sentido del Sr. Garda 
López de la agencia "Cifra” 
según las cuales uno de los 
propositos del “PSDE” era 
conseguir una “alianza 
electoral democrática” 
incluyendo a la "CNT” ’

LOS "OBISPOS" DEL PALMAR 
escriben a monseñor LEFEBVRE

«Clemente será Popo o 
lo muerte de Poblo VI»

DICEN QUE TOMARA EL NOMBRE DE GREGORIO
f'OS "padres y^i^Pos del Palmar de Troya” han escrito 

o monseñor Lefebvre 
rogándole sea explícito y aclare su actitud 

informa hoy el diario Sur/Oeste ”.
dcL^^ ^i^i^POS añade el periódico, 

postura del prelado 
'en P^'imera fuente, ya que ponen

^i^nas de las informaciones 
ato prensa respecto de los

Vlanz^oH^^ nionseñor Lefebvre ha I anzado contra la cabeza de la Iglesia.
“Orden de 

i^^nuel 
QUe eil "Sur/Oeste”
resvetr,^^ mi^ma línea de

y defensa de la santa tradición de

la Iglesia Católica Apostólica Romana, y 
en la defensa de la santa fé que hace 
monseñor Lefebvre”.

Pero añade que "discreparían de él en 
cuanto a la obediencia al Santo Padre, al 
que los obispos del Palmar, pese a la grave 
pena de excomunión que les ha sido 
impuesta, obedecen y acatan como 
Supremo Pontífice de la catolicidad”.

En sus declaraciones al periódico, el 
obispo” manuel Alonso dice 

también que el superior de la "Orden de 
la Santa Faz”, Clemente Domínguez, será 
elegido Papa y que gobernará a la Iglesia 
con el nombre de Papa Gregorio, 
añadiendo que, de todos modos, tal 
elección no se celebrará en vida de Pablo 
yi, sino al fallecimiento de este.

Probable

Los Reyes permanecerán en Mallorca 
hasta la semana próxima

políticos se ha indicado a Europa PressMallorca^h^te vacaciones en Palma de

/oí y sus hijos regresarían entre el 2 y el 5 de 
finalizadas sus vacaciones de verano No Estante

; >'■

■ J - ■

VUELAN UNA VILLA PROXIMA 
A BIARRITZ

IRUN

"SOUD ovest": la CONDENA A AYA ZULAICA. LA 
MAS FUERTE DICTADA

STRAClO«i 
Bx 58054 ¡

mUN Q /C(íocAiiH^'°’^® Press).- Una villa de 
3 Biarriz) ha sido

5°" Posterioridad!^ ‘’.°" explosiva
'°"'ra una Ubr!-! hL Perpetrado ayer

pueden ®®vona, incidentes ambos
fPP^ena a troc /®l®o*onados con el juicio y 
®''’®rAya7i.ia!/.^°’-P'^'^'ón de Francisco 

^uiaica, miembro de ETA.

CONTRA UN REFUGIADO"
La propietaria de la villa "Oilian-Oidod" 

tema intención de venderla próximamente a 
un militar francés retirado.

Por otra parte, el diario ''Soud-Ouest" señala 
que la sentencia recaída contra el activista Aya

I®, más fuerte dictada contra los 
refugiados políticos españoles en Francia.

VISITA DEL CONSEJO DE EUROPA

SGCB2021
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GOBIERNO - OPOSICION ¿Ingobernables!!

ISWMD El DMIDID El prestigioso 
literato Gonzaloí 
Torrente Ballester dicel 

en unas declaraciones i í 
"Gaceta Ilustrada": "La-

A Tras la "cumbre” de mañana, 
Coordinación DemocráticaCoordinación
puede cobrar más fuerza y efectividad

acumula argumentos en .sus cuarteles de 
otoño próximo, los grupos y partidos 
homologables con la derecha y la izquierda 
clásicas cuidan el filo de sus vanguardias y 
preparan su función de abasto para un 
octubre que a nadie cogerá desprevenido.

- - - - - - -ingobernabilidad de IojO 
españoles no es un|i 
tópico, es un truco. Hayffî 
que hacer a los españoles» 
"ingobernables" paral 
justificar ciertas forntasl

r
a

IIHik
JOSE MARIA AREILZA ADOLFO SUAREZ FELIPE GONZALEZ

MADRID, 3 (Crónica exclusiva para 
.A R A G ON /exprés).— Ante un inminente 
otoño político, cada una de las agrupaciones, 
entidades y partidos que juegan en la escena 
política nacional han dado comienzo a la 
cuenta atrás de una estrategia de fusiones y 
frentes comunes que, en función de síntesis, 
conforma un prisma de tres ángulos: el 
Gobierno, las fuerzas integradas en la 
oposición democrática y aquellas que se 
alinean en el búnker nostálgico y el bunker 
de los intereses. Lo que haya de ser este 
curso político que ahora se inicia va a tener 
sus líneas maestras en consecuencia con el 
desarrollo de las cuatro próximas semanas, y 
la clase política española, a todos los niveles, 
es consciente de esta realidad que les obliga a 
una premiosidad en sus actuaciones 
inmediatas y a una toma de postura cuya 
obligada radicalidad no admite ya 
aplazamientos. Dice un refrán castellano: “ A 
la virgen de agosto pintan las uvas, para la de 
septiembre ya están maduras .En este caso, 
el refranero muestra toda su validez, y lo 
lamentable es que algunos quisieran que 
estas uvas septembrinas fuesen las uvas de la 
ira.

GOBERNADORES, A SUS PUESTOS

constructiva” y “necesaria , en un breve 
diálogo mantenido ante Martin Villa, 
ministro de la Gobernación, cuyo rostro 
aparentaba una larça sereiúdad y una, 
presumible preocupación. En cualquier caso, 
el temario de esta reunión gubernativa y 
periférica, que se extendió a lo largo de trece 
horas sólo interrumpidas por breves visitas a 
la cafetería del Palacio del Consejo, cubrió la 
mayor parte de las cuestiones que su sola 
convocatoria hacía presuponer, y tiivo su 
principal exponente en la defúiición de la 
figura del gobernador como “garante del 
ejercicio de unos derechos y libertades 
ciudadanas”. Asuntos de orden público, de 
administración y de aplicación de los 
derechos de reunión y manifestación 
constituyeron los puntos más interesantes 
tratados en la Plaza de la Marina Española, 
de cara a la coherencia en unas actuaciones 
hasta ahora quizás deshilvanadas y en 
algunos casos arbitristas. La eventual 
reorganización de la Dirección (^neral de 
Política Interior y la recién creada 
Subsecretaría de Orden Público constituyen 
guias de referencia para entender en su pleno 
sentido el carácter indicativo de esta toma de 
contacto del Gobierno con sus 
representantes provinciales, de cara a los 
próximos meses.

Felipe González, cabeza visible del Partido 
Socialista Obrero Español, acumula garantías 
de prestigio en sus anunciados viajes a 
Holanda e Inglaterra, clara preparación al 
próximo Congreso madrileño de este partido 
socialista. Coordinación Democrática, que en 
alguna medida ha agotado su tiempo y su 
cometido por precarias disensiones internas e 
insoslayables presiones exógenas, va a ser 
presumiblemente subsumida, tras la 
“cumbre” de la oposición democrática del 
próximo día 4 de septiembre, en una entidad 
de alternativa y fuerza de mayor alcance y 
posiblemente también —esto lo expresarán 
las opciones concretas y los planteamientos 
dados— de mayor efectividad. Por lo demás, 
el diálogo con el gobierno parece estancado, 
si no muerto, y su última explicitación —los 
contactos parasindicalistas de Enrique de la 
Mata— acaban de arrumbarse en la escollera 
de la negativa de la C.N.T. a toda relación 
expresa y de la suspicacia aparente de 
(omisiones Obreras.

DE LA COSTA AL MONTE

de gobierno, pero un: 
pueblo que se organizi 
en colas no es un pueblo

Así las cosas, cobra toda su significación 
la reunión mantenida anteayer entre los 
gobernadore.s civiles de todas las provincias 
españolas y los ministros secretario general 
del Movimiento y de Gobernación, en la sede 
del Consejo Nacional del Movimiento. 

Reunión que Adolfo Suárez, presidente del 
Gobierno, calificó a este cronista de 
“esencialmente in te resan t<-”, “enonnemente

DERECHA, IZQUIERDA, CENTRO

En tanto José María de Areilza, 
significado ex-ministro de Exteriores, 
mantiene su función liberal como eficaz 
contactante entre los sectores de poder y las 
fuerzas de oposición, y mientras Praga 
Iribarne confeccionaba prospectivas y

En este orden de cosas, y tras un 
paréntesis estival y agosteño en que las 
fuerzas de la derecha parecían dormidas, este 
comienzo de septiembre alborea con el 
toque de clarín interpretado por José 
Antonio Girón de Velasco, cuya gramática 
especial se pone de relieve con el punto 
aparte suscrito en el homenaje a Juan García 
Carrés, a que también asistió el teniente 
general Iniesta Cano. “Miramos —diría 
Girón— con asombro y hasta con ira a 
quienes se han propuesto desde la impunidad 
de un poder que no conquistaron, la 
destrucción sistemática de las instituciones 
del único Estado que pudo superar los viejos 
antagonismos’’. En política, claro, todo es 
opinable, pero este lenguaje sin duda ya no 
convence a los españoles, que no desean sin 
duda un poder conquistado sino un poder 
legitimado, que prefieren a la ira la 
serenidad, y que sobre unas instituciones 
históricas —y, por ende, mutables— buscan 
unas instituciones con su refrendo, que sin 
duda ha de ser el mas próximo a e'sa 
normalidad —pacífica— que nace de la 
justicia.

Manuel GOMEZ GARCIA

el día
SANTORAL.- Nonito, 

Gregorio y Dorotea.
DIA del año: hoy se cumple el 

día 247 del año y faltan 199 para 
dar paso a 1977.

EL SOL sale en Madrid a las 
05,44 pasa por el meridiano de la 
capital de España a las 12,14,01 y 
se pone a las 18,44 Ihora g.m.t.)

LUNA en cuarto creciente. 
Sale a las 15,23 pasa por el 
meridiano de Madrid a las 20,28,2 
y se pone a las 0,36.

580.- Se elige Papa a Gregorio I el 
Magno, al Que se le debe la liturgia de la 
misa y la institución del llamado canto 
gregoriano. ,

1189. - Ricardo "Corazón de León es 
coronado en YVestminSTSr como rey de 
Inglaterra.

1454.- Muere Alonso Tostado, 
obispo de Avila, más conocido por el 
sobrenombre del Tostado, dotado de una 
prodigiosa memoria y gran erudito. 
Escribió gran número de obras, dando 
lugar al dicho popular de "escribir mas 
que el Tostado".

1783.- Se firma el Tratado de París, 
que puso término a la guerra de 
Independencia de los Estados Unidos.

efemérides
1813.— El pueblo limeño invade los

edificios de la Inquisicit 
destruyéndoles totalmente, en vista 
que no se cumplía el decreto 
abolición de dicho organismo.

1866.- Con asistencia de

de 
de

60 
lasdelegados se aprueban en Ginebra 

bases de la Iniernacional Socialista, en la
que se proclamó el derecho al trabajo y 
la revolución social.

1878. En Berga (Barcelona), 
ajiariíció un globo de fuego que se 
deshizo en una llama. Pudo ser un 
"platillo volante".

1880.— Se publica el reglamento para 
la primera Ley española reconociendo el 
derecho de propiedad intelectual.

1898.— Aparece en Filipinas el primer 
periódico publicado para propagar y 
defender las ideas emancipadoras de los 
nativos, "La Independencia".

1905.— Se inaugura el parque del 
Oeste en Madrid.

1939.— Gran Bretaña, Francia, 
Egipto, Australia y Nueva Zelanda 
declaran la guerra a Alemania, comienzo 
de la II guerra mundial.

1943.— Se firma en Siracusa la 
rendición de Italia, entre el mariscal 
Badoglio y el general Eisenhower.

problema es que eli 
pueblo español es malí 
educado, pero adrede"| 

Las palabras del| 
escritor gallego bierl 
pueden entroncarse coii| 
otras pronunciadas hact 1 
siglos: " i Dios, qué buer ] 
vasallo si hubiese buer 
señor! ". De donde s ! 
desprende que este truci 1 
de la ingobernabilidad A ¡ 
los españoles no es flo! I 
de un día, sino que h | 
sido utilizado, en unt | 
etapas más que en otra; 1 
con persistente e injust | 
insistencia. Y el pueblo | 
espectador impotenti I 
casi se ha visto forzado | 
creérselo. Casi... A pea 1 
de todo, estóicamenti 
ha sido dado muestras i 
una sensatez, puesta i i 
manifiesto en tantas : 
tantas ocasiones, algún 
no lejana, que 
resultado "sorprei 
dente". EntregueseN 
pues, la iniciativa, quee a 
justicia le correspond 1 
para intervenir en s | 
destinos, y, entonce u 
veremos que queda i Ji 
esa ingobernabilidï J
Aunque, claro, si el tria 
queda al descubiert 
entonces se habí 
terminado la gallina i 
los huevos de oro pa 
quienes se considen 
predestinados a dirá 
según su particular mo<| 
y de espal
das al pue-. 
blo, la mar
cha de la 
nación.
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el tiempi
cMADRID. 3 (Especié' 

"Cifra” por "NIMBUS”), 
en el nordeste peninsular, • 
habrá tntfs chaparrof^ MaDR 
temperaturas menos 
tiempo seituirá prK'o masO' 
i.ipial en las demás iPoyar’las demas ^poyar a |- 
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ernables!

PARA EL REGIMEN ESPECIAL A LAS PROVINCIAS DE 
GUIPUZCOA Y VIZCAYA

p r estigiosQ 
rato Gonzalo
Ballester dice 

declaraciones j 
Ilustrada": "La 
bilidad de loj 
ÎS no es un 
; un truco. Hay 

a los españoles 
rnables" para^ 
ciertas formas^ 

erno, pero uii| 
|ue se organizas 
10 es un puebloB 
amable. Eli
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BILBAO 3 (Logos).- Los señores Guzmán, Olarra 
Arambarri Vizcaíno, Munoa, Celeya y Navajas, vocales y 
asesores de la comisión para el estudio de un régimen 
administrativo especial para Guipúzcoa y Vizcaya han 
dirigido un escrito al ministro de la Gobernación dnn 
Rodolfo Martin Villa, en el que se dice que han llegado a la 
conclusion de que deben dar por terminada su labor al 
frente de la mencionada comisión.

Su decisión se funda en 
que elaborada la ponencia y 
aprobada po/ unanimidad se 
crea el marco político en el 
que debe discurrir el 
régimen provincial. 
Entienden que los 
problemas posteriores, la 
extensión de las 
competencias provinciales, 
el régimen fiscal, etc., no es, 
de su competencia 
examinarlos, sino que deben 
ser confiados a la 
DipiJtación y Juntas 
Generales que han de surgir 
al ponerse en vigor lo 
acordado en la ponencia de

Gobernación.
Por otra parte, los 

citados señores han enviado 
otro escrito al presidente de 
la ^Comisión, don Antonio 
Gomez Picazo, en el que le 
manifiestan la decisión de 
concluir sus trabajos. En 
este escrito se hace 
referencia al origen de la 
comisión a la evolución 
sociopolrtica del país y a la. 
situación actual del trabajo. 
En este capítulo se añade 
que las Diputaciones en 
estos momentos estudian 
una nueva redacción de las 
ponencias tercera y séptima.

La. ponencia segunda, que 
deberá discutirse en primer 
termino, es el resultado de 
una serie de conversaciones 
entre algunos vocales de 
Guipúzcoa y Vizcaya, y 
funcionarios del Ministerio 
de Hacienda, una especie de 
negociación cuyo resultado 
es cuando menos discutible 
y para muchos inaceptables 
Mas adelante, en el mismo' 
escrito, habla de la ponencia 
aprobada y señalan que 
tienen fe en que lo realizado 
pasta ahora no ha sido 

sino antes al 
contrario, han prestado un 
gran servicio al país y 
especialmente creen que 
puede ser estimada la 
ponencia de Gobernación en 
este ultimo apartado se 
añade que la ponencia fue 
aprobada por unanimidad, y 
en ella se revitaliza la 

l®s municipios se 
articulan las Juntas 
Generales de Vizcaya y

Guipúzcoa, como Órganos 
’■®Pr®sentativos que deciden 
la política provincial. Ellas 
según manifiesta el escrito’ 

’® Diputación 
roral y controlan su 
sección.

.Por último, en éste 
mismo escrito, sacan dos 
consecuencias positivas, que 
tïi son: 1) Que
todos han estado de acuerdo 
en la ponencia de 
Gobernación, lo que 
significa que quieren 
reconstituir (as Juntas 
Generales con fórmula 
actualizada y democrática, 
crear la Diputación Forai y 
vigorizar los municipios. 2) 

I® ^®s® posterior, 
todos los temas deben ser 
tratados y negociados por el 
Gobierno con los órganos 
políticos que surjan de la 
aplicación de las 
conclusiones aprobadas en 
la ponencia anteriormente 
dicha.

MAÑANA, 
EN MADRID

P
EREZOSAMENTE la derecha “coyuntura!** 

del sistema está abandonando su retiro 
veraniego en la Costa del Sol y otros lugares para 
confluir en d inquieto Madrid, para reemprender 

^csdc Madrid, después de las vacaciones, esa 
actividad política centrada fundamentabnente en 
la oposición al reformismo al que ahora califican 
de marasmo o de situación caótica.

1
A primera muestra de este desperezarse de la- 
^derecha integrista tuvo lugar en la 
comida-homenaje al corpulento García Carrés, que 
fuera motor perso ral is ta del sindicato oficial en el 

sector de las Actividades Diversas.

CTIVIDADES diversas se observan también 
el Madrid político en la hora en que estos 

integristas marchan pausadamente hacia la capital, 
a incorporarse a sus despachos o a sus consejos de 
administración. Actividades diversas promovidas 
por un aparente alejamiento —más aún— entre las 
instancias del Gobierno Suárez y las de la 
oposición que da los últimos toques para la 
cumbre de mañana.

Cada vez más verosímil ; ENIA razón quien dijo no hace mucho que 
el diálogo de la oposición con el Gobierno

“PERTUR” SECUESTRADO POR 
EL SEÇTOR “CONTINUISTA” DE E.T A

Según La Voz cte España"puede tratarse de un
ájuste de cuentas
SAN SEBASTIAN, 3 

(Europa Press).- Con 
relación al posible secuestro 
ae Eduardo Marfa Moreno 
Bergareche, alias "Pertur” 
. 28 de julio, está
■obrando fuerza la versión 

..posible “ajuste de 
fcuentas entre miembros de 

terrorista 
Lor, jf’* asesinato de 
Íemnírí- corriente

observada 
“Î» V poblica

versiones, de 
Íí '"Io'’mo la prensa en 
" uia. han circulado en

BLEA

estaba tocando techo; me parece que lo ha tocado 
ya, desde el momento en que portavoces de la 
oposición democrática andaban comentando ayer 
por la capital que tanto si la autoridad gubernativa 

autorización para celebrar laconcedía o no

entre miembros de la organización
torno a esta desaparición 
aun no exclarecida. Según la 
primera de ellas, “Pertur” 
fue secuestrado por un 
comando de extrema 
derecha (la Asociación 
Anticomunistá Apostólica 
®® España o el comando

Qpezala”). Una tercera 
version la de “la esperanza” 
según “La Voz de España”,, 
”?®'.®, ^® upa autodesapa- 
ricion de Bergareche 
í^®5P4^5 ^® estimar 
insuficientes las garantías 
que se le ofrecen para 
regresar a España.

U organización ETA ha 
perdido fuerza popular 
siempre según el citado’

periodico donostiarra, 
despues de la muerte de 
Berazadi, y muchos de los 
miembros destacados de la 
organización piensan en un

. Pl^f’fea’Tííento y la 
posibilidad de integración 
en la vida política nacional. 
Al parecer “Pertur” 
trabajaba en esta I ínea y 
habla'establecido contactos 
con varios grupos para 
formar un partido 
susceptible de ser legalizado: 

9''’® dado por los 
hqui'dacionistas” habría 

chocado con los 
continuistas" de “ETA” I 

dando como resultado el 
secuestro de “Pertur”.

ENEA

“cumbre” en un 
tener lugar.

/■ estas horas

determinado local, ésta iba a

CUMBRE
,,.B?RCELONA, 3 
(Cifra).— Catorce 
representantes de la 

Assemblea de Catalunya” 
asistirán a la reunión de 
Coordinación Democrática

P®’’* mañana, sabado, en Madrid.
acuerdo ha sido 

adoptado en la reunión 
semanal de la “Assemblea y 
los integrantes de dicha 
comisión representarán cada 

^e ellos a una de las 
distintas organizaciones que 
se integran en el seno de la 

Assemblea”.

_ puede decirse también que la
del referéndum propuesto por el 

(óbiemo. ha sufrido otro alejamiento temporal y 
quizá indefinido. Con el diálogo con la oposición 
en suspenso, el Gabinete Suárez da a entender que 
se halla a la expectativa de los acuerdas que la 
oposición democrática adopte mañana en Madrid, 
acuerdos que tendrían como uno de sus principales 
ángulos el de encontrar una nueva fórmula desde la
que pactar con el sistema para acceder a la ruptura.

todo esto y a más cosas es a lo que la 
XTBder»*eha integrista está llamando marasmo y 
situación caótica. Incertidumbre diría yo, e. 
incertidumbre de las gordas, concretamente la más 
gorda por la que ha cruzado ningún gobierno del 
franquismo ó del postfranquismo. A la historia nos 
hemos de remitir. ».

3-^nion genera l de
líi±RAJADORES - ) I

Málaga ;

EL P.S.O.E. HISTORICO Y
I^LIDARIDAD de 
t^I^^ADORES l 1 SEA )•

reatado se REUNE

Según resolución tomada en el 
congreso mundial

Tomafon acuerdos para la 
reunificación

este peninsitlof’ ■ 
(fs chaparro' MADRir.

t ras menos rpc — (Cifra).—
tiró poca maso oiución sobre
las demás ^Poyar'a iPo?. sentido de 

h Trah! ÿ"’®" General 
* ' S « ,®.®®iadores” y a

H 3 r i d a d de■ POo adn’.''!’®®’”’ ha 
^.z/b^gresn °P*®^® ®® ®’ 

Y C/lT/lUPede^ ®so mundial de la 
de la Internacional de
Imbaseosy i‘*Hbrada^°’ Z. Técnicos, 

en Helsinki días

de laP'’9reso^eS acudido al 
loi ^’presentación 

ñ o I e s /r r^2 adores 
afiliados a la

MALAGA, 3 (Cifra).- Se 
han reunido en esta ciudad 
representantes de las dos 

citada r o w I I^ÍP®’ ^®* Partido SocialistaIntPrnA- ^®'l®''acion Obrero Español, sectores 
Hebinki ïi!’ '■®9'’esó a histórico y renovado, para 
varios dia«Vn’u*í?'’”’®"®®®r I ^°'r’ar diversos acuerdos en Sindicatos fiSdeses"”'' I con dicho partido.

ESpl/ado? contactos establecidos a

7“----- 
Austria, que ha visita^^n’n^®'I la comisión mixta de 
dos veces Eso^ñÍ^ reunificacion constituida 
entrevistar^sp’ I P.° ambas comisiones 
sindicalistas de nuesfm ” \ ®l®®5'f’*as en Madrid; 
y con rnotivo íei proyecto de
congreso de la *‘urT*^ } r®.®®’f’®acion del 6 de mayo, 

a 50 oe la UGT”. J f i r m a d o por ambas

ejecutivas como método 
Idoneo para lograr la unidad 
socialista; considerar como 
legitimo y único 
representante del sector 
historico del Partido 
Socialista Obrero Español a 
’®,®¡«c®t«v® representada por 
Alfonso Fernández, Zarrias 
y Turrion; y constituir una 
comisión mixta de 
reunificación a nivel 
provincial, compuesta por 
Francisco Ramón Díaz 
Antonio Nadal, Francisco 
Sanchez Rodríguez
Fernando Navarro Cortés’ 
Francisco Rodríguez y I
Antonio Valverde, que 
acelere la unidad en el I
ambito de la federación ■
provincial de Málaga.

RUTO de esa incertidumbre política parece 
ser la corriente de opinión que ha empezado 

a circular por medios diplomáticos de la Europa 
Occidental, medios que consideran que de la actual 
situación irreversible de España no puede salir, del 
brazo de Adolfo Suárez, un sistema 
democrático-burgués suficientemente homologable 
al del resto de las opciones políticas de la Europa 
Verde. Preocupa, pues, en Europa la difícil 
continuidad de la fónnula-Suárez y ya surgen las 
primeras voces que sugieren la solución de un 
gabinete de auténtica concentración nacional 
avalado por la regencia suprema de don Juan 
Carlos. En Europa ya se habla a las claras de 
lentitud, de indecisión y de compromisos poco 
válidos desde el sistema, hacia estructuras y 
personajes del antiguo régimen dispuestos solo a 
obstaculizar la reforma política.

I HE todo ello lo que parece más cierto es lo del 
H JFcompás de espera establecido por Suárez. El 
Gobierno aguarda a ver qué pasa mañana entre los 
representantes de la oposición, a qué acuerdos 
básicos acceden y cómo van a plantear la nueva 
batalla por la ruptura. Ese interes gubernamental 
Sor lo^^que ocurra en la “cumbre” es lo que da a 

¡cha “cumbre” su mayor valor, si bien en esencia 
no han de esperarse sorprendentes cambios de 
actitud por la oposición democrática española en 
las próximas horas, entre otras cosas porque no 
hay motivos políticos suficientes para pensar 
siquiera en tal cambio, en sustituir a la ruptura 
pactada por un sucedáneo “descafeinado”. i

7, L. Cosía lé¡asco
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LA BATALLA DE 
LA JUSTICIA

Empiezo esta plumada con dos versos 
quevedianos: **Fue sueño ayer; mañana,sera 
tierra. ¡Poco antes y poco después, humo! ”. Y 

sigo: los tiempos de ahora son muy distintos a 
aquellos que vivió el señor don Francisco de 
Quevedo; y el ayer, y el mañana, y el antes, y el 
después, ya no sólo se emplean como vocablos 
para ajustar sonetos a la manera clásica, sino para 
vallar las vivencias humanas del pasado y del 
presente y dejar campo libre a las del futuro, pues 
que la juventud actual parece decidida a 
emprender causas revolucionarias de progreso. No 
nos podemos imaginar lo que el ilustre paticojo 
hubiera pensado, en su “hoy”, si en una de sus 
zancas llega a esta época en la que vivimos y se 
cuela por los umbrales del edificio social que, a lo 
largo de estos trescientos sesenta años últimos, ha 
construido el hombre. ¿Lo habría encontrado 
perfecto? ¿Dónde estaban los límites del 
concepto que de la perfección se tenía entonces? 
¿Hubiese reculado, empavorecido, creyendo que lo 
que veía era sueño, tierra, humo, nada? A lo 
mejor habría vuelto a su lugar descanso con el 
convencimiento de que en el mundo no ha habido 
más que un tremendo y colosal fracaso, porque el 
hombre, a pesar de tanta cultura, tanta 
civilización, tanta religión, tanta democracia, 
tanto socialismo, aún no ha aprendido a 
entenderse más que con el lenguaje de la violencia, 
que es la negación del conocimiento recíproco 
entre los individuos o las colectividades, un no 
querer comprender que también los demás saben y 
tienen derecho a responder. Pues, ¿qué hombres 
son los capacitados para comprender y para 
contestar? ¿Los que las sociedades forman y 
profesionalizan en el saber? ¿Los que redactan 
mandamientos, leyes, filosofías y los que imponen 
a los otros su obediencia y su cumplimiento? El 
mito más importante en la historia de las culturas 
meeoamericanas comienza así:

^‘Cuando aún era de noche, 
cuando aún no había día, 
cuando aún no había luz, 
se reunieron, 
se convocaron los dioses 
allá en Teotihuacan.
Dijeron, 
hablaron entre sí, 
quién se hará cargo 
de que haya días, 
de que haya luz"

Esto es traer a la cuartilla una presencia del 
pasado, de cuando la indiada americana tenía 
fuerza espiritual para traspasar las barreras de lo 
fantástico. Luego, las nuevas ideas y las nuevas 
creencias que le metieron en la mente, le fueron 
domando y amoldando la columna vertebral para 
poder soportar el yugo de la esclavitud. Por 
redimir al hombre colombiano de tanta injusticia 
—veinticuatro familias constituyen la maquinaria 
jerárquica de aquel país— murió en la guerrilla, 
metralleta en mano, el sacerdote católico Camilo 
Torres.

-0-

Cuentan que Séneca, el filósofo, en su diálogo, 
con Pablo, el apóstol, replicó a éste, hablando de 
Dios: “Tu Dios se ha establecido en el hombre del 
dolor, no en el hombre de pensamiento. Es un 
Dios para esclavos, que encontrarán en él un 
consuelo que les ayude a la resignación, y a la 
obediencia a sus amos. Desde el punto de vista del 
Estado, no hallo objeción a que se propague tal fe 
entre los esclavos de Roma. Pero guárdate de 
propagar esta fe entre los romanos”. No se guardó 
de propagarla. Y los cristianos, que entonces eran 
los esclavos, ganaron la batalla de la justicia, la 
libertad y la dignidad huntana a los que eran los 
grandes y poderosos de la Tierra.

José .María
HKRNA SUEZ l’AKDO^s

Continúa la "peregrinación 
a Saint Martín le Beau

LA DEMOCRACIA SOCIAL CRISTIANA 
TAMBIEN VISITARA A TARRADELLAS

BARCELONA, 3 (Logos).- Una 
delegación de la Democracia Social 
Cristiana de Catalunya se trasladará 
hasta la localidad francesa de Saint 
Martin le Beau para visitar al presidente 
de la Generalitat en el exilio, señor 
Tarradellas. La visita del grupo que 
encabeza el señor Miserachs constituirá 
un jalón más en la interrumpida serie de 
“peregrinaciones" que la opoisicón 
política catalana está realizando a la 
j^esidencia habitual de Tarradellas.

La DSCC ha introducido además una 
nuexxi fórmula para la promoción de su 
partido: entregar propaganda 
informativa a los conductores de 
au t omóviles que se encuentran 
detenidos en los semáforos. Según 
parece, la actual campaña 
propagand ística de la Democracia 
Social Cristiana de Catalunya ha costado 
unas ciento treinta mil pesetas.

PROTESTA

Formular pública protesta por la 
de tención en la Seo de Urgel del 
corresponsal en Cataluña del boletín de 
la Hermandad Obrera de Acción 
Católica, es uno de los acuerdos de la 
comisión política de la Democracia 
Social Cristiana de Cataluña en su 
primera sesión de este mes.

DETENIDO, A DISPOSICION JUDICIAL

SAN SEBASTIAN, 3 (Logos).- 
Andrés Maria Asturillo Maset, de 
cincuenta años de edad que fue 
detenido en el transcurso: de la 
manifestación llevada a cabo con motivo 
del aniversario de la muerte de Jesús 
García Ripalda, pasó ayer a disposición 
de las autoridades judiciales.

Ninguna otra persona se encuentra 
detenida en relación con esta 
manifestación según fuentes dignas de 
crédito.

Por la prohibición de una 
nianifestación

PROTESTA DE 
COMISIONES 
CAMPESINAS”

SANTIAGO DE 
COM POSTELA, 3 (Cifra).— 
Las Comisiones Campesinas 
de Galicia interpondrán 
recurto de alzada contra la 
prohibición gubernativa de 
manifestación que 
proyectaban celebrar en 
Ribadavia el próximo 
domingo.

La manifestación tenia 
fior objeto protestar contra 
a cuota empresarial de la 

Seguridad Social Agraria.
Las Comisiones 

Campesinas, en un 
comunicado hecho público 
señalan que si bien no 
constan con personalidad 
jurídica en registro alguno.

ni piensan registrarse, la 
petición de autorización 
para la manifestación fue 
hecha por persona física en 
pleno ejercicio teórico de 
sus derechos cívicos.

El comunicado de las 
Comisiones Campesinas de 
Galicia pide asimismo la 
anulación del artículo 
sexto-1 de la vigente Ley de 
Reunión, “puesto que el uso 
arbitrario del mismo deja en 
la imposibilidad legal de 
defender al inalterable 
derecho de reunión y 
expresión garantizados en 
toda sociedad oue pretende 
ser democrática”.

AFIRMAN HABER 
VISTO UN “OVNI” 
CERCA DE SEGOVIA

SEGOVIA, 3 (Europa 
Press).- Cuatro personas de la 
localidaJ segoviana de Madrona, 
a 7 kilómetros de la capital 
afirman haber visto un “ovni" 
cuarvio regresaban en automóvil 
de un espectáculo nocturno de 
la ciudad.

Los testigos de este 
fenómeno se han identificado 
como Juan Manuel García Otero 
y su hermano, maestros 
nacionales de 24 y 26 años, y las 
también hermanas Belén y 
Amalia Ayuso, de 24 años, 
licenciada y estudiante de 
Ciencias Exactas 
respectivamente. Las cuátro 
personas, a cuatro kilómetros de

Madrona en la carretera 
Segovia- Villacastín, observaron 
un punto luminoso, según 
dicen, de forma no definida, 
como un globo desinflado color 
naranja opaco y de un metro de 
diametro.

Los jóvenes se acercaron al 
citado objeto para verlo de cerca 
y éste, a su vez, se colocó a 
cuatro metros sobre el 
automóvil, después de describir 
una rápida maniobra en ángulo 
recto. Más tarde el “ovni" se 
desplazó primero hasta unos 
árboles cercanos, y hacia el 
pueblo de Navas de San Antonio 
a continuación, aumentando 
progresivamente su tamaño y a 
gran velocidad.

JOSE LUIS URRIBARRI/ DIRECTOR 
DE RELACIONES PUBLICAS DE RTVE

MADRID, 3 (Cifra).- Ha 
sido nombrado director del 
gabinete de Relaciones 
Públicas de Radiotelevisión 
Española, reorganizado 
recientemente, José Luis 
Uribarri G renouillou, 
técnico de radiodifusión y 
televisión y técnico de 
relaciones pública', en el

nivel directivo, inscrito en el 
registro oficial del 
Ministerio de Información y 
Turismo.

"Ante /a Iglesia me 
encuentro en una 
situación especial e 
irregular. Hace años que 
dejé de ser sacerdote 
escolapio y no dependo 
jerárquicamente del 
obispado. Sin embargo, 
me atan a la jerarquía 
lazos de caridad, aunque 
jurídicamente no 
existan".

XIRINACHS

palabras 
para 
meditar

DON JUAN
REZO A LA 

VIR GEN DE 
LOS DESAMPA

:

RADOS
VALENCIA, 3 (Cifra).- 

Don Juan de Bprbón visitó 
esta mañana, a las once, la 
Capilla de la Virgen de los 
desamparados, patrona de 
Valencia.

El Conde de Barcelona 
fue recibido por el 
vice-capellán de la basílica.
firmó en el libro 
rezó una salve 
venerada imagen 
beso su m 
Posteriormente

de oro, 
ante la 
y luego 
a n t o . 
dió una

vuelta por los exteriores de
la Catedral, 
efectúan 
restauración.

donde se 
obras de

-

-el alcalde de Valencia, 
Miguel Ramón Izquierdo, el ■ 
gobernador militar, general r 
Luis Gaseo, el presidente dt i 
la Diputación, el jefe’ 
superior de policía y otref 
personalidades. Un par de^ 
docenas de personas seguíanU 
los pasos de don Juan. Entrtu 
ellas figuraba el jefe del» 
Partido Liberal Demócrata^
Valenciano, Jo aq uin
Muñoz Peirats, asociado al
Partido de 
Garrigues Walker.

J o a q uin

Tras esta visita, el conii 
de Barcelona se trasladó ait 
Cartuja de Porta Coeli.

Durante la visita estuvo
acompañado por el 
gobernador civil de la 
provincia, Mariano Nicolás;

El padre de S. M. el Rq 
llegó ayer a Valencia < 
bordo de su yate “Giralii í 
H", en viaje privado. í

CEDIDO GENTILMENTE POR LA 
SALA DE JUVENTUD SAN JORGE 
para la BOUTIOUE IBIZA - SHOP

!S 
.4

INCENDIOS FORESTALES EN MALAGA
Ayer se declararon dos que pudieron ser extinguidos

MALAGA, 3 (Cifra).- En la provincia malagueña se declararon ayer dos incendios forestales 
que al cabo de varias horas quedaron extinguidos gracias a la intervención del “ICONA'', de la 
Guardia Civil y vecinos de los alrededores.

El primero se declaró cerca de Fuengirola, en una finca particular, ardiendo unas 40 
hectáreas de monte bajo y chaparros.

El segundo fue en terrenos de Macharavieya, a 25 kilómetros de Málaga, y afectó a monte 
bajo con retama y alguna arboleda.

Pionero de TVE, ha 
obtenido numerosos premios 
y distinciones como 
profesional.

Con la creación del 
Gabinete de Relaciones 
Públicas de RTVE 
directamente dependiente 
de la Dirección General de 
RTVE, se reestructuran los 
actuales servicios de 
protocolo y de información 
tanto de Radio Nacional 
como de Televisión 
Española y se crean dos 
subdirecciones: una de 
prensa, al frente de la cual 
figurará un periodis ta 
titulado y otra de 
comunicación.

OSCAR JANOT, MAÑANA SABADO 
A PARTIR DE LAS 12 DE LA 
mañana FIRMARA, FOTOS, 
POSTERS Y DISCOS A TODAS LAS 
PERSONAS QUE LO DESEEN

iionouentra tu llbortad
on ol vostirii 
®VÉN,ft.;í'a

SAN ANTONIO M.» CL'ARET, 66
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M UNICIPIOS CA TA LANES 
autorizados a 
CAMBIAR DE NOMBRE

laboral Tensa situación en ei sector de ia construcción de León

Iglesia me 
j en una 
especial e 
ice años que 
3r sacerdote 
no dependo 
mente del 
in embargo, 
la /erarquía 

idad, aunque 
mente no

MADRID, 3 (Cifra).— El 
Boletín Oficial del Estado 
publica hoy una resolución 
de la Subsecretaría de 
Gobernación, por la que se 
hacen públicos acuerdos del 
Consejo de Ministros sobre 
aprobación de cambios de 
nombres de ciertos 
municipios de las provincias 
de Barcelona y Gerona.

Según estos acuerdos, se 
podrán cambiar los nombres 
de los municipios siguientes:

Villanueva y Geltrú 
(Barcelona), por Vilanoifa i 
la Geltru; Esplugas de 
Villanueva y Geltrú 
(Barcelona^, por Es/flugues

deLlobregat.San Baudilio de 
Llobregat (Barcelona), por 
Sant Boi de Llobregat; San 
Pedro de Ribas (Barcelona), 
por Sant Pere de Ribes; San 
C u g a t del Valles 
(Barcelona), por Sant Cugat 
Áel Vallès y Bañólas
(Gerona), por el 
Banyoles.

Deberán mantenerse
mismo tiempo
resolución 
Ministros- 
nombres 
común, 
castellano, 
constante.

del 
los

en

—señala 
Consejo

de

al 
la 

de
respectivos 

el idioma 
decir, en

y para su uso

XIRINACHS

JAN
l LA i

DE
MPA

POCOS TBABAJADORES
SOBBEPASAN las 12.000
PESETAS MENSUALES

dificultades PARA 
NUESTROS PESQUEROS 
EN AGUAS PROXIMAS
/1 ANGOLA

® Sindicatos continúa negando 
sus ¡ocales mientras 
los empresarios reconocen 
que la mano de obra dé la 
provincia es la más barata del país,

LEON, 3 (Logos).— Unos mil quinientos trabajadores de 
la construcción se concentraron ayer en las afueras de la 
ciudad, en el paraje: conocido por Eras de Renueva, para 
celebrar una asamblea al aire libre puesto que la 
Organización Sindical al parecer deniega là autorización 
para que puedan reunirse en sus locales.

VICO, 3 (Europa Press).- 
Continúan las dificultades de los 
pesqueros españoles que faenan 
en aguas próximas a la> 
ex-colonia lusitana de Angola y

• que son expulsados de la zona 
: por guardacostas de dicho país, 

. s según ultimas noticias llegadas a ’
■ Vigo.

El director general de Pesca, 
don Víctor Moro, afirmó

recientemente que por 
momento es imposible pensar en 
un acuerdo pesquero con 
Angola por la ausencia de 
relaciones diplomáticas, dado'

el

que un pacto de este tipo no 
puede ser efectuado a través de 

terceros.
Al parecer los guardacostas 

de Angola sólo permiten pescar 
a barcos rusos y cubanos.
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j JACA (De nuestra Redacción).— Los días 28 al 31 de 
.agosto, Jaca ha sido sede de las jornadas de Derecho 
Forai convocadas por el Consejo de Estudios de Derecho 
Aragonés.

La sesión de apertura tuvo lugar el sábado día 28 en 
el auditorio del que fue Notario de Jaca, don David 
Mainar Pérez y ahora fedatario público en Zaragoza. “La 

forai y soluciones de las situaciones 
conflictivas”, fue el tema escogido para su disertación, 
expuesta con gran brillantez y seguida con enorme 
•"“{5 numerosa concurrencia. El acto fue

I presidido por D. Luis Martín Ballestero y Costea. 
[ Presidente del Consejo de Estudios de Derechos 

Aragonés y del Instituto Español de Derecho Forai, 
hizo uso de la palabra, así como el 

Alcalde de la Ciudad de Jaca, Don Armando Abadía 
Uñeta.

Las jornadas de trabajo, que dieron comienzo el 
aomingo a las 11 de la mañana, se desarrollaron en el 
balón de la Residencia Universitaria.

Se expusieron y discutieron las siguientes 
comunicaciones:
K, J'T Comisiones Compiladoras D. José Cerdá 
Notario de Ibiza.

2.- La usucapión de muebles. D. Luis Puig. Ferriol, 
^rcelona Derecho Civil en la Universidad de 

abolorio, D. José Luis Merino Hernández, Notario de Zuera.
PrnC ^•’®P“®sta de bases para la discusión de un 

° Derecho Interregional, D.•Jose-Antonio Doral y D. Vicente Simó.
inc¿ A PO'^encias, que fueron redactadas por el Dr. D.

^"tonio Pastor Ridruejo, Catedrático de Derecho 
®" Universidad de Zaragoza, y por D.

1^Echeverría, Profesor de Derecho Civil en 
ternas^- * Universidad, versaron sobre los siguientes

generales sobre metodología y 
P®""® •* elaboración de un Proyecto de Ley d^ Derecho interregional.

relaciones patrimoniales entre cónyuges en el 
lYÍ'*2.’"*®"C9íonal.

interregjonii’ aragonesa en el Derecho
del^nim'®!*’’’’®"*® ®’ Instituto Español de Derecho Forai, 
sesiona domicilio social, celebró también dos
de sus Arnf trabajo, además de las reuniones estatutarias 
«c sus Organos rectores.

Poco después hicieron 
acto de presencia cuatro 
coches con fuerzas del 
orden público, que invitaron 
a los reunidos a que se 
disolvieran. Algunos de los 
trabajadores, al parecer, 
profirieron frases ofensivas 
contra la Policía Armada y 
las fuerzas disolvieron la 
concentración.

Urios quinientos 
trabajadores se dirigieron 
entonces hacia la catedral y 
después de un rápido 
intercambio de pareceres 
entre los dirigentes de las 
comisiones de delegados de 
la construcción decidieron 
que se encerrara en el 
templo una treinta de 
trabajadores, pero fueron 
desalojados poco después y 
a primeras horas de la tarde 
el templo, muy visitado 
durante estos días por los 
turistas, permanecía 
cerrado.

Una comisión de 
trabajadores se trasladó a 

• visitar al objspo, monseñor 
Luis María. Larrea de 
Legarreta a quien dieron 
cuenta de que habían 
intentado encerrarse en el

templo catedralicio y que 
habían acudido a este 
extremo ante la 
imposibilidad de encontrar 
un lugar donde tratar los 
graves asuntos que les 
afectan. Puestos en contacto 
con el obispo, este 
manifestó que los 
trabajadores no le han 
pedido permiso para
encerrarse en el futuro pero 
que si lo hacen él asumiría 
todas las consecuencias.

LA MANO DE
OBRA MAS
BARATA DEL PAIS

Desde hace tres días 
sector de la construcción

el 
se

encuentra totalmente 
paralizado en la capital, con 
casi cinco mil trabajadores 
en huelga, el dfa seis de este
mes —según 
efectuado

anuncio
------ porla 

Organización Sindical—
comentará a djscutirsé el 
primer convenio colectivo' 
provincial del sector, pero la 
dirección del mismo se le ha 
escapado totalmente a la 
Organización Sindical, 
debido a que los

SANTANDER:

LOS PANADEROS NO ATIENDEN LAS

REIVINDICACIONES LABORALES

SANTADER, 3 
(Logos).- La U.T.T. del 
Sindicato Provincial de 
Cereales, solicita al no ser 
atendidas sus reivindica
ciones de un aumento lineal 
de 150 pesetas diarias, que 
se rebaje el precio del pan al 
publico, ya que entre las 
razones esgrimidas por los 

panaderos para 
solicitar el elevado aumento 
que fue autorizado, figuraba 
como justificación que los 
industriales tenían que 
abonar a ios trabajadores 
unas cantidades que, según 
la U.T.T. carecen de 
veracidad y vienen 
proporcionando a las 
empresas unos ingresos de 
72.312 pesetas diarias, 
como beneficio extra, según 
fuentes sindicales.

BILBAO

El personal encargado de 
la limpieza y otras labores 
domésticas de la residencia 
sanitaria ‘‘Enrique 
Sotomayor’’ de 
Cruces-Baracaldo, 
perteneciente a una empresa 
privada se ha declarado en 
paro laboral.

J.L. LARDIES

ET, 66

Se ofrece estudíente con 
experiencia, dar clasea 
Cpasos EGB, especialmente 

Itemáticas. Teléfono
2 302 70.

377712

ENSEÑANZAS

La U.T.T. buscando una 
mas equitativa distribución ¿ 
de estos beneficios* 
industriales solicitó una 
subida lineal de 3.000 
pesetas mensuales para > 
todos los trabajadores, lo’t 
que ascendía, en caso de 
aprobación, a un total de 
65.900 pesetas diarias para 
los 659 obreros censados en । 
la capital y provincia con lo 
cual es quedaba a Ibs I 
industriales panaderos un • 
superavit de 6.412 pesetas ’ 
diarias. t

trabajadores consideran que 
sus representantes actuales 
elegidos democráticamente 
quieren que la dirección del 
convenio la lleve la 

comisión de delegados de 
la construcción”, cuyos 
m i e m bros han sido 
designados por los 
trabajadores ahora en paro.

Los empresarios de la 
construcción han 
reconocido en más de una 
ocasión que la mano de obra 
de la provincia es la más 
barata del país. Y pocos 
trabajadores sobrepasan las 
doce mil pesetas mensuales.

Las reivindicaciones 
apuntan a un sueldo 
mínimo para el peón de 
21.000 pesetas mensuales y

de 25.000 para el oficial de 
primera, jubilación a los 
sesenta años, con el ciento 
por ciento del salario real, 
indemnización de un millón 
de pesetas para las familias 
de los trabajadores en caso 
de accidente mortal y 
dimisión en bloque de todos 
los cargos sindicales del

®® t®7 para que la 
“comisión” se haga cargo de 
las negociaciones del 
convenio.

Ante la posibilidad de 
una prolongación indefinida 
del paro, na comenzado a 
funcionar una “comisión 
económica” encargada de 
suministrar un fondo común 
o la caja de resistencia de los. 
huelguistas.

• NO HABRA 
SANCIONES

(PARA LOS TRABAJADORES QUE EL
LUNES VUELVAN A SUS PUESTOS)

LEON, 3 (Europa 
Press).— Los empresarios 
leoneses de la construcción 
han rojo su silencio de 
varios días y anuncian que 
no habrá sanciones para los 
trabajadores que se 
reincorporen al trabajo el 
próximo lunes, día 6, a las 
hora habitual, si bien 
aquellos que no se presenten 
seguirán incurriendo en falta 
muy grave, con las 
consecuencias que se 
deriven de acuerdo con la 
legislación laboral en vigor.

Los representantes de la 
parte empresarial, que 
habían mantenido 
conversaciones a distintos 
niveles, se reunieron en el 
local de Sindicatos, con 
asistencia de los delegados 
provinciales de trabajo, 
sindicatos, presidentes de la 
construcción de la Unión de 
Empresarios y de la de 
Trabajadores. A última hora 
de la noche pasada hicieron 
pública una nota en la que 
se hacen varias 
consideraciones sobre el 
matiz del conflicto.

En la nota, los 
empresarios hacen constar 
que el paro masivo se ha 
producido sin previo aviso y 
sin que fueran presentadas 
ningún tipo de 
reivindicaciones. Ademán 
los empresarios afirman que 
el paro mencionado tiene 
por causa la disconformidad 
■de determinados

trabajadores con la elección 
de sus representantes 
sindicales, de acuerdo con 
las disposiciones vigentes. 
Los empresarios lamentan la 
situación por los daños que 
pudiera causar a los propios 
trabajadores y a la 
economía nacional, y se 
declaran conscientes de que 
muchos trabajadores no 
están de acuerdo con esta 
situación, aunque la hayan 
aceptado.

Los empresarios 
acordaron solicitar de la 
Delegación Provincial de 
Trabajo la autorización para 
cerrar los centros de trabajo 
hasta el día 6, con la 
consiguiente baja de los 
productores en la seguridad 
Social y exención del pago 
de las cuotas correspon
dientes. Los centros serían 
abiertos el próximo lunes y 
se tomarían las medidas 
procedentes contra aquellos 
trabajadores que no 
acudieran a sus puestos.

Finalmente, las empresas 
hacen un llamamiento “a la 
cordura” de los trabajadores 
que en el cuarto día de paro 
alcanzaban la cifra de seis 
mil.

Se ha sabido que se 
procederá de forma 
inmediata a la deliberación 
del convenio colectivo de la 
construcción. Los 
empresarios, en la nota, 
niegan haberse opuesto a 
este convenio.

Por favor escriba los datos con la 
mayor claridad posible

Bd/etín 
de 

Suscripción
600 ptas. trimestre para 
cualquier lugar de España

ÍNo necesita franqueo

Depositarlo en cualquier 
buzón de correos

nombre

DIRECCION

CIÜDAO PROVINCIA
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orden público

UNIVERSIDAD 
CLASISTA

ENCIERRO DE PADRES EN 
LA GUARDERIA DE LA 
TELEFONICA

E acerca ya e/ comienzo de curso, curso que 
comenzarán só/o ^os que/iayan podido sa/var 

/as pruebas de se/ectividad y bayan pagado /a 
maO'icu/a con e/ aumento correspondiente. Desde 
que se pub/icó /a decisión ÿubernamenta/ de 
aumentar e/ precio de /as matncu/as, no hace aún 
mucho tiempo, /as protestas por ta/ decisión han 
sido muchas y variadas.

Es absurdo afirmar que so/o protestan /os 
descontentos de siempre.Esta vez /as protestas han 
surgido de /os más diversos frentes, y /as 
argumentaciones se han basado también en 
distintos aspectos de /o que supone tai medida. Y 
por mucha demagogia que acompañe e/ aumento, 
queda c/aro que /a subida afectará a /os de siempre, 
a /as economías más débi/es.

/1 /os hi/os de papá no /es supone mucha 
diferencia económica para su nive/ de vida e/ tener 
que pagar más cara /a matricu/a. Pero sí /a 
supondrá para /os estudiantes que proceden de /a 
c/ase obrera, con /o que este año se agravará más si 
cabe e/ carácter privi/egiado Je /a Universidad. Y 
eso que nos habían anunciado que /a Universidad 
ya no era c/asista.

También nos habían anunciado -hace años ya
que se iba hacia /a gratuidad de /a enseñanza, que 
se intentaría /ograr que ésta de/ase de ser un 
privi/egio para pasar a ser un derecho...

Todas /as medidas tomadas desde entonces han 
contribuido a /o contrario, sin dar oído ¡amás a 
/as protestas popu/ares. Y, una vez más, todas /as 
cartas y notas de protesta se quedara'n en eso, en 
un pape/.

BARCELONA, 3 (Logos).- 
Permanecen encerraaos desde 
últimas horas del pasado martes, 
en la guardería de la Telefónica, 
noventa y nueve personas, tras 
numerosos proolemas que 
derivaron en ef cierre del centro 
por no encontrar una empresa 
que se hiciera cargo de su 
mantenimiento el día treinta y 
uno, les fue enviada a cada uno 
de los padres con hijos inscritos 
una carta en la que se les 
comunicaba el cierre, a la vez 
que se les sugería buscasen otra 
guardería, siéndoles respetada la 
subvención fijada para estos 
casos.

Aquella misma tarde los 
padres y educadores se reunieron 
en la guardería a fin de discutir 
la situación y decidieron 
encerrarse.

Los educadores siguen 
impartiendo clases y a ellas 
asisten todos los niños que 
tenían plaza en la guardería, 
tanto los que permanecen 
encerrados como los que no. En 
cuanto a los padres, se ausentan 
durante el tiempo que duran las 
actividades de la guardería, y se 
constituyen cada noche en 
asamblea a fin de discutir la 
marcha del encierro.

GERONA: SENTADA 
DE PADRES
EN PROTESTA POR 
EL CIERRE DE 
LA GUARDERIA 
DIOCESANA

B/anca SA//y Z

GERONA, 3 (Logos).— Una 
treinta de padres con sus hüos 
protagonizó ayer una “sentada” 
en el patio y dependencias del 
palacio episcopal para protestar
por el cierre de ta
infantil

guardería
'Nazareth’ emplazada

Por cobrar un talón no autorizado

EL EX-ALCALDE DE PORRIÑO TENDRA 
QUE DECLARAR EN EL JUZGADO

en el mismo edificio- Tras dos 
horas de negociaciones con 
representantes del obispo, este 
decidió contratar de toma 
provisional a dos religiosas para 
asegurar el funcionamiento ae la 
guardería y evitar que un

Cada noche se constituyen 
en asamblea

aprobación— el proyecto de 
acondicionamiento de los ocho 
kilómetros del puerto del Alto 
de los Leones de Castilla que 
corresponden a Segovia dentro 
del “plan redia”.

MANIFESTACION PARA 
SALVAR UN CINE

MANIFESTACION EN 
DEMANDA DE UN 
SEMAFORO

VALENCIA, 3 (Logos).- 
Alrededor de quinientas 
personas —en su mayoría 
mujeres y niños— se 
manifestaron con el fin de pedir 
un semáforo para el cruce entre 
las calles de Millares Con San 
Vicente, en el que ya han 
ocurrido varios accidentes.

LOGROÑO, 3 (Logos).- El 
gobernador civil ha autorizado 
al primer día de su 
incorporación efectiva ai cargo 
la celebración de una 
manifestación pacífica en la 
Rioja.

La manifestación autorizada 
la solicitaron los vecinos de 
Santo Domingo de la Calzada 
para protestar por la 
desaparición de su único cine. El 
edificio pertenece a la Caja 
Provincial de Ahorros y su 
arrendatario lo ha dejado 
porque para seguir debía de 
invertir millón y medio de 
pesetas.

Por un tribunal de Bayona

AYA ZULAICA CONDENADO 
A TRES AÑOS DE PRISION

SAN SEBASTIAN, 3 
(Logos).- Aya Zulaica, 
militante de E.T.A. ha sido 
condenado a tres años de

prisión, acusado de extorsión 
de fondos a industriales 
vascos, por el tribunal de 
primera instancia de Bayona 
en juicio celebrado ayer.

VIGO, 3 (Europa 
Press).— El actual jefe local 
del Movimiento en Porriño, 
ex-alcalde de esta localidad, 
don Gonzalo Ordóñez, ha 
sido citado a declarar en el 
Juzgado de Instrucción de 
Tuy, en diligencias previas 
que se instruyen contra él.

sin que conste autorización 
de la permanente ni del 
pleno, ni tampoco

centenar largo de niños 
quedara sin sus servicios.

se

Según una información 
que se inserta en la “Voz de 

la actualGalicia’’ 
Corporación 
había pu 
conocimiento

Municipal 
esto en 
del Servicio

de Inspección y 
Asesoramiento de las 
Corporaciones Locales el 
cobro, por parte del señor 
Ordóñez, en julio del pasado 
año, cuando todavía era 
alcalde, de un talón por 
importe de 12.000 pesetas

o
a

mandamiento de 
alguno.

El señor Ordóñez 
al parecer, que el 
corresponde 
desplazamiento que

pago

alega, 
pago 

a un 
había

EMPRESARIOS 
TRANSPORTISTAS 
SOLICITAN 
AUTORIZACION 
PARA MANIFESTARSE

realizado a Madrid por 
obligaciones de su cargo.

La Corporación también 
ha dado cuenta al servicio 
de instrucción y 
asesoramiento del cobro de 
otro talón, que al parecer 
tampoco había sido 
autorizado, por importe de 
10.000 pesetas, y que tiene 
fecha de Junio de 1975, sin 
que fuera hecho efectivo, 
hasta diciembre del mismo 
año, poco antes de que el 
señor Ordóñez cesara como 
alcalde.

RESPUESTA COMERCIAL
F. D. Autorización núm. 726
B. O. Correos núm. 2.028 
de 14-10-68

SEGOVIA, 3 (Logos).— 
unión de empresarios 
sindicato provincial 
Transportes ha solicitado

En 
del 
de 
del

gobierno civil la correspondiente 
autorización para realizar una 
“marcha lenta” de toda clase de 
vehículos hacia el puerto del 
Alto de los Leones de Castilla, 
dentro de esta provincia.

Con esta “marcha” 
—informan medios sindicales— 
se pretende llamar la atención 
del Gobierno y de la opjhión 
pública por el hecho de que aún 
esta' sin ejecutarse —pese a los 
años transcurridos desde su

HOJA DE PEDIDO 
LIBRERIA

A F PANQUEAR
EN DESTINO

PItENSA AKACONESA, S. A.

Agosto.

I

I

Los

PLACENCIA DE 
LAS ARMAS: 
EL AYUNTAMIENTO 
SOLICITA AMNISTIA 
TOTAL

estrictamente ! 
confidencial ।

I
I

Digan lo 
que 
quieran las 

cifras oficiales, 
la temporada 
turística tiene 
p e rfiles desas-
t rosos, 
han

Sólo 
sido

aceptable- 
mente buenos 
los 31 días de

demás pura 
filfa.

Ahora dicen 
esperanzados 
que van a venir 
los alemanes 
porque setiem
bre siempre fue 
el mes de los 
germanos en el 
veraneo espa
ñol. ¡Que ellos 
se dejen ver y 
que nosotros 
Los veamos!

En octubrepuedeaparecer el
patronato ''Francisco Franco"

MADRID, 3 (Logos).— 
El próximo día uno de 
octubre es muy probable 
que se constituya el 
patronato^ de la “Fundación 
Generalísimo Franco”, 
según ha manifestado a la 
agencia Logos el señor Velo 
de Antelo, miembro de su 
comisión organizadora.

En estos momentos se 
procede a ultimar los 
requisitos legales y fórmulas 
para tal constitución.

Como es sabido, los 
estatutos del patronato ya 
están redactados desde hace 
dos meses y están 
pendientes de los últimos 
trámites para su aprobación 
definitiva por parte del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia.

El señor Velo de Antelo, 
manifestó que la respuesta a 
la convocatoria formulada 
por la comisión gestora en 
orden a recabar la 
colaboración personal y 
material del pueblo español.

la acción social, que, aunque 
muy en proyecto, ya tiene 
perfilada la comisión 
gestora

Aunque los proyectos a 
desarrollar deberán ser 
aprobados por el propio 
patronato, una vez 
constituido, ya va tomando 
cuerpo la ¡dea de conceder 
becas de estudio para
investigar los 
franquismo, su 
transcendencia.

Asimismo, y 
de continuar la

años del 
obra y su

con ánimo 
labor social

de Francisco Franco, se está 
madurando un plan de

acción social que pueda 
materializarse en obras de 
beneficencia, instalaciones 
deportivas y escuelas rurales 
en acuellas comunidades 
que mas lo necesiten.

La constitución del 
patronato -informó el 
señor Velo de Antelo- 
promocionará la asistencia 
del mayor número de socios 
en el patronato y 
multiplicará las aportaciones 
recaudadas, potenciando 
consiguientemente la labor 
divulgadora y de 
investigación que 
pretendemos poner 
marcha.

Logroño

ha sido 
positiva, 

(número.

enormemente 
tanto en su 
como en su

aportación material, que se 
eleva a muchos millones de 
pesetas, lo que posibilitará 
la labor de investigación de

JORNADA
DE LA FAMILIA
I^EAL

PALMA DE 
MALLORCA, 3 
(Logos).— Los Reyes de 
España, con sus hijos, sus 
hermanos los ex Reyes 
de Grecia^ Constantino y 
Ana María y la ex reina 
madre Federica, pasaron 
buena parte de la jornada 
de ayer en la Escuela 
Nacional de Vela Cala
Nova, en cuyas 
instalaciones almorzaron.
Cuando la Reina y los 
demás familiares 
regresaron después a 
Marivent, don Juan 
Carlos quedó un buen 
rato a bordo del Fortuna.

■ NO SE AUTORIZA 
LA SEMANA DE 
LA JUVENTUD

LOGROÑO. 3 (Cifra).- 
El gobernador civil de 
Logroño no ha autorizado la 
celebración de la primera 
semana de la juventud 
riojana, que se iba a celebrar 
este mes.

Esta semana estaba 
organizada por las vocalías 
de jóvenes de las 
asociaciones de vecinos de 
Logroño, que habían 
preparado ya diversos actos 
culturales, conferencias, 
recitales de música y mesas 
redondas.

riojana de Abalos.
El Gobierno Civil ha 

tomado está decisión por 
diversos defectos de forma 
en la solicitud y no haberse 
presentado ésta dentro del 
plazo legalmente 
establecido.

NI UN RECITAL 
DE RICARDO 
CANTALAPIEDRA

LOGROÑO, 3 (Cifra).- 
No ha autorizado el 
gobernador civil de Logroño 
un recital del cantante 
Ricardo Canta lapiedra, 
anunciando para el próximo 
día ocho, en la localidad

SAN SEBASTIAN, 
(Cifra).— El ayuntamiento 
de Placencia de las Arma* 
(Guipúzcoa) ha acordado 
solicitar amnistía total para 
todos los presos y exiliados 
políticos.

La petición ser* 
efectuada de acuerdo conli 
llevada a cabo por 
ayuntamiento de Hernanii 
quien también tomó cstj 
acuerdo, que fue leído en^ 
pleno de la corporación d< 
Placencia de las Armas.
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REESTRUCTURACION DEL 
CONSEJO SUPERIOR DE 
IN UES TICA CIONES 
CIENTIFICAS
■ Se llevará a cabo unificando los 

organismos en que se divide

■ w algunas
Por NESTOR LUJAN I

t HEMOS 
noticias 

de Industria

una vez más sucesivas e inquietantes 
sobre el petróleo. Nuestro Ministro 
en Gijón se queja del despilfarro de 

energía en el que caemos los españoles: "La 
situación es grave en el campo energético y no 
puede seguir creciendo el consumo de gasolina y 
energía. Así no es posible continuar. El Gobierno 
tendra que tomar medidas aunque sean 
impopulares". Bien se ve que esto es una nueva 
amenaza de aumento en el campo de la energía 
porque bien sabe el Ministro de Industria que el 
español antes estará dispuesto a dejar de comer 
pan -y ya se lo aconsejan entre los médicos, que 
atacan su consumo por dietética, y los precios 
M ® ahorrar la necesaria gasolina.
Montadas como tenemos nuestras industrias 
sobre la fabricación de automóviles y los 
transportes singularmente por carretera 
— conocida la gloriosa ineficacia de nuestra 
Renfe-, es difícil que se ahorre energía y más sí 
se quiere desarrollar la industria. Sólo queda el 
recurso de encarecer precios y seguir la voluta de 
la inflación.

rOR otra parte leemos que en Francia andan 
por los mismos caminos, si bien al contrario 
de nosotros en los dos últimos años se disciplinó 

un tanto el consumo y se ahorró 
perceptiblemente. En septiembre de 1974 el 
Gobierno francés decidió "fijar en 51 millones de 
francos como máximo el gasto que Francia 
consagraría a las importaciones de productos 
petrolíferos". La recesión económica siguió en 
los dos años siguientes el designio gubernamental: 
de 111,5 millones de toneladas en 1973, el 
consumo nacional fue de 104,8 millones en 1974 
y de 95,9 millones en 1975. Esta regresión 
permitió que la factura petrolífera de Francia no 
pasara el año pasado de 41 millones de francos, es 
decir, 10 millones menos que la cota fijada por el 
Gobierno. El periódico francés Le Monde a tres 
columnas en la portada, titula que "el alza 
inevitable del precio del pietróleo va a pesar sobre 
la política económica y social". Y por si fuera 
poco, el ministro venezolano de economía afirma 
que "el alza de los precios del petróleo en bruto 
podría establecerse en torno a un 20 por ciento. 
Todo parece pues indicar que los precios del 
petróleo congelados desde hace un año van a 
aumentar dentro de los próximos meses, y este 
principio está admitido por todos los miembros 
de la OPEP. Sólo se discute la cuantía de este 
aumento". La cosa parece no tener remedio.

■ ON todo ello vemos que no son buenas las 

perspectivas de un inmediato futuro y más si 
pensamos en el marasmo económico en que nos 
debatimos. El petróleo ha pasado a ser un 
elemento insustituible en el mundo moderno y 
ÍSI» 5*^® ® 5e cumpla'el

ciento diecisiete aniversario del funcionamiento 
ael primer pozo petrolífero. Y fue así; el 27 de 
agosto de hace algo más de un siglo en 1859 se 
ono el primer pozo de petróleo con intención de

^explotación. Así lo cuenta el profesor RJ 
Dawson. Era en Titusville, Pennsylvania y el 

'° coronel Edwin Drake:
Cuando el pozo alcanzó la profundidad de 23 

metros, salió del tubo un líquido oscuro que se 
elevo hasta un metro del suelo. Luego no cesó de 
ascender^ lentamente". Aquel primer pozo 
produjo dos mil barriles en cuatro meses y fue 
vendido no como combustible, sino a un tal 
Samuel Kier, que lo tenía por buen ingrediente 
para un elixir de vida". En 1862 los pozos de 
Titusville produjeron tres millones de barriles que 
se emplearon sobre todo para las lámparas y 

sustitutivo de los aceites vegetales en los 
lubrificantes domésticos e industriales. El buen 
Edwin Drake había abandonado su empresa. Fue 
juez de paz, luego volvió al petróleo y finalmente 
muño en 1800 casi en la miseria.

NADAMOS que este Edward Drake, de tan 
ÍTBazarosa y dramática historia no era militar y 

se aUibuía a si mismo el grado de coronel a título 
absolutamente honorífico, y añadamos también 
que la primera intención de quienes quisieron 
explotar la riqueza petrolífera del subsuelo la 
Compañía de Petróleo de Pennsylvania, fue crear 
un remedio contra los reumatismos, algo parecido 
al legendario "aceite Séneca" de los indios, luego 

les ocurrió hacerlo servir como combustible 
Aquella compañía que hizo la primera 
prospección ha tenido conspicuos continuadores' 
y-parece ser que son hoy más de dieciseis mil las 
compañías norteamericanas que trabajan en la 
prospección y producción de petróleo.

esta historia porque se me ha 
^ocurrido que en este momento de una 

manera tan modesta y tan inadvertida quizá

en trance de descubrirse un sistema sustitutivo de 
energía. La noticia del primer pozo petrolífero 
^lo la publico el periódico Tribune de Nueva 
York en un despacho de tres párrafos, en el cual 
el corresponsal, que se firmaba "Medicus" 
explicaba el suceso lleno de inexactitudes 
científicas y técnicas y con un entusiasno local 
ardoroso. Subrayaba que aquel tipo enfermizo y 
lleno de voluntad que era Edwin Drake fue el 
primer hombre que había logrado extraer de la 
tierra una cantidad regular y considerable de 
petróleo.

OLO algo más de un siglo nos separa de aquel 
Cimiento y hoy gran parte de nuestra 

problemática económica gira alrededor de los 

que en su 
momento nadie o casi nadie supo ver. Es decir 
hubo alguien que lo intuyo con su clarividencia 
de político; el presidente Abraham Lincoln. Se 
cuenta que cuando un obispo metodista comenzó 
a enumerar en los días de la Guerra de Secesión 
las esperanzas que el país podía abrigar de cara al 

había omitido 
algo. Obispo, no contaba con el petróleo" 
parece ser que exclamó. El Presidente había

° y Estados Unidos ha contado 
verdaderamente con el petróleo. Desde el punto 
de vista político diría que ha contado con el 
hasta excesivamente, convirtiéndolo en un arma 
política de dos filos.

MADRID, 3 (Logos).— 
En fecha muy próxima se 
dictará la disposición legal 
por la que se reestructurará 
el Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas, 
unificando los diversos 
organismos en que ahora se 
divide, según ha podido 
saber Logos en medios 
competentes.

El proyecto de 
disposición se encuentra ya 
en manos de las autoridades 
del Ministerio de Educación 
y Ciencia, después de haber 
pasado por la Presidencia 
del Consejo y por la 
Asociación del Personal 
Investigador, que también 
participa en la elaboración, 
y que, a su vez, está 
estudiando la redacción 
definitiva de un proyecto de 
reglamento que desarrolle la 
disposición reestructu
radora, a nivel de centros 
diseminados por todas las 
provincias españolas, que 
será votado por todo el 
personal científico en los 
primeros días del próximo 
mes de octubre, antes de su 
elevación a las autoridades 
ministeriales.

Esta reforma del CSIC se 
inició con la creación de una 
única Secretaría General 
para el Consejo, dictada por 
real decreto del 18 de junio, 
siguiendo la pauta marcada’ 
por el equipo Ministerial del 
entonces ministro, señor 
Robles Piquer, y que, según 
las fuentes consultadas se 
mantienen en el actual 
equipo de Educación y 
Ciencia.

El proyecto de 
reestructuración próximo a 
aP.robarse, responde 
básicamente a la 
consecución de: una 

dedicación exclusiva del 
personal del CSIC , la 
incompatibilidad en el 
ejercicio de las funciones; la 
temporalidad de los cargos 
directivos y una 
representación electiva del 
personal en los órganos de 
Gobierno.

Para lograr estos puntos 
tanto la disposición 
reestructuradora como el 
reglamento, debe

contemplar, según las 
fuentes citadas, los 
s i g u i e ntes aspectos 
fundamentales entre otros: 
una política científica clara, 
elaborada por la 
Administración con la 
participación del personal y 
provista de una dotación 
presupuestaría suficiente; la 
unificación de los tres 
organismos autónomos 
actuales del CSIC en uno 
solo que se encargue de 
coordinar toda la actividad 
investigadora en función de 
las necesidades del país y de 
las exigencias del desarrollo 
científico; la sustitución del 
actual sistema jerárquico del 
Consejo, por Organos 
colegiados de dirección 
estructurados de abajo a 
arriba con fórmulas 
democráticas de elección, 
como paso previo a una 
auténtica jerarquización 

capacitación 
del CSIC para que pueda 
administrar de forma 
autónoma los presupuestos 
globales concedidos por el 
Estado, decentraíizando al 
máximo posible la gestión 
administrativa de sus 
diferentes órganos; así como 
fijar y revisar con 
periodicidad las plantillas 
del personal para desarrollar 
los programas y funciones 
de los centros del Consejo.

Por otra parte, fuentes de 
la recientemente creada 
Asociación de Personal no 
Investigador del CSIC 
consultadas sobre la 
reestructuración, han 
manifestado a Logos que no 
han participado en la 
elaboración del citado
proyecto de reestructu
ración y que todo lo que 
conocen del mismo ha sido 
oficiosamente. Añaden que 
no están satisfechos con la 
representatividad señalada 
en dichos proyectos para el 
personal no investigador, 
tanto en el Consejo 
Ejecutivo como en los 
órganos de Gobierno de los 
Institutos. Asimismo, 
maifiestan que si no son 
consultados reclamaran su 
participación al Ministerio 
de Educación y Ciencia.

SE DESCONOCEN LAS 
LECHAS QUE SERAN 
EXPUESTAS LAS LISTAS 
DE CONTRIBUYENTES

H La televisión en colur, sin impuesto 
(Je lujo

(Eogos).- “No sabemos todavía cuando 
sera la /echa en que serán expuestas las' listas de 
contribuyentes manifiestan a la agencia Lo^s en 
fuentes allegadas al Ministerio de Hacienda, pese a que 
reiteradamente por el citado Departamento Ministerial se 
ha anunciado la inminencia de su exposición al público.

Preguntados sobre cual pueden ser los impuestos aue 
gravaran las televisiones en color, de acuerdo con las 
anunciadas disposiciones en materia del impuesto de 
lujo las citadas fuentes manifiestan que en tanto no se 
af’ctda cual es el sistema que deberá es el sútema que 
deberá implantarse en España, si el “Pali” o el “Seca^m” 
no sera posible decidir nada al respecto

CASI A.500 MUERTOS EN
ACCIDENTES DE TRAFICO EN 1975

MADRID, 3 (Logos).- A 4.487 se eleva el número de 
personas fallecidas como consecuencia de los accidentes de 
trafico ocurridos el pasado año, de los que 3.714 murieron en 
accidentes de carretera y 773 en zona urbana, según datos 
facilitados por la Dirección General de Tráfico.

El número total de accidentes fue de 92.735, registrándose 
victimas en 62.123 de ellos.

_ El número de accidentes mortales contabilizados en el citado 
ano se elevó a 3.846, de los que 3.128 sucedieron en carreteras y 
el restoen zona urbana.

El mes que más muertos produjo en carretera fue agosto con 
455 y el que menos febrero, con 267.
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CUATRO MINISTROS • 
REUNIDOS CON LA BANCA

Para tratar asuntos socio-eccnoniicc^^
bolsa hoy

MADRID, 3 (Logos).— Los ministros de Trabajo, Industria, Relaciones 
Sindicales y Hacienda se han reunido con un grupo de financieros y representantes 
de la banca, para tratar de diversos aspectos del momento socio económico por el 
que atraviesa el país, según ha sabido la agencia Logos de fuentes bien informadas. 
La reunión se efectuó el pasado martes en el Palacio de la Trinidad, propiedad de la 
Organización Sindical.

En los diversos medios de los que la agencia Logos ha recabado información 
sobre lo tratado en esta reunión, se han mostrado herméticas, en algunos 
Departamentos Ministeriales correspondientes a los ministros asistentes, se nos ha 
afirmado desconocer la asistencia de su titular a la reunión.

DESCIENDE LA 
OFERTA BOLSA de

Preced. HOY

D

CONTRA TO ENTRE ^‘SOFICO 
y /1 CREEDORES

Deberá poner a disposición de 
sus acreedores todos los bienes

MADRID, 3 (Cifra/.— La empresa "Sofico Servicios Turísticos S.A." deberá poner a 
disposición de sus acreedores la totalidad de los bienes que integran el activo de la compañía, 
según un convenio entre las dos partes, aprobado por el magistrado de la AudierKia Territorial 
de Málaga y juez especial del caso, José Ignacio Jimenez HernáiKlez.

El convenio suscrito entre empresa y aeradores aparece hoy en el "Boletín Oficial del 
Estado" y establece que, para la efectividad de esta puesta a disposición, se nombrará una 
comisión de acreedores, integrada por los tres mayores acreedores, y, si estos ñjesen personas 
jurídicas, por sus representantes. Los acuerdos de la comisión se adoptarán por mayoría.

Para que esta comisión pueda realizar los actos que se le encomienda, "Sofico" otorgará a los 
miembros de la misma un poder mancomunado e irrevocable, con las más amplias facultades de 
Administración y disposición sobre los bienes del activo. Las facultades serán ampliadas a 
petición de los miembros de la comisión en caso de que fuese necesario.

Si alguno de los acreedores más antiguos no aceptase el, cargo o renunciase, será sustituido 
por el acreedor que le siga en importancia Por el volúmen de su crédito.

Con el cumplimiento de este convenio, los acreedores de "Sofico" darán por pagadas las
cantidades adeudadas y renuncian al ejercicio de toda clase de acciones universales.

La Administración gastó en remuneración 
de personal 164.519 millones de pesetas

facili Iada i»(»r el Banco de 
Vizeava, en exclusiva para 
\|{ \(;().\7cxprés.
.MADRID

(Jerra la semana cími una 
sesión irregular, donde la 
intervención ba sido más 
efectiva, conteniendo la baja de 
algunos sectores. Los bancos 
comerciales, atendiendo a 
porcentajes mínimos operan en 
su mayoría con bajas de unos 5 
enteros, destacando Central —10 
y Atlántico —13; con una 
recuperación de 2 en Exterior. 
Los industriales bajan en su 
índice 1,56 puntos, con recortes 
de 7 en Fomento, 3 en Urquijo 
y Cataluña y 2 en Unión. 
Occidental marcaba papel —6. 
Ligeras alzas en las electricas de 
casi 2 enteros como media y 
mejora en su índice de 0,90 
puntos. En alimentación Aguila 
gana 3 y Ebro pone papel —20. 
Discrepancia en inmobiliaria y 
construcción, con ganancias de 
10 en Dragados y 2 en Urbis y 
Vallehermoso y recortes de 10 

en Valderrivas y 6 en Alba. En 
inversión recortes de 5 en 
Popularinsa, 3 en Fiponsa yl en

Cartinbao y Ceivasa. 
Repeticiones en monopolios con 
mejora de 2 en Carnpsa. En 
Explosivos, 5 en Eneida y 4 en 
Cepsa y el sector de siderúrgicas 
marca un descenso en su índice 
de 1,80 puntos. :E1 cierre;

BANCOS

Banco Zaragozano.....................
Baixo Exterior........... ................
Banco Cent ral .......
Banco Español de Credito..........
BaiKo Hispano Americano.......
BaiKo de Santander.................
Banco Popular Español..............
BaiKo’rie BHbao.........................
Banco de Vizcaya.......................
Banco Occidental.......................
Banco Atlántico..........................
Banco Industrial de Cataluña ....
Banco Ibérico...............................
Banco Urquijo...................
Banco Industrial del Sur..........

electsicas

Hidro.Española ..... 
Sevillana ................
Cant ábrico.............  
Eléctrica Viesgç .... 
Hidro Cataluña....... 
Iberduero...............  
E, Reunidas............. 
Unión E. Madrileña 
Penosa...............
Fecsa 5.000...... ......  
Fecsa 1.000..... .......

■ En el primer semestre 
del año

MADRID, 3 (Europa 
Press).— Durante los seis 
primeros meses de este año la 
Administración Central ordenó 
el pago de 164.519 millones de 
pesetas en concepto de 
remuneraciones a su personal. 
La cifra más alta corresponió al 
mes de junio, con 37.557 
millones, y la mas bæa al mes de 
enero con' 23.819 millones, 
según datos del Banco de 
España.

Durante la misma época, de 
1975, la cifra de remuneraciones 
al personal ascendió a 140.113 
millones de pesetas, lo que 
supone 24.406 millones menos 
Íue en el primer semestre de 

976.
En lo que se refiere al gasto 

de la Administración Central en 
la compra de bienes corrientes y 
servicios se inviertieron 24.314 
millones de pesetas en los seis 
primeros meses de este año.

sobresaliendo los gastos 
máximos *del mes de marzo con 
5.687 millones, y los mínimos 
del mes de junio, con 3.132, 
millones.

En el mismo penodo de 
1975, la cifra correspondiente a 
este capítulo se elevó a 19.511 
millones, lo que supone 4.803 
millones menos me en el primer 
semestre de 197o.

SOLDADURA

parecía presentar 
volumen de oferta. 
79,82 -0,24.
BILBAO 

La sesión de cierre

menor 
Indice:

semanal
queda algo más entibiada debido 
al comportamiento más positivo 

de algunos valores en corros 
sidehirdeos y químicos, unido 
esto a las mejoras casi uniformes 
de 1 entero en los valores del 
departamento electric o 
pesar de ello y en general el 
ambiente no varía y la situación 
al cierre es estacionaria. En
bancos se
en 
en

;istran bajas de 39
10 en Fomento, 14

rquijo y 12 en Central con

MINERAS

Ponferrada.....
Duro Felqúera

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

ALIMENTACION

MODERNA

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 3 de Septiembre de 1976

OlVtSA
CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA .-.............. 67,846 
69,216 
13,748

120,148 
27,289

174,41 1 
25,875

8,059 
25,712 
15,395 
11,207 
12,313 
17,400

378,562 
217385

23,569 
169,847

68,046 
69,488 
13,803

120,774 
27,424

175,376 
27,007

8,093 
25,837 
15,476 
11,259 
12,372 
17,497

381,809 
219,432

23,680 
1 70,841

1 Dólar Canadiense ....
1 Franco Francés............
1 Libra Esterlina............
1 Franco Suizo..............

100 Francos Belgas (com)., 
1 Marco Alemán*......

100 Liras Italianas............ ..
1 Florín Holandés......
1 Corona Sueca............ ..
1 Corona Danesa............
1 Corona Noruega ... . 1
1 M^rco Finlandés .... I 

100 Chelines Austríacos . .* 
100 Escudos Portugueses . ‘ 
100 Yens Japoneses.......... 
100 Francos Belgas (fin) ..,

LAGASCA, 17
TELEFONOS; 220150 

y 229423

un avance de 11 en Banesto. En 
siderúrgicas Cerrajera y 
Astilleros ganan 10, 8 Aceros, 6 
Babcock y 2 Hornos y Tubacex. 
En las químicas avances de 5 en 
Nicas y E Explosivos, de 9 en 
Papelera Emanóla y de 2,5 en 
Cepsa, ¡«peticiones en 
monopolios y en varios 
Dragados mejorando 18 y 
Mènera con un nuevo retroceso 
de 40 puntos. Indice: 77.78 
-0,22.
BARCELONA

En apariencia algo mejorada 
en cambios, pero en el fondo sin 
variación de situación. Los 
apoyos son ma’s intensos y hay 
mejoras muy extendidas en 
eléctricas, químicas, siderúrgicas 
y construcción. Destacan los 
avances de 4 enteros en 
Explosivos y Canmsa, de 20 en 
Dragados, 10 en Tubacex, 5 en 
Olarra y 3 en Motor, y por el 
contrario en bancos diferencias 
negativas, marcando papel 
Bancobao, Central y Santander, 
este último en baja de 13 
puntos. En los bancos 
industriales demeritos entre 2 y 
.5 enteros y al cierre a p pesar de 
las diferencias positivas de la 
sesión, hav oferta.

ATENCION
MENOS CONSUMO
MENOS CONTAMINACION
MAS RENDIMIENTO

AROIA DR ÏÏRCER MUNDO
INSTALANDO

UN

Visite la - Venta
LA MARIANO BARBASAN 

hidtyMéMcil, 21
LABORABLES; 7 a 9 - DOMINGOS: 12 a 2

Del 3 ai 11 sapttaaibn

MEDICOS MONDI ZARAGOZA

3

PARA

MOTORES DIESEL 
Y GASOLINA

DISTKIIH ll/Oli K\ ESP I \ I

PASCUAL ESCUIN
Paseo DAMAS, 15 - Teléfono 234582 - ZARAGOZA

Azucarera 
Ebro........  
Aguilas.....

QUIMICAS

Petróleos..... 
Explosivos-.. 
Energías......

CONSTRUCCION

827
495
734
486
392
569
491
625
528
396
575
359
444
475

497 
724 
458 
365 
540 
462 
620
493

534 
356
441
448 
569

(Ef^ 
sido 
hasc 
pre, 
trch 
d e I 
com

L 
d e 
ante 
d e l 
estu¡ 
actii

121,75
111
113

123
113
113

101
99

101 exph
99,5 Unta

121 122,75
99 —» en la

100,75 103 ■ { E
106 106 J dete

95 97 ,? oscii

100,25 102 kí están
M ñor

! "OT.
; í comf
i f tiemj

en u
143 — i P
97 98 ' Eueg

trafic
Ce

112
97

114

131
600
142

128

145

428,50
248,50 
108

432,5
255,5 
113

que 
espor

Lo 
denu 
íivet 
cansu

Esi 
otra 
Brigac 
por

C¿novi 
y sus 
implic 
in terril

Dragados......................... 600 610
Urbis.............................. 17R 178
Inmobilianas Metro.. . 179
Vallehermoso.......................... ........ 166 168

VARIOS

Telefónica.............  
Galer ías Preciados 
Campsa.................  
Tabacalera...........  
Astilleros .............. 
Metro.....................  
Unión Fenix. .
Ahorrofondo ....... 
Seat .......................

150
300
344
212
66
74,50

490

126

150
300
346
212

75,5

120

Cambios de te sesión de hoy
Facilitados por

flJflCXflHOftKOS
Maestra Caja es nuestro paelilo

1876 * CIEN I ÑUS /I SI SKKl K'IU ** HfTb
46 AGENCIAS URBANAS 

Oficina central: SAN JORGE, 8 
500 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

NÜESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

LONdi 
’’“•leía, „ 
ft??"‘"’O 
álfica)

*
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UNA “BRIGADA
detenidos

EN EL LIBANOEN ITALIA

haschis

5

d e l5

SEGUN LA AGENCIA OFICIAL CHINA

MAO SIGUE EN PEKIN

98

114

Ik.

128

145

por

HANOI ; •

103
106
97

102

534 
356
441
448 
569

497 
724 
458 
365 
540 
462 
620
493

hermanos 
occidente

123
113
113
101
99,5 

122,75

trabajadores británicos, lo 
que representa 1.254.000 
obreros sin trabajo.

Esta muerte hace el 
numero 294 de las personas 
que han muerto desde que 
los desórdenes comenzaron 
en Sudé frica a mediados de 
junio.

brigada 
hubiera 
cincuenta 
más".

de los

de los

masacrado 
mil libaneses

que nuestros 
cristianos de

A la pregunta de si 
Líbano iba a convertirse en 
un protectorado sirio, el 
patriarca contesta: “No lo 
creo en absoluto. Siria no 
quiere un estado en guerra 
en su frontera occidental.

todo. Pero tampoco 
quiere un estado comunista, 
lo que ocurriría si

ROMA, 3 (Efe).- El 
órgano de información del 
Partido Comunista Italiano 
"'L'Unita" indica en su 
edición de hoy que 
continuará tratando sobre 
todos los asuntos 
internacionales incluidos los 
de Checoslovaquia.

nos ayuden a 
hacer triunfar nuestro 
derecho contra la presión de 
las grandes potencias que se 
acomodyían perfectamente 

."«’«parición del Líbano".

, Esperamos —concluye 
el patriarca Máximo V 
Hakin —

J VELLINO (Italia), 
(Efe).— Seis italianos han

CURITIBA (Parana- 
Brasilj, 3 (Efe).— Un camión 
cargado con 1.200 kilos de 
dinamita estalló ayer en un 
oopuloso barrio de Curitiba, 
y causó la muerte de varias 
oersonas, según ha 
informado la policía.

Por otra parte, los saqueos 
ocurridos en ocasión de los 
violentos terremotos del pasa-

7 3-9.76/AE7 
y

HOY

SOLDADOS 
DE LA
OTAN

Cultivaban 
y vendían

sido detenidos por cultivar 
haschis y vender la hierba 
preparada, mientras que 
treinta personas más fueron 
denunciadas por su 
consumo.

Los sets italianos 
d e t e n i d'o í tenían 
antecedentes en el mundo 

estupefacientes o en otras 
actividades delictivas. Uno 
de ellos h ab ía sido 
expulsado de los Estados 
Unidos por indeseable hace 
algunos años, y otro nació 
en la ciudad de Nueva York.

Los norteamericanos 
detenidos —cuyas edades 
oscilan de 23 a- 21 años- 
están adscritos a la base 
norteamericana de la 
“OTAN", según ha podido 
comprobarse y desde hace 
tiempo cultitfaban el haschis 
en un campo escondido de 
la provincia de Avellino. 
Luego secaban la hierba y la 
traficaban.

Como defensa alegaron 
que la^ hierba crecía allí 
espontáneamente.

Las treinta personas 
denunciadas -todas ellas 
iivenes— lo fueron por 
ctmsumir la droga.

Esta operación entra en 
otra más amplia que la 
Brigada Antidroga desarrolla 
por todo el país 
(espe cialmente en las 
regiones de Milan y 
(¿nova), y en la de Ñapóles 
y sus contornos) y tendría 
implicaciones a nivel incluso 
internacional.

75,5

120

3
3

432,5
255,5 
113

150 
300
346
212

610
178

168

YWOjfl
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LAS PERDIDAS DEL CARNAVAL 
encuentran en la estación de 

'"/ontrados en la calle ’tr«dio..^i«« ® T r®" dueños. Todos estos objetos fueron
Oifica) " ” 'n* disturbios que siguieron al carnaval de Caribbean (Telefoto Cifra

Según el patriarca 
Máximos V Hatkín

INTERNACIONAT/’ INTERVIENE exprès

^PARIS, 3 (Efe).— 
Máximo V Hakin, patriarca 
de la Iglesia Católica griega 
en Oriente, declaró a su 
paso por la capital francesa 
que ‘‘una brigada 
internacional “compuesta 
m a y o r i tariamente por 
cubanos interviene junto a 
los palestinos en la guerra 
civil del Líbano, publica 
hoy “Le Figaro".

Tras declarar que 
“cristianos y musulmanes 
rechazan la división del 
Líbano” el patriarca 
Maximos V Hakin, declara

El asesinato del vicecomisario de 
policía de Milán

PERO LA LUCHA POR EL PODER 
QUE ENCABEZA EL PREMIER 
HUA KUO-FENG/ CONTINUA

¿OBRA DE LAS BRIGADAS 
rojas?
VERCELLI (Italia), 3 (Efe).— El asesinato del 

vicecomisario de policía Francesco Gusano parece ser 
obra de las “Brigadas Rojas”, según estima la policía de 
Vercelli (el este de Milán)

El vicecomisario fue asesinado en una zona de la 
localidad de Biella, en la noche del pasado día 1, cuando 
realizaba una operación antidroga. Al pedir la 
documentación a los dos ocupantes de un vehículo, uno 
de ellos disparó contra el policía, ocasionando su muerte 
en el acto. Inmediatamente los dos hombres escaparon 
en d automóvil sm que la policía lograra alcanzarles.

En un principio se creyó que se trataba de un 
episodio más, derivado de la lucha entre policía y 
traficantes de droga. Aunque sin pruebas concretas hasta 
el momento, las investigaciones han cambiado de rumbo 
y se busca a Lauro Azzolini, de 33 años, sin antecedentes 

y T*®’ recientemente, parece haberse unido a las 
Breadas Rojas”.

El automóvil fue encontrado ayer, en su interior 
había documentación falsificada y notas en una libreta 
que la policía ^tudia, y en las que aparecen palabras 
como policía”, “Cita”, alto semejante a “NAP” 
(núcleos armados proletarios, parece que ligados a la 

B.R, ), e indicaciones sospechosas. El automóvil era 
robado y con la matrícula falsa.

Está compuesto por cubanos, 
irakíes y pakistaníes

que "desgraciadamente los 
palestinos están apoyados 
por una brigada 
internacional de la que 
hemos capturado irakies, 
Pakistanis y sobre todo, 
cubanos, de los que algunos 
hablan llegado directamente 
de Angola".

JEn sus declaraciones, 
Maximo V Hakin agradece 
a Francia la ayuda prestada 
al haber acogido unos 
cincuenta mil libaneses en 
los últimos meses.

Más adelante indica que 
“no podemos admitir ver a

nuestro país desaparecer y, 
por primera vez en nuestra 
historia, hemos tomado las 
armas". “Aquí no se trata ni 
de guerra civil ni de guerra 
de religión como se ha 
logrado hacer creer. Los 
libaneses, cristianos y 
musulmanes luchan contra 
los palestinos. Sin la 
intervención siria, esta 

i n ternacional

La «Agencia Nueva Chi- do mes de julio, fueron men- 
aye’; Íe"ín" da" -«-dosa/erp¿rprimerX

-f de por laf prensa oficial china
en keditorial publicado en la capital china, en la que ayer en el peri6dico%ueblo» 
el primer ministro Hua r'ueoio»
Kuo-Feng hizo un llama
miento a la movilización de 
las ma^s contra «los enemi-
gos de la clase que se dedican 
a operaciones de sabotaje. La 
misma agencia insiste en la 
'presencia en Pekín del presi
dente Mao, con lo que parece 
desmentirse la hipótesis de 
que Mao haya sido apartado 
del poder.

DIA DE LA INDEPENDENCIA 
DEL VIETNAM REUNIFICADO
Hong Kong. — Vietnam 

reunificadó celebró ayer su 
primer día de la indepen
dencia con una concentra
ción de 100.000 personas 
en Hanoi, informa la 
agencia de noticias «Viet
nam».

«El nacimiento de la 
República Socialista de 
Vietnam constituye un 
punto culminante en la re
volución popular vietna
mita»» manifestó el jefe de 
Gobierno Fam Van Don a 
la multitud.

La concentración se lle
vó a cabo en la plaza de Ba 
Dinh, en la que se encuen
tra el mausoleo de Ho Chi 
Minh.

Un despacho de la 
agencia Vietnam, sintoni
zada en Hong Kong co
menta (|ue Ba Di nil «se 
asemeja a un mar de ban
deras y flon*s y que los gri
tos de júbilo vibraban en el 
aire cuando los dirigentes

picáramos nosotros el 
principio de la partición del 
país".

“La partición del Líbano 
seria la muerte del país. Los 
i®*«’jaiiaiosos musulmanes 
y drusos” están aquí 
enteramente opuestos. 
Monseñor Bertoli a quien 
nos envió Pablo VI en 
misión de información nos 
dijo que el Papa sostenía 
este mismo punto de vista 

de Pekín, titulado «golpes 
certeros contra los saboteado
res», se dice que «los contra
rrevolucionarios deben ser su
primidos, así como los que se 
dedicaron a agredir, a demo
lar y a sabotear» cuando los 
terremotos.

En anteriores referencias a 
los seísmos se dejó entrever 
que las «actividaes de los ene
migos de clase» habían puesto 
en peligro los trabajas de ayu
da y salvamento, auh cuando 
nunca hasta ahora se había 
entrado en detalles.

vietnamitas se congregaron 
en un podio>.

Entre los presentes, dice 
<Vietnam>, estaba el pre
sidente Ton Duc Ran y 1^ 
Duan, primer secretario de 
la Comisión Central el 
Partido Obrero Vietnami
ta. En honor de estas per
sonalidades, así como Fam 
Van Don y otros dirigentes 
se disparó una salva de 21 
cañonazos.

«Nunca en la historia de 
4.000 años de nuestra tierra 
ha asistido nuestro pueblo 
a un día tan glorioso», ma
nifestó Don.

Dijo que Vietnam reu- 
nidicado en 1976 «ha re
gistrado laudables éxitos> 
en el desarrollo industrial y 
agrícola-. El informe de la 
agencia vietnamita añade 
que el discurso del jefe de 
Gobierno fue interrumpi
do frecuentemente por lar- 
go.s aplausos y un desfile

SUDAFRICA: UN 
NEGRO AHORCADO

EL CABO, 3 (Efe).- Un 
negro de 32 años de edad, 
fue encontrado ahorcado en 
urta celda de la cárcel de esta 
ciudad dos horas después de 
que fuera detenido. La 
policía informó que el 
hombre hizo tiras con su 
almohada y luego se colgó 
con ellas del techo de su 
celda.

UNITA: CLARIDAD 
SOBRE CHECOSLO 
VAQUIA

El editorial de "L'Unita" 
es la réplica a otro del diario 
comunista checo "Rude 
Pravo" en el que se acusaba a 
su colega italiano de 
inmiscuirse en los asuntos 
internos checos con su 
editorial del pasado 21 de 
agosto en el que se elogiat>a 
el reformismo de Alejandro 
Dubcek y se conderjaba la 
invasión de Checoslovaquia 
realizada por las tropas del 
pacto de Varsovie en 1968.

DESEMPLEO EN 
GRAN BRETAÑA

LONDRES, 3 (Efe).- El 
desempleo en la Gran 
Bretaña ha alcanzado en la 
actualidad su mayor cota 
desde la segunda guerra 
mundial y aumentará aún 
durante los próximos seis 
meses, según predice hoy 
una influyente organización 
de estudios económicos.

Durante el mes pasado 
permanecía en paro el 6,4

POLONIA: 
HAMBRE

[ 3 (Efe).-
La escasez creciente en la 

de carne agrava la 
situación en Polonia. Las 
cartillas de racionamiento y 
los bonos correspondientes 
una solución que aún no se 
ha descartado, empieza a 
preocupar al Gobierno.

La razón estriba, a juicio 
de observadores occidentales 
en la incapacidad de la 
administración polaca para 
despachar la carne de las 
cartillas ya que éstas carecen 
de la cobertura debida en el 
P''yducto que pretenden 
distribuir. Hay menos carne 
disponible que cartillas 
habría en circulación.

EXPLOSION DE 
UN CAMION 
DE DINAMITA
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conciliatorio
“No hay razón para que Sadat 
y yo solventemos nuestras 
diferencias de criterios”

Gaddafi, Para colmar la marejada en el Congreso USA

Menos armamento
para Arabia Saudi

EL ALAMEIN (Egipto) 
3. (Crónica de "Los An
geles-Times", en exclusi
va para ARAGON/ex - 
prés.)

Las autoridades egipcias 
anunciaron ayer que quedaba 
totalmente prohibida la 
presencia de extranjeros en la 
región comprendida entre el 
Alamein y la frontera con Libia, 
cerrando así la tercera parte del 
país al escrutinio extranjero.

La medida de seguridad 
adoptada en este famoso campo

¿SOBORNOS
en el FBI?

■

occidei

GADSDEW (A/abamaK— Vista aérea de una estación de servicio destruida por una explosión Que 
causó la muerte de tres bomberos y Que hirió gravemente a otras 28 personas. El parque de vehí
culos situado en sus alrededores también fue destruido. (Telefoto Cifra Graíica Upi)

de batalla de la segunda guerra 
mundial fue probablemente 
adoptada bien para ocultar 
movimientos militares o para 
poner en práctica un “farol 
como en el pocker”.

Por otra parte, el dirigente 
libio coronel Mohammar 
Gaddafi, ha conmemorado el 
séptimo aniversario del golpe de 
Estado que le llevó su poder 
quitando importancia a 
cualquier amenaza militar 
egipcia, y resaltó que en los 
momentos actuales sería 
imposible el que se llevara cabo 
un golpe para derrocarle. 
Gaddafi hizo tales observaciones 
en una entrevista concedida al 
diario de París “Le Monde”.

Gaddafi, en un discurso de 
dos horas y media pronunciado 
en Trípoli con motivo del 
amversario, tendió una rama de 
olivo al presidente egipcio 
Anuar Sadat, y pareció sufrir la 
celebración de una reunion con 
Sadat para solventar sus 
diferencias.

‘‘Ningún soldado libio 
luchará jamás contra sus 
hermanos egipcios. No existe 
ninguna razón por la que Sadat 
y yo no podamos resolver

nuestra disparidad de criterios”.
Gaddafi señaló a 

continuación que había cursado 
órdenes al ejército libio para que 
“facilitaran agua, alimentos y 
otras provisiones a las tropas 
egipcias concentradas en la 
frontera, dado que padecían 
fuerte calor y hambre”. Tales 
provisiones serían enviadas 
desde una base aérea libia.

Gaddafi negó que se hubieran 
concentrado tropas libias en la 
contera con Egipto.

El corresponsal de esta 
crónica dice que fue uno de los 
últimos extranjeros que fueron 
obligados a regresar a El Alamein 
y a Alejandría cuando 
intentaban dirigirse a la ciudad 
de Salum, próxima a la frontera 
egipcio-libia. Su vehículo fue 
obligado a detenerse por 
guardias armados y un soldado 

provisto de fusil se sentó en el 
asiento, que le dio instrucciones 
para dirigirse directamente al 
cuartel general del Servicio de 
Inteligencia en Marsa Matmh, 
donde fue tratado, cortés pero 
firmemente, por tres miembros 
de dicho servicio, que le 
comunicaron quedaba prohibida 
la presencia de extranjeros en la 
zona citada.

in
EXPLOSION EN ALABAMA, S

Ford ha ordenado una investigación 
sobre los “regalos” recibidos por el 
director de la Oficina

Pans l 
vistas 4 
'nurier: 
^ráficc

WASHINGTON, 3 
(Crónica de “The 
Washington Post: por 
Don DEBERDORFER 
en exclusivap ara
ARAGON/exprés )

La administración Ford 
acordó ayer reducir la 
proyectada venta de missiles 
‘‘Sidewinder" y “Maverick” 
a Arabia Saudita, en un 
intento de poner término a 
su batalla con el Congreso.

Al propio tiempo, 
miembros de la rama 
ejecutiva notificaron a los 
legisladores los planes de 
realizar ventas adicionales 
desarmas a una larga lista de 
países europeos, de Oriente 
Medio y de Asia.

Las adiciones representan 
que la proyectada venta de 
armamento informada al 
Congreso ascenderá a 5.900 
millones de dólares, sin 
contar con las correspon
dientes ventas a otras siete 
naciones cuyo proyecto se 
espera sea enviado 
próximamente al Congreso.

La admin istración 
propuso originalmente 
vender dos mil missiles 
“Sidewinder” “aire-aire” a 
Arabia Saudi, reduciendo la 
cifra a un millar 
posteriormente debido a la 
presión del Congreso. La 
última reducción, que fue 
decidida en reuniones y en 

conferencias telefónicas 
celebradas entre e i 
presidente Ford y miembros 
influyentes del comité de 
Relaciones Exteriores del 
Senado, adoptó a
principios de la semana 
actual, concretando la venta 
a 850 “Sidewinders” según 
fuentes informadas.

El total de missiles 
"Maverick” “aire tierra” 
—guiados por un sistema de 
televisión que iban a ser 
vendidos a Arabia, se redujo 
a 650 de la cifra inicial de 
1.500

El coste total del 
material que será facilitado

CHINA/ LAOS/ VIETNAM...

APOYO MASIVO A LA 
GUERRILLA TAILANDESA

BANGKOK, 3 (Efe).- China, 
Laos, Viertnam y el Partido 
Comunista malayo, apoyan 
activamente a los guerrilleros 
comunistas tailandeses, según 
informes gubernamentales sobre 
los insurgentes, recogidos por la 
prensa de Bangkok.

El informe pone de relieve 
que los guerrilleros comunistas 
tailandeses son entrenados en 
Vietnam y Laos y enviados a 
Tailandia para dirigir el 
movimiento existente en dicho 
país.

Un total de 587 rebeldes han

a Arabia Saudita (si no se 
llevan a cabo nuevas 
reducciones), incluidos 
cuatro reactores “F-S” y 
contratos de construcción 
oscila en torno a los 660 
millones de dólares.

Hasta el presente la venta 
de armamento de mayor 
envergadura que está en 
proyecto es para Iran, 
comprendiendo modernos 
caza bombarderos “F-l", 
piezas de repuesto de 
helicópteros y otro material, 
rior un total aproximado a 
os 4.500 millones de 

dólares, dicen las fuentes.

realizado entrenamientos 
político y militar en Vietnam, y 
400 comunistas tailandeses han 
sido entrenados en escuelas ■ 
controladas por el Pathet-Lao en . 
Laos.

Seis grupos de comunistas 
tailandeses también se han 
entrenado con el Partido 
Comunista malayo.

Según el memorandum 2.746 
soldados gubernamentales han i 
resultado muertos en los últimos - 
10 años;los guerrilleros tuvieron 

1979 bgjas en el mismo período 
de tiempo.

WASHINGTON, 3 (Crónica del 
“Washington Post” Efe, en 
exclusiva para ARAGON/exprés 
por S.l'J

El presidente Gerald Ford ha pedido 
al ministro de Justicia, Edward Levi, que le 
envie un informe acerca de la cuestión 
suscitada por la acf?()tación de regalos de sus 
subordinados por parle del director del 
F(;deral Bur<?aun of Investigation, Clarence 
Ki.'lley.

La petición fiecha aytir por el presidente 
ford siguió al reconocimiento público hecho 
la víspera por Kelley di,* los reijalos recibidos 
para d(.*corar el apartamento (jue tiene en los 
suburbios de Bethí.'sda, Maryland.

I I *Washington Post decía el miércoles 
(jue, como consecuencia de- estas acciones, dos 
altos mifíiiibros del di.-iiartamento de Justicia 
habían r (;comenda(Jo al titular del 
departamento (jue Kelley fuera cesado en el

cargo o censuraao publicamente. El ministra 
ha hecho caso omiso hasta el momento dfl 
ambas recomendaciones.

La cuestión de los regalos desembocó 
tormenta de especulaciones en el seno del ES' 
y del Departamento de Justicia acerca de’ 
Kelley -que tomó posesión en 1973 
corregir los abusos de poder registrad^ 
anteriormente en el FBI- iba a ser expulsad» 
o continuaría en el cargo.

Estos rumores motivaron que 'I* 
conferencia de ejecutivos" integrada pot 
personalidades más destacadas del Fedefq 
Bureau of Investigation visitara al Ministrode 
Justicia, mientras un grupo expresaba 5** 
apoyo a Kelley y se pronunciaba a favor des*' 
continuación en el puesto. Los ejecutivos 
dijeron a Levi que los regalos, de los quelej 
mayoría procedían del persona I ejecutivo'I 
(quisieron únicamente demostrar "expresionesI 
de afecto", y, desde su punto de vista, no I 
violaban ninguna regulación gubernamentalN 
respecto. I

En la Casa Blanca, el secretario de Prendí 
presidencial. Ron Nesse, dijo que Ford "tenHl 
una fe absoluta en el director de F.B.I.". I

N 
UNI] 
Se ere 
ONU 
lame 
dócil 
la As 
su tr 
año
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nuevo está completo el “Consejo de la Revolución 
portugués, que, para sectores de opinión lisboetas. e« 

®“® miembros ^eran

Tras la reunión ordinaria concluida ayer se incorporó como

Soa. ’’ “ '“"° eob'mador SlítoTÍ?

udita (SI no se . 
cabo nuevas * 
s), indu idos 
tores “F-5” y 
e construcción 
irno a los 660 
lólares.

iresente la venta ; 
nto de mayor j 

que está en 
es para Iran, 
ndo modernos 
arderos “F-l", 

repuesto de 
y otro material, . 
I aproximado a 

millones de 
n las fuentes.

entrenamientos 
tar en Vietnam, y 
as tailandeses haii L 
idos en escuelas Í 
r el Pathet-Lao en i

s de comunistas a 
también se han ’ 
on el Partido - 
nalayo. ¿
■morandum 2.746 î 
rnamentales han | 
tos en los últimos f 
errilleros tuvieron 
cl mismo período *

sobre el

El Consejo de la Revolución, 
otra vez completo

PORTUGAL: 
Los militares 

en baja
LISBOA, 3 (Crónica por Manuel CABRERA 

especial para 
A RA GON/exprés )

■ Culpa de lo ocurrido a la
Asamblea que adoptó dos 
revoluciones contradictorias |

NACIONES 
UNIDAS, 3 (Efe).- El 
Secretario General de la 
ONU, Kurt Waldheim, 
lamentó ayer en un 
documento público que 
la Asamblea General en 
su trigésima sesión del 
año pasado hubiera

adoptado dos
resoluciones para la 
misma cuestión, 
concretamente el Sahara 
Cbcidental español.

memoria sobre la labor de la 
organización’’, hoy 
publicada.

“Cabe preguntarse qué 
medidas han de adoptar el 
Secretario General y los 
estados miembros cuando 
en dos resoluciones 
aprobadas en relación con la 
misma cuestión se dicen 
cosas diferentes”, comenta 
Waldheim en su 
introducción.

Es de recordar que, 
efectivamente en la pugna 
entre Marruecos y Argelia 
por la fórmula de 
descolonización del Sahara 
occidental, la Asamblea 
General aprobó el año 
pasado dos resoluciones 
3 45a y 3458b que eran 
contradictorias en sus 
términos. Waldheim lamenta 
que semejante práctica

Esta práctica plantea 
graves problemas para el 
presente y para el futuro” 
dice el Secretario General en 
su anual “introducción a la

GENCHERz ILESO

înte. El ministre 
I el momento (HI

na explosion Que 
I parque de vehi- 
Upi)

■s desembocó
3n el seno del FBI 
ticia acerca de ’ 
n en 1973 pef* 
loder registrad^ 
a a ser expulsadc

/aron que " 
integrada por 
das del Feders* 
3ra al Ministrod® 
lo expresaba F’ 
¡aba a favor des*'

Los ejecutivos^ 
□s, de los quels 
¡ona I ejecutivo 
trar "expresiones 
Tto de vista, oo 
jubernamentals*

etario de Pren^ : 
que Ford "tenis 
de F.B.I.".

dón 
r el

Sefte, ^proSdo resultado muertas y otras tres heridas en un

colisionó con un Q^e via/aban dos soldados alemanes,
ffons Dietrich séquito del ministro de Asuntos Exteriores de Alemania Occidental
^tas a la ciudades representando a su partido con
'futrieron ministro resultó ileso. Los soldados del automóvil deportivo
Gráfica}. ' periodistas que viajaban en el coche del séquito (arriba/. (Telefoto Cifra

I pueda conducir a debilitar la 
esencial función 
negociadora de las Naciones 
Unidas y a convertirse en un 
sistema para eludir 
responsabilidades.

Anteriormente en su 
introducción el secretario 
general de la ONU se refiere 
concretamente al caso del 
Sahara occidental en estos 
términos: “como las 
circunstancias en el Sahara 
occidental cambiaban 
rápidamente era evidente 
que convenía reducir la gran 
tirantez de_ la situación y 
hallar medios para prestar 
toda la ayuda posible para la 
aplicación de las 
resoluciones aprobadas por 
la Asamblea General en su 
trigésimo período de 
sesiones”.

“Así pues, en enero de 
.1976 nombré un 
representante especial que 
emprendió una misión de 
estudio a esa región’’ 
continúa Waldheim 
diciendo. El representante 
en cuestión fue el
embajador Rydbeck, de 
Suecia ante la ONU.

“Por razones bien 
conocidas la misión no pudo 
llevarse a buen 7in” dice 
luego el Secretario General 
refiriéndose probablemente, 
entre otras cosas a que 
Rydbeck fue declarado en 
cierto momento persona 
non grata” por Marruecos.

Y Kurt Waldheim 
concluye sus referencias al 
Sahara occidental. “Así “en 
esas circunstancias reanudé 
mis consultas con las partes 
involucradas e interesadas a 
fin de esclarecer la situación 
y reducir la tirantez. Sin 
embargo nuevosi 
acontecimientos y los actos 
subsiguientes de algunas de 
las partes impidieron 
finairnente que yo tomara I 
otras iniciativas”. I

LA CUESTION DE 
PUERTO RICO ANTE 
EL COMITE DE 
LOS 24

“eshívo Zn vehemente militar
oStoii P®"hcipo en toda suerte de maniobras
opositoras durante el antiguo regimen y dio la cara tras la 
revolución por colegas ahora al tas jerarquías.

Concreta y recientemente, Vasco Lourenzo fue sólido anovz, 
del general E^es, actual presidente de la República contM el 
mayor Otelo Saraiva de Caravalho. ^^^PUDUca, contra el

P^ece detectarse una cierta merma de popularidad de los militares portugueses, que^ refída œ 
infoníLión, socii,stas 

P? J ‘Ç* P“9 ®’ comunicado divulgado por
rinniTn J® ? Revohicion -órgano de soberanía- trasca 
reunion concluida ayer.
excïS’T^loX presuntas ventajas económicas
d consejeros, asegurando que perciben únicamente

• correspondiente a su puesto, mító una asignación de 
apenas cinco mil escudos, unas 11.000 pesetas-, Mra gastos 
mensuales de representación. "

También arremete el comunicado contra las especulaciones 
sobre la mconsbtucionalidad del carácter vitaKio de 12 
consejeros, sustentando la tesis de que la existencia del 
oiganismo esta justificada moral, política y constitucionalmente.

Para entrevistarse con K iss i n ge r :

VORSTER, 
A ZURICH

3 (Efe-Reuter).- El jefe de I»» «’''do hoy por víj 
aérea con dirección a Zurich, donde celebrará 
conversaciones sobre Sudáfrica con el secretario "orteamericano de Estado, Henry Kissinger. ^^‘^’^^tario

I®" -‘’1® Podanios tener éxito en esta misión manifestó a ios informadores en el aeropuerto Jan Smuts de 
Johannesburgo. “Por lo oue a mi resn^ta 
llegaremos a una solución satisfactoria” ’ ^^®
707» ?® a Zurich, a bordo de un “Boeina

^® ^^Fcas de Sudáfrica. ■
® Vorster el ministro de Asuntos Exteriores 

doctor Hildegard Muller, y el secretario para Asunti’ 
Estodos^nWw 5$ ? «î* «Thajador sudafricano en 
tstaoos Unidos, R.F. Botha, se unirá al grupo en Zurich. 
Zurich ® Vorster si las conversaciones de
Voritar dno^“E7dLcVJ'"^^^ ‘'® ««‘"ger a Sudáfrica,

SEQUIA EN FRANGÍA
Los agricultore^ piden ayuda

’ coníSleradón d.‘u Xuekí 
(Efe).- Con la audiencia de y media emnrfcf 
íom¿nzó aVer'í comiíímí "7/?™

el Comité de DescolonF |que la ayudaba inÍ 
de la ONU, conocido | oamnificados por la seouía 

tamb.ín como "el de los » bese en cíéditÓ, o’en
. I rormulas que no graven iosDeclararon ante el | impuestos. ’ *

comité como peticionarios I
¿eT oérí¡d?\í?^.7.‘VÍ*’ I- confederación indica 
oei partido socialista I que la seouía nna ii« puertorriqueño Arthur conocido Francia eï esta 
Kinov, representante del a ñ o “es un riegan 
Comité de Solidaridad con | conyuntural que puede ser 
te;"*® 5’5® y En®ida compensado en los 
Vázquez, del congreso de la j próximos años” añadiendo 
P Fn ciic Haa^i. * i í*®* daños no han sido
«I ®®^® I •9“*'®’ "i ®n las zonas oí en
el comité los peticionarios | los productos” 
abogaron por la completa | Con esto sé reafirma la 
independencia de la isla y lo I tendencia defendida e.n los 
que llamaron ‘abolición del I úitimos días por ios 
colonialismo” norteamerk 1 dirigentes de los sindicatos 
cano en Puerto Rico. j agrícolas, quienes rechazan

L’ impuestos
directos o indirectos sobre 
la población francesa ante el 
temor de hacer impopular 
su movimiento, a la vez que 
se ofrecen otras alternativas.

En esta ocasión, la 
confederación de la pequeña 
y mediana empresa sugiere 

'“demasiado 
olvidadas a menudo” como 
son: subvenciones oara 
sosten de precios 
exenciones fiscales, créditos 
?,® reducida, precios 
2c ®®** ®^ pera carburantes.

I comunicado concluye 
indicando entre las fórmulas 
posibles de ayuda a las 

a® sequía 
7, ^® garantía contra
calamidades agrícolas” cuyo 
cometido en estas 
circunstancias excepcionales 

**ha sido mal 
conocido .
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re/oi de
la dudad

CONTAMINACION EN EL EBRO

MAS PREMIOS PARA ALBIAC

su 
de

Las horas de oficina serán de 5 a 8, tardes, en los locales 
de: centro: calle Venecia 34. Teléfono 27 12 08. Las clases
comenzarán a medidados de mes, en turnos ^e mañana 
tarde.

El pintor zaragozano Virgilio Albiac ha obtenido, con 
obra "Mon eg ros 10", el segundo premio en el Salón
Pintura del Ayuntamiento de Sevilla. Al Salón de Pintura se 
presentaron doscientos artistas. Y no es el único que se añade 
a su brillante historial.

A este nuevo éxito de Albiac se une el conseguido con la 
obra "Utrillas", la tercera medalla de la II Bienal 
Internacional de Artes, convocada por la Diputación 
Provincial de Pontevedra. En esta ocasión, la obra fue elegida 
entre ciento setenta y cuatro.

CON IBERIA SE EXPONE A NO 
LLEGAR AL AEROPUERTO

El tráfico aéreo ha aumentado en toda España en los 
últimos años. Zaragoza no ha sido una excepción y el número 
de viajeros que utilizan diariamente el aeropuerto se ha visto 
incrementado notablemente. Evidentemente, no todas las 
personas que se dirigen al aeropuerto son de Zaragoza. Y es 
normal que los zaragozanosquesef disponen a viajaren avión 
no utilicen su propio vehículo, en caso de que lo tengan, para 
desplazarse hasta el aeropuerto.

Lo más lógico es que Iberia disponga de un autobús que 
traslade a los viajeros y a sus acompañantes desde la ciudad al 
aeropuerto y viceversa, como sucede en todas las ciudades. No 
sólo es lógico, sino que es indispensable. A pesar de eso, 
Zaragoza es diferente, y el arriesgado viajero que se disponga 
a tomar un avión a primeras horas del día, puede encontrarse 
compuesto y sin autobús a las siete de la mañana, hora no 
muy apetecible para esar de pie tomando la fresca, con el 
equipaje en la mano y la indignación correspondiente. Con el 
agravante de que puede perder el avión si sigue esperando y 
nose decide a tomar un taxi.

Resulta que Iberia tiene un compromiso bastante informal 
con una compañía de transportes particular. Tan informal 
que jamás se puede afirmar cuándo acudirá el autobús a la 
parada correspondiente y cuándo no. Tampoco se puede 
deducir de ninguna circunstancia, ya que parece que es una 
decisión bastante discrecional, con lo que cada día es mayor 
el número de viajeros descontentos.'

Es incomprensible que ésto suceda en una ciudad de la 
importancia de Zaragoza, sobre todo cuando no sucede en 
ciudades más pequeñas y con mucho menos tráfico aéreo. El 
servicio de la compañía no se debe limitar a llevar al viajero 
de un aeropuerto a otro; debe poner también al alcartce del 
público el medio para trasladarse al aeropuerto. Con el servicio 
actual, los únicos que salen beneficiados son los taxis. Y los 
más perjudicados son tos viajeros.

APARCAMIENTOS PARA LOS 
“HINCHAS”

La Delegación Municipal de Tráfico anuncia que, igual que 
en la temporada de fútbol anterior, existirá en la temporada 
1976-1977 un estacionamiento reservado en la proximidad de 
las localidades de preferencia del campo de "La Romareda", 
en los días de partido.

Para obtener la tarjeta que facilita el acceso al 
estacionamiento, hay que presentarse en la Jefatura de la 
Policía Municipal desde el día 2 al día 9, ambos inclusive, de 
las 8,30 a las 13,30 horas.

Es necesario presentar Ta tarjeta expedida a nombre del 
solicitante parala temporada 1975-1976. Al recoger la tarjeta 
para la presente temporada, se abonarán ZOOO ptas. en 
calidad de donativo, que serán destinadas a la Guardería 
infantil de "Villacampa".

MATRICULA PARA FORMACION 
PROFESIONAL ADMINISTRATIVA

El Centro de Formación Profesional de Primer Grado 
MYRIAM anuncia que desde ayer, día 2, está abierto el 
nuevo plazo de matrícula, para las alumnas que deseen cursar 
las enseñanzas de Formación Profesional Administrativa, 
rama de secretariado y de Graduado Escolar (por 
evaluaciones!.

El nivel de contaminación del Ebro ha aumentado hasta el 
punto de que ha sido necesario cortar el suministro de agua a 
las localidades de Quinto y Pina. El diputado de la comarca, 
José Antonio Jiménez, ha presentado una denuncia, ya que el 
aumento de la contaminación hace imposible el uso del agua 
para el consumo humano.

La estación depuradora no es suficiente para el eliminar las 
materias contaminantes y mantener el agua en estado 
potable. Estas materias han originado desde hace varios 
meses, gran mortandad de peces. Es necesario que se tomen 
medidas, no sólo para solucionar la situación actual, sino para 
evitar la repetición de estos casos, cada vez más graves y 
numerosos.

El ciudadano es acusado constantemente de llevar a cabo 
una particular acción contaminante: con "su" cigarrillo, con 
"su" automóvil, con "su" calefacción, y hasta con el papel 
que envuelve "su" bocadillo. Y ni por asomo se llega a 
plantear que el culpable de la contaminación no es el 
ciudadano que circula en automóvil, sino el fabricante del 
vehículo.

España se está convirtiendo en un paraíso de la 
contaminación, por la falta de normas efectivas para 
impedirla. La Zaragoza urbana se ha venido salvando hasta 
hace poco, gracias al "Moncayo"; hasta hace poco, porque 
está alcartzando un nivel que en pocos años, no tendrá nada 
que envidiar a las grandes ciudades.

Es necesario poner coto a este problema, cada vez más 
grave. Es necesaria una normativa anticontaminante que 
actúe con severidad para impedir las agresiones al medio 
ambiente y a la salud de los ciudadanos. Pero sin que las 
medidas necesarias reviertan en nuevas tasas a la economía 
popular. Porque quien contamina no es precisamente el 
pueblo.

FERIA DE MUESTRAS/1976

Falta poco más de un mes para la inauguración de la
XXXVI edición de la Feria Oficial y Nacional de Muestras, 
que se celebrará desde el 6 al 17 del mes de octubre.

La Feria estará distribuida por sectores, con los 
respectivos "stands”, / a estas alturas están ya 
comprometidos todos los espacios del recinto. Las actividades 
para poner la Feria en marcha están en este momento en 
pleno apogeo.

Este año se celebrará el II Sector Monográfico de 
Maquinaria para Obras Públicas y Construcción, que surgió el 
año pasado por desdeo expreso de los propios fabricantes de 
este tipo de maquinaria.

Entre las novedades hay que resaltar la celebración del I 
Congreso Iberoamericano de la Industria del Hormigón, para 
el que se han recibido numerosas inscripciones de congresistas 
procedentes de varios países latinoamericanos, como 
Argentina, Brasil, México, Puerto Rico y Venezuela, así como 
de Alemania R. F., ya que la asistencia no se limita a 
Iberoamérica. Se celebré del 5 al 9 de octubre y el Rey Juan 
Carlos I será el presidente de honor.

de
GIIARINA

VELA TORIO 
ACCIDENTADO
Gracias Nicolás, te agradezco muchísimo que 

en la hora triste de muerte de mi esposo hayas 
venido a darme el pésame.

—Era lo menos que podía hacer por tí, después de 
nuestro largo noviazgo, que finalizó casándote con el 
otro, porque nuestro amor era imposible. Laura.

—No me recuerdes aquellos hermosos días, ahora 
que está de cuerpo presente mi pobre Luis.

—No he querido molestarte, querida. Perdóname.
—Todo lo contrario, Nico. No sabes tu lo que me 

conforta saberme querida después de haber perdido al 
esposo que tanto me quiso.

—Bien, bien. Yo no te dejo en una noche así. Me 
quedaré contigo a velar el cadáver del difunto. En una 
situación así se agradece mucho la compañía.

—No hace falta. Están mi madre y mis hermanos y 
también ha venido a consolarme la familia y los 
amigos del extinto.

—Sin embargo, y perdona mi franqueza, supongo 
que estar junto a mi esta noche tan triste, será para ti 
un enorme consuelo.

—Con gran dolor de corazón, Nicolás, te rogaría 
que te fueras. Algunos amigos saben que fuimos 
novios y no sé que pensarán de verte aquí. Tiempo 
tendremos para todo, ¡compréndelo!

—Si te comprendo, pequeña, si te comprendo. Pero 
no podría separarme de tu persona en una noche de 
tanta tristeza para ti.

— ¡No me cojas la mano, por favor! Aunque está 
ardiendo, te la noto en el corazón más fría que la de 
Luis.

—Ya sabes que siempre he sido muy impulsivo y 
no se refrenar mis sentimientos.

—Debiste haber venido a darme el pésame, por lo 
menos, al día siguiente. Hazte cargo, aún lo tengo en 
el corazón y en casa.

—Sí, eres muy buena y lo querías, porque eres una 
santa y quieres a todo el mundo.

—Incluso a ti, que me dejaste después de ser novios 
durante cinco años.

—Sabes que no tenía dinero y quise ir a Francia 
para ganarlo. Me lo tienes que perdonar del mismo 
modo que yo te perdoné, porque lo comprendí, que 
te casaran con él, con quien solucionabas de una vez 
tu soltería y tu situación económica. Pero ahora, 
muerto tu esposo, se acabó la rabia mía...

— ¡Haz el favor de irte! Estamos solos en esta 
habitación, pero si te oyera cualquiera de la familia, 
sería una vergüenza para mí...

—Me gustabas de soltera, me has gustado de casada 
y de viuda me enamoras.

— ¡Calíate, por Dios! ¡Te lo suplico! No es 
momento de hablarme de esta manera. ¡Eres brutal!

—Solo me iré si eres capaz de darme una esperanza.
—Sí; te la doy, vuelve otro día.
—Y, además, tienes que darme un pequeño anticipo 

a esa esperanza.
— ¿Dinero? ¡Qué decepción!
—No me creas tan rufián. Me estás insultando 

con tu sospecha.
—Perdona, Nicolás. Es que ya no se ni lo que digo.
—Sí; te comprendo. Dame un beso y me voy.
— ¡No me abraces, por Dios! ¡Quita tus brazos de 

mi! ¡Podrían vernos!
¡Y ya lo creo que los vieron! Sigan leyendo y 

conozcan el desenlace de este insólito suceso acaecido 
en nuestra ciudad y que, como verán va a terminar en 
un Juicio de Faltas.

Nicolás, proyectista, de 43 años, soltero, tuvo 
conocimiento por una esquela mortuoria en el 
periódico, de que su antigua novia Laura, de 38 años, 
viuda acababa de perder para siempre a su esposo, 
Luis, de 51 años, comerciante.

Y no se le ocurrió otra cosa que presentarse en el 
domicilio mortuorio para dar su pésame a Laura. 
Esta, al verlo, se llevó la consiguiente sorpresa, e hizo 
un aparte con él a una habitación contigua a la que 
tenía lugar el velatorio de su difunto esposo.

La conversación, poco más o menos, debió 
transcurrir del modo que ya conocen. Sólo que 
Nicolás, le desbordó su "apasionamiento" y, con 
intención de b?sar a Laura, la abrazó, momento en 
que un hermano de esta, que sabe de que va la cosa, 
se abalanzo' sobre él, en agresión por medio de un 
puñetazo que le hizo saltar las gafas, produciéndole, 
con los cristales, herida desgarrada en un párpado, 
la que tuvo que ser curado en un centro asistencial.

brunet
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AHIA
EGUN los datos producidos por 

K-z la F.A.O., la producción mundial 
de almendra en los últimos años ha 
sido de 551.796 toneladas métricas de 
fruto en cáscara en 1971, de 642.706 
toneladas en 1972, y de 547.025 
toneladas en 1.973.

Diez países participan en esta 
producción mundial de almendra.

aunque los tres primero^ que se citan 
son los que facilitan entre el ochenta y 

P°''‘diento de la producción 
? ’ .V®? son: España,
Estados Unidos, Italia, Grecia

Portugal, Túnez, Méjico 
y Australia.

Durante el trienio 1971/73, ségún 
datos de là F.A.O., la producción de 
almendra fue la siguiente:

Si a la superficie que se consigna 
como ocupada por plantaciones 
regulares unimos la que resultaría de 
agrupar los árboles diseminados (unas 
setenta mil hectáreas), así como otras 
veinte mil hectáreas plantadas, pero no 
iniciadas en la producción, vemos que 
el almendro ocupa realmente más de 
medio millón de hectáreas.

medio millón de almendros en cultivo 
diseminado.

IMPORTANCIA DEL 
PROXIMO CONGRESO 
INTERNACIONAL

í"»Portanc¡á que el próximo 
Congreso Internacional a celebrar

País 1971

Producción (Tm. cáscara)

1972 1973
España ...................
Estados Unidos ...
Italia.......................
Grecia.....................
Turquía...................  
Irán.......................... 
Portugal ...................  
Túnez........................ 
Méjico.....................
Australia.................

141.000 
121.563 
134.900

18.800 
1 7.000 
27.823 
22.000
13.000
16.025

1.372

234.000 
113.398
127.700
25.800
24.000
21.000
22.500
15.000
8.330
1.341

216.000 
120.655
87.000 
26.900 
25.000
21.000 
21.000 
16.000
15.000 
1.200

Más de medio millón de hectáreas * 
están dedicadas ai cultivo del 
almendro 5

EL ALMENDRO EN ESPAÑA

Aunque el cultivo del almendro 
suele asociarse generalmente con las 
areas de la provincia balear y algunas 
otras del litoral mediterráneo, cabe 
decir que es un árbol que existe en las

cuatro quintas partes de nuestra 
geografía.

Los datos que consignamos 
seguidamente indican, además de la 
amplia superficie de cultivo, el 
incremento que ha tenido en los 
Ultimos años. He aquí los datos:

Año Has. cultiv.
Arboles 
diseminados

Producción Kg. 
en cáscara

/1 través de me/ores técnicas de 
cultivo hay que aumentar la 
producción media por árbol y 
año, que ahora es de sólo cuatro 
kilos de almendra

1950 .
1960 .
1970 .
1974 .

153.800
201.500
269.700
420.000

10.207.000
11.642.000
8.885.000
9.669.000

170.400.000
155.100.000
165.800.000
318.900.000

Junto con España, Estados Unidos 
e Italia son los países que realizan 
casi toda la comercialización 
mundial de almendra

De rodillas 
al sol "De rodillas

al sol" Una 
novela de

4 la venta en todas las librerías

Hay que añadir seguidamente que 
nuestra producción media por árbol y 
año (de cuatro a cinco kilos), es muy 
baja y debe elevarse a través de 
mejores técnicas de cultivo (podas, 
abonados, tratamientos de plagas, etc) 
y con la adopción de variedades más 
resistentes, más productivas y con más 
amplia demanda en el mercado.

Por orden de importancia, las 
provincias más destacadas en el, 
cultivo del almendro son: Baleares, 
Murcia, Alicante, Granada, Almería y 
Castellón.

No obstante esta indudable 
prioridad en cultivo, existe algún dato 
curioso, como es el siguiente.

En cuanto a números de almendros 
en cultivo diseminado, el primer 
puesto lo ocupa la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife con casi un millón de 
árboles, siguiéndole en segundo lugar 
Zaragoza, con casi los novecijentos mil. 
Cuenca, que en plantación regular está 
entre las provincias con menos de diez 
mil hprtáreas. tiene, sin embargo.

puede tener para nuestro país es 
evidente. No sólo por el primer puesto 
mundial en cuanto a países 
productores, sino por el capítulo de 
exportación de almendra, las 
consecuencias obtenidas del 
tratamiento de los temas a debatir es 
de confiar que tenga señalada 
repercusión.

Los objetivos principales del 
Congreso, además de las relaciones con 
la producción mundial, 
comercialización, variedades, técnicas 
de cultivo, etc., pretenden vigorizar y 
estimular el consumo mundial de 
almendra y de sus elaboraciones.

En la sede^ del Congreso —Reus— 
durante los días de las reuniones, se 
presentará en el recinto de la Feria, y 
en el salón monográfico dedicado a los 
frutos secos, una muestra de las 
últimas novedades en maquinaria para 
recolección, descascarado e 
industrialización de la almendra.

R. CASAS.
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/VUESTROS
fíCHAJES

QNPESARE de entrada que 
he visto actuar al Real 

Zaragoza en sus partidos de 
pre-temporada, ya que en el mes 
de agosto disfruté mis 
vacaciones reglamentarias. Así, 
pues, mis opiniones no pueden 
ser muy completas ni 
consideradas, teniendo en 
cuenta que se basan en cuanto 
pude leer y escuchar. Más claro 
el agua, más nobleza en la vida.

No obstante, visto a distancia 
mi querido Zaragoza, 
recogiendo lo bueno y lo malo 
que me comunican al regreso, he 
llegado a la conclusión de que 
en el conjunto que ahora
entrena Lucien Muller continúa 
fallando "algo", y este algo 
pudiera ser el volante de amarre

ideal. Se han firmado a Flanelles 
y a Jordao, como también al 
mister aludido, pero observo, 
una vez más, que la cantera 
aragonesa queda marginada, 
como en tantas y más cuantas 
ocasiones.

Y ya que hablo de jugadores 
de cantera, añadiré que puede 
quedar tranquilo don Alfonso 
Andrade, un amable 
comunicante, ya que responderé 
a su carta a plazo breve, 
defendiendo el punto de vista 
canterista que tenemos en 
común, del que no pienso 
apartarme ni un ápice. Pero 
sigamos con el nuevo Zaragoza,

(incluso Miljan Miljanic se volcó 
en elogios sobre el morenito) y 
ya no tan bien en nuestra capital. 
Me explicaré.

Los gallegos lo han visto 
actuar en muy diversas 
ocasiones, según parece por 
proximidad geográfica, y lo 
consideran un futbolista genial y 
positivo. En Zaragoza,,sin 
embargo, me dicen que se 
muestra muy habilidoso, pero 
que, al parecer, es jugador 
endeble y que busca "aliviarse'' 
del área correteando por el 
centro del campo. Antes de 
emitir juicios definitivos sin 
embargo, me agradará verlo en

acción.
A Juan Bautista Flanelles lo 

conocemos casi todos, por sus 
actuaciones en el Castellón, Real 
Madrid y Valencia. Me 
comunican, no obstante, que 
parece que ha encajado muy 
bien en el Real Zaragoza, pero 
que no se puede comparar a un

Planas pictórico de facultades. 
Esto ya me lo imaginaba, pero 
no cuesta náda volver a 
repetirlo. Otros lo comparan 
con Pepe González, pero casi 
todos coinciden en que tampoco 
se trata de un futbolista que se 
sacrifique en los mareajes, como 
podría hacer, es un ejemplo, el

Salvatierra que acabamos de 
ceder al Castellón. La Real 
Sociedad nos espera a la vuelta 
de la esquina, pudiendo ser el 
conjunto donostiarra excelente 
piedra de toque para salir de^ 
dudas. Tiempo al tiempo.

Gloria ARIAS

tema central del presente 
comentario. De Jordao me han 
hablado muy bien en Galicia

í Vuelve I 
el fútbol Î
caliente/

Don.................................... 
domiciliado en..........................

.......................... ...........................................nQ......................
se suscribe a "Z D." por un semestre (300 ptas) prorroga 
ble mientras no avise su baja a la administración

En cualquier lugar de España, incluida 
Zaragoza, recibirá usted en su domicilio 4^

LEGUSn 
aoBWrt 

ŒAWS, LE HUSMO

llevándole las zozobras, la pasión y las 
alegrías del lutbol aragonés

SUSCRIBASE AHORA

FIRMA

Recorte y envie este cupon a “Z D " Apartado 39 Z«goza

El Madrid que yo he Misto
■ En el "Teresa Herrera" 

tuvo de todo.
■ Y Jairzinho no fue el malo 

del “western"

COMO espectador "casi” 
neutral, puesto que no 
en vano somos españoles, y 

como enviado especial de 
“Zaragoza Deportiva” 
presencie el encuentro en 
que debutaban los pupilos 
de Miljan Miljanic, 
precisamente contra el 
Peñarol de Montevideo. Este

conjunto gualdinegro había 
conquistado la Torre de 
Hércules en ¡as dos 
ediciones anteriores y se 
presentaba como ídolo de la 
chiquillería coruñesa, pero 
después ha demostrado 
cumplidamente en la 
pretemporada española que 
sólo era una sombra 
inoperante y desvaída.

Pero volvamos la vista 
hacia el Real Madrid, que a 
la postre nos interesa como 
futuro rival de nuestro 
Zaragoza. Debutaba Jensen, 
el danés Jensen, fichjje que 
no había caído muy bien 
que digamos en la Villa del 
Oso y del Madroño, pero 
que frente al Peñarol 
demostró una endiablada 
habilidad, rapidez en la 
carrera, serenidad en el área 
de los infartos y remate. 
Consiguió dos preciosos 
tantos (sobre todo el 
segundo, de tremenda 
bolea) y colaboró 
eficazmente en la obtención 
de los otros tres.

Y como salta bien de 
cabeza, maneja con soltura 
las dos piernas y acreditó 
magnifica concepción de la 
jugada, algunos, los más 
impulsivos o vehementes, lo 
compararon de entrada con 
el Amancio de sus mejores 
tardes, cuando en realidad el 
fútbol de uno y otro no se 
parece en casi nada. El resto 
del Madrid se parece 
bastante al de la anterior 
campaña, aunqué sus

elementos tengan un año 
más. En su haber, media 
hora de fútbol veloz y 
positivo frente al Peñarol, a 
quien derrotaron por un 
claro y rotundo cinco a dos. 
En el debe su más floja 
actuación ante el Cruceiro, 
que trataron de cubrir con 
un exceso de marrullerías 
consentidas.

Todos culpan al moreno 
Jairzinho de iniciador de la 
batalla entablada en la final, 
en la que el Madrid venció al 
Cruceiro por dos penaltys 
que consideramos justos; 
pero lo cierto es que fue Sol 
quien desenterró el hacha de 
fuerra, ai no poder soportar 

as ‘‘diabluras” de 
Johancinho, para continuar 
mereciendo la expulsión el 
irascible Benito, con sus 
terroríficas "segadas” a flor 
de hierba. Sin embargo, fue 
Jairzinho el expulsado por 
notoria agresión, harto de 
soportar las entradas de 
Benito y el Madrid se llevó 
entre las ruidosas censuras 
del respetable la Torre de 
Hércules. Camacho, Pirri, 
Santillana y Jensen figuran

actuaciones, después de »1 
inoperancia en la anterio 
campaña. Así vimos al Rw1 
Madrid en el “Teresil

I

en mi bloc de notas comó 
destacados; siendo Del 
Bosque, lento y sin reflejos, 
el juaartor más flojo. 
También Guerin i nos 
sorprendió con unas buenas

Herrera”. Con Lucí*’ í 
Muller comentaremos 6$*^ ‘ 
actuaciones con todo NI’ ■' 
de detalles.

Enrique PEYRON^
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EN TODO EL MUNDO

Hacia una legislación cnniún
cnntra el terrnrisnin

Al habla con su presidente, Antonio Rodríguez Sastre

M "“«stra Redacción).-- La reunión de la International Law Association en
Madrid hîn'ÎSSihSÎÎ’r’"’’?^ ’* '* ** • "iw* "»*««• Los reunidos en

: s:
la“oXXXd‘:e?S * **“ *• *

L
a Facultad de Derecho de la Universidad Com

plutense, en estos días sede de una “cumbre ju- 
rfdlca" de primera magnitud: más de setecientos 

Juristas de todos los países, en la 57 Conferenda 
de la International Law Anodatlon (ILA), inter
cambian ideas y puntos de viste sobre temas de 
palpitante interés, como el terrorismo los dere
chos humanos, el derecho monetario internadonal. 
iosaeddentes de tráfico, d derecho márítinio, aéreo 
y espacdal, d derecho médico y humanitario inter
nacional...

España, que había perteneddo a la ILA largos 
dejó de partidpar en las tareas de esta aso

ciación en 19Sé y volvió a inglesar hace tres años, 
tn este corto tiempo se ha conseguido que mies- 

país sea sede de esta Conferencia, en d curso 
de la cual d presidente de la rama española, profe- 
»w don Antonio Rodríguez Sastre, ha sido elegido 
P’^esidente de la ILA para los próximos años. temas.

las

Antonio Rodríguez Sastre »»nte la celebración de las sestoottu^

 —-, Mv WlBtir * KOUU 
de los diferentes comités, ya que mi 

*” continuo contacto con b?------------------------------y’’l—tacta»*, me ab«ir-
2 S ««fctaWb «toy al tanto 
Sentes^iïî ** '"fusiones, así, como de las di- 

desarrollando« una gran altura científica.

«íonces del éxito de esta Con-

— «««, oe la Conferencia no sólo radica en el
y calidad de los participantes, sino en la 

®nna en que se estén desarrollando los étebatss.

Resulta ejemplar cómo por encima de ideologías 
políticas se llega a concinsfcmes en las que prevale
ce el deseo de conseguir una armonía en las rela- 
dones jurídicas internacionales. Sin perjuicio de 
que se expresen diferentes puntos de vista, a la ho
ra de establecerse las conclusiones prevalece el in- 
trés general sobre los posibles intereses particuia-

—¿Hay ya acuerdos sobre los diferentes temas?

—En algunos comités se han establecido conclu
siones provisionales, que habrán de ser refrendadas 
por la asamblea. Tenga en cuenta que los comités 
son reducidos y a ellos no tienen acceso todos los 
participantes, que luego, en la Conferenda General, 
puedan plantear objeciones de forma o de fondo
a los diferentes acuerdos. Sin embargo, puede ha
blarse de acuerdos de principio en determinados

Paaamos revista al temarlo que está desarrollán
dose en la Conferencia.

—El Comité de Terrorismo Internacional ha ex
presado su deseo unénlme de que se llegue a una 
legislación común para estos delitos en los diferen- 
tes códigos, para que pueda existir una coordlna- 
dón jurídica internadonal en la lucha contra este 
Upo de delitos. Corresponderá después a los respec
tivos Gobiernos adoptar o no estas conclusiones ya 
que los acuerdos de la Conferencia no tienen carác
ter vinculante parav los países, sino de recnmenda- 
«iones que tienen el valor de ser contrastadas por 
eminentes Juristas de todo el mundo. *

El tema monetario se ha estudiado ya desde el 
punto de vista de transacción entre los diferentes 
países. En la reunión que va a celebrarse mañana 

tratará el problema des-en el Banco de España se

tato- nacional. A este reunión en el Banco de España se correspondiente i^Z^ta- 
«2? u Monetario Internacional, de la 
Unión Europea de Pagos y otros espSdUteCpí 
w «vestirán ste^d^ 
un^raordlMrlo Interés en la resolución de pro
blemas que afecten hoy a todo d mundo. ’

Ambiente, que preside d 
profesor don José Luis Villar Palas!, tiene elabora.

SS.Í ” •““•'*** «wo 1« Snund- 
^ón «n d afiu y en el dre. lu proUblcianu 
d producto, que puedui contwnhiu 
d medio ambiente, los problemas de ecolosía. • «fe- 
da la complejidad de estos temo 
no provisionales serán estudiada, de

Conferencia Internacional, dentro de dos 
■ños, para la que no hay todavía sede.

ve «In derechos humanos, constitu
id duda uno de los temas más destacados de 
la Conferencia. En este Comité hay representado 

las Nilones Unidas que han^Síi^^te^ 
Interés por el estudio del problema. 

organismos internacionales están repre
sentados en esta Conference de la ILA? "1"*^

^«clones Unidas, mister S. Torras Ber- 
^tar de la División de CodifiaSta en 

! 5**7*^*®^*"*® Asuntos Legales; por la ICAO 

Jurídico; por la FAO. el doctor A. CaiSnS^? 
BatS^^ ' E^pa. el profesor Jur^ 

r Monetario Intemacioíal. 
¡SÍT/íT’,?’ del Consejo Ge- 

n^l del Fondo; por la Asociación de Derecho In- 
“ *««tario general míster 

dé mSíHi?” *̂* Comité Internacional 
y Mflltar, el general médico 

y Antiguos Miembros de la Aca- 
emla de Derecho Internacional de La Hava el doctor Frits Hondlus. Debe «salarse UpÍ^ 

?? ** ««lón Inaugural de esta Conferent del 
prerideme del Tribunal Internacional de Justicia 

Jiménez de Aréchaga, 
“««ro país y ml lm 

constituye un sincero motivo de or- 
demuestran cómo por parte riorl'^Xí ** 1 Igual que txTla/lC 

dones Unidas y otros organismos internadona- 
1“ Interés el resultado de los trabajos 

la Asociación, cuyas condusiones servirán de 
«“c tam de tener, sin duda 

derecho positivo internadonal a tra
vés de los correspondientes convenios. POr eso 

e« de carácter fireT^^dT* "® meramente dSÍ 
neos, sino gran importancia en el desarrollo de 
I* cooperación jurídica Internadonal.

Y d profesor Rodríguez Sastre tennina didendo;

—Para España supone un motivo de 
y orgullo ser sede de este Conferencia de la ILA. 
E» el reconocimiento de que nuestro país esté 
Pr^ara^ política, económica e intedctualmente 

«unión. A título 
dd Interés que despierta España, pue 

ro . «1« en d último número de la i^edste
■ «xto tajo en Corea, país 

la r » geográficamente, en su portada figura 
la fotografía de los Reyes de FxpaA, „ „ 
Ohio esté dedicado a dios.

Gobierno español da idea 
Justí^^ Ministro de 
^tlcia, don Landellno Lavilla. que preddió el 
Sirio!” «le S. M. d Rey Don Juan 

t ¿7!****“^* *** honor; la recepción ofrecida
Asunto. Exteriores, don Mar

celino Oreja, que d martes recibió personalmente a 
los asambleístas y expresó su interés en los tra
bajos y conclusiones de la Conferencia; d Minis
tro de Informacióa y Turismo, don Andrés Regue
ra, ofreceré d viernes una cena de honor de los 
participantes, y d sábado presidirá la sesión de 
datara y cerrará los trabajos con un discurso el 
Ministro de Educación, don Aurelio Menéndez. Por 
su parte, el Ayuntamiento madrileño ofreció una 
recepción a los asistentes a esta Asamblea, que 
esté batiendo los récords de asistencia en la histo
ria de la ILA (todavía se siguen recibiendo inscrip 
clones de Secretarías de Embajadas acreditadas en 
nuestro país), y es de esperar que las aportaciones 
jurídicas y doctrinales sirvan para un mejor en
tendimiento entre los pueblos, que es la tarea que 
nos une a los miembros de la ILA, sin distinción 
de razas, credos o nacionalidades.
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—iMBTEi-tKAl
TEATROS

ARGENSOLA. — Hoy, Urde 
7’15, noche 11. Presentación 
compañis de comedia, con 
el cómico de la simpatía 
Manolito Díaz, en la versión 
musical arrevistada El em- 
baraxado (May. 18).

CINBB de ESTRENO
ACTUALIDADES. — 5-7-9-11 

(May. 18). La máscara de 
cuero. AgaU Us, Crelg HUL 

AVENIDA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 8.* semana: La 
Ronlito. Un film de Lautaro 
Murúa, con Mlrilina Roes.

CERVANTES. Sala especlaL— 
4’45-7’15 y 10*46 (May. 18). 
13.* semana: La naranja 
mecánica. Technicolor. Un 
film de SUnley Kubrick, con 
Malcolm McDowell. Patrick 
Magee. Mañana, matinal a 
las 11’30.

COLISEO. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). 2.* semana: Ne
vada Express. Charles Bron
son, Jin Ireland.

COSO. — 5-7-3-11 (Todos pú
blicos). Fantema» vuelve. 
Cinemascope - Bastmancolor. 
Louis de Punes, Jean Ma
rais, Mylene DemongeoL

DON QUIJOTE. — 5-7-9-11 
(May. 18). Segunda semana: 
Shampoo. Technicolor. Wa
rren Beatty, Julie Christie. 
Goldie Hawn.

DORADO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18 y 14 acompañados). 
El caso Thomas Cronn. Ste
ve McQueen, Paye Dunaway.

dos). La ruleta rusa. Geor
ges Segal, Christina Raines 
Denholm Elliott.

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18) 
4.* semana: El muerto, lo» 
vives y... Emmanuelle. Un 
film de Georges Lautner, eon
Mlou 

MOLA, 
años 
dos)

Mlou, Jean Lefebvre 
— 5-7-9-11 (May. 14 

y menores acompafta- 
Grandes vacaciones.

Louis de Funes, Sylvia Dio
nisio. Eastmancolor.

PALAFOX. . 
yores 18). 
hombre es 
mancolor. 
Catherine

- 5-7-9-11 (Ma-* 
2.* semana: Mi 
un salvaje. East- 
Yves Montand 

Deneuve.
REX. — 5-7-9-11 (Todos pú

blicos). El lago de los clanes. 
Par.avlslón 70 mm. - Sov- 
color, con el Ballet Klrov de 
Leningrado.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Lepke. Cinemas
cope - Technicolor. Tony 
Curtís. Anjanette Comer.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
'1.ISEOS. 5-7-9-11 (Ma-

yores 18). Loa riesfoa dei 
amor. Un film de Claude
Lelouch. 
nan, Gu.v

on Janine ' Mag- 
Mairesse.

FLETA. 5-7-9-11 (Mayo-
rea 14 y menores acompaña-

PALACIO. — 4’45-7’15-10’30 
(May. 18 y 14 acompañados). 
«The new land» (La nueva 
tierra). Max Von Sydow, Llv 
UUmann.
CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (To
dos públicos). La bella dur
miente. Dibujos animados 
de Walt Disney en Techni
color.

SEMGRAFIA - MONTOYA
SERIGRAFIA PLANA Y CILINDRICA 
ADHESIVOS - CALCOMANIAS - CAMISETAS 
PUBLICITARIAS - ESCUDOS SKAI - ESTUCHES 
DE ACETATO - ETIQUETAS - PLASTICOS. ETC

C/. Lugo. 68 (Avcia. América) Teléfono 377843

Información, bases e inscripciones en 
RADIO JUVENTUD DE ZARAGOZA

Esta Emisora convoca a todos los 
jóvenes aragoneses intérpretes de 
Música Folk que deseen. participar en 
el Primer Encuentro Internacional

DUX. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Osear (Una maleta, 
dos maletas, tres maletas). 
Louis de Funes, Claude Rich. 
Technicolor.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 'Ma
yores 18). Un lujo a su al
cance. Bastmancolor. Artu
ro Fernández, Conchita Ve- 
lasco. Nadluska.

TELE VISION
PROGRAMAS

I PRIMER PROGRAMA I

LATINO. 4’45 - 7’15 - 10’30.
(May. 18 y 14 acompaña-
dos). Remee 
Via Hussey, 
ting.

.MADRID. —

y Julieta. Oll- 
Leonard Whi-

7.01

CJLOR
AVANCE INFORMA
TIVO.

9-11 
una 
Paul 
Hu.

(May.
SALA l: 5-7- 
18). 5 dedoa y

pistola. Bastmancolor. 
Chang Chung, Yennlg

SALA 2: 5-7-9-11 (May. 18) 
El comando del dragón. Ci
nemascope - Eastmancolor 
Chaung Yu. Kam Kang

NORTE. — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). Striptis a la Inglesa. 
Carmen Sevilla, Agata Lys.

OLIVER. — 5-7-9-11. (Todos 
públicos). Las mil y una 
noches. María Montez, John 
Hall, Sabú.

PA’íIS. — 5-7-9-11 (May. 18) 
La otra alcoba. Eastmanco- 
lor. Amparo Muñoz, 
Andlón.

PAX. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Mi canción es para 
tt Manolo Escobar, Alejan
dra Nilo. Eastmancolor.

RIALTO. — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). El paranoico. May 
Heartheey, Lone Fleming.

ROXY. 5-7-9-11. (Todos
públicos). Agárrame ese 
fantasma. Bud Abbott, Lou 
Costeño.

SALAMANCA. — 5-7-9-11. 
(Mayores 14). El rey del 
juego. Steve McQueen, Ann 
Margret.

VENECIA. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). El secreto incon
fesable de un chico bien. 
José Sacristán, María José 
Cantudo.

TEATROS
CHAL-CHAL - Teatro-Club 

ï'arde; Dibujos animados 
Félix Rodríguez de la Puen
te. Noche 11*30 y 1’30: Tarta 
Je tiMUix. aa, Je B Bariego

:Tatlio juventud
\ \ \ Concurso de Músíca-Folk

en Radio Juventud

AROSA-FOLK 76

1.45

COLOR

2.00

2J0

2.31

COLOR

2.35
COLOR

3.00

COLOR

330
4.30

4.40

6.45
¡COLOR

7.00

CARTA DE AJUSTE. 
«Canciones de La Au- 
vemia - Canteloube».

PROGRAMA REGIO
NAL SIMULTANEO.

APERTURA 
SENTACION.

PRE-

AVANCE INFORMATI
VO.

AQUI AHORA.
Un programa de los 
servicios informativos 
de RTVE.

TELEDIARIO.
Primera edición.

HOY POR HOY.

VARIACIONES 
UN TEMA DE 
NINI.
Callimahos. 
KarI Bernhard 
(flauta).

SOBRE 
PAGA-

Sebon

Angel Soler (piano).
DESPEDIDA Y CIERRE.

CARTA DE AJUSTE. 
«Sonata en do ma
yor», Moreno Gans.

APERTURA Y PRESEN
TACION.

7.05
8J0

9.00

830

COLOR

830

831

1Q/»

LA SEMANA.
NOVELA. ♦
(Cap. V) 
«Los Dombey», 
Charles Dickens.

De

COSAS DE CHICOS.
«El accidente», (The 
accident).
Dirección; James Fra
wley y George Atkins. 
Intérpretes: Jack Elam, 
Gary Busey, Mark Ha
mill, Karen Oberdiar. 
Tommy Becker.

KXIIM !!(■■■
TELEDIARIO.
Segunda edición.

9.30

CClOF

INFORMATIVO.10.00

10.30 UN, DOS, TRES...
I Programa concurso.

COlOF

11.45 TELEDIARIO.
Tercera edición.

COLOR

12.10

12.15

REFLEXION.
Espacio religioso.

DESPEDIDA Y QERRE.

sËgu?ÎdÔ"mrÔ^Â^^|

CARTA DE AJUSTE.
«Ciclo: Música 
cine».

PRESENTACION 
AVANCES.

ENCUENTROS

1030
para

CON
LAS ARTES Y LAS LE
TRAS.

COLOR

NOTICIAS EN EL SE
GUNDO PROGRAMA.

1130

1230

EL HUMOR DE 
ROL BURNETT.

CAr

BARNABY JONES ♦♦
«¿Quién mató al juez 
íenox?».
Dirección: Ke| l^llin. 
Intéipretes: Buddy Efe- 
sen, Lee Merriwether, 
Mitchell Ryan, John 
Carter.

ULTIMA IMAGEN.

4

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★ -F

® i CADA FA/?£?£.

CADA NOCHE

PACIFICO

Exclusivo para novios, con 
nuevo sonido y música de 
actualidad. Sesión 6 a 10. Tlfno. 
211137

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

PACOPACO

PARSIFAL IGUANA

0 TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE

PAGO-PAGO. DOCTOR CERRADA. 30

POLtNESIAN • BAR

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA

"EL PAPAGAYO

Elegante Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente”. San* 
Ignacio de Loyola, 3. Teléfono:) 
^4856

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

La discoteca que prefiere la 
juventud para la tarde de los 
sábados y festivos. ¡ALEííRR, 
CON VIDA! Camino de las 
Torres, 96

La música más original y el 
ambiente más agradable. Sevilla, 
6. I cléfono, .37921)0

juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóvenes. «C/ Madre 
Vednina, 11 Teléfono, 217052

CANCELA

Sala de Fiestas, Royo, 5. 
Teléfono 211259. Siempre las 
mejores atracciones 
internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

Noche de sábado. Fiesta de 
noche para matrimonios 
jóvenes. (Consumición incluida. 
Sábados y festivos, tarde, fiesta 
joven. Tel. 255184

STORK CLUa

GRAWER CLUB

Cómo, personal y diferente. C.l 
Moncayo, CASET AS

Tarde: eaietial-parejas. Noche 
discoteea-club ha.sta bs .3 de la 
madrugada. Centn» ciudad, 
independerfeia, 19. Tlfno. 
214804.

CHARLESTON 
AÑOS 20

SENECA GALLERY 2

DESPUES DE SU RODA 
BAILE EN CHARLESTON. 
Din'cción y Teléfono 3969.'>2

ASTORG'S

es S«”neca v 
RIPA, .5

N U EV A-DISTINTA-ACTU AL. 
El mejor sonido con la música 
del momento. Ya se dice: “Esto

su ambiente”. LA

Retniún y 
ambient
Recientemente inaugurado: en
San Juan de la Cniz. 28

juventud, en un 
e distinto.

Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemos lo 
que Ud. desea. Liñán 8 (detris 
telefónica S. Vicente Paul) 
Tlfno. 291166

1800

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a .3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

( Recuerde los éxitos de ayer, viva 
j los* actuales y conozca los 
í futuros viajando a través de lá 
I música, Cavia, 10.

I
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INFORMA-

Pronto la situación será insostenible

t>ey», 
:kens.

De

CHICOS.
ite-, (The

lames Fra- 
-ge Atkins. 
Jack Elam, 
, Mark Ha- 

Oberdiar,
<er.

>.
lición.

IVO.

PRES... 
oncursü.

ción.

igioso.

Y aERRE.

DE CAr 
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ó a1 juez

ej l^llin. 
Buddy Eb- 
rrlwether, 
an, John

kGEN.

ICA

dNersión. 
«C/ Madre 

no, 217052

uilidad y 
tenemos lo 

ín 8 (detrás 
:ente Paul)

le ayer, viva 
onozca los 
través de tó

UPS wuums a 
SP.PPfl limOMS HIHILES
C

UANDO termine este año,

habremos comprado en el
exterior mercancías y servicios por un 
valor total de un billón de pesetas. Sin 

'comparación, la cifra más 
'impresionante de toda la historia 
económica española. Y de esta forma a 
pocos extrañará que, como recogía 
recientemente el diario madrileño 
"Informaciones", cada mes que pasa 
nos endeudamos en otros 50.000 
millones de pesetas con nuestros 
proveedores extranjeros.

Lo dramático de esta situación es 
que señala a los grandes fracasos del 
desarrollo económico español. Y, entre 
ellos, rotundamente a la agricultura, 
abandonada a su suerte en gran 
medida, ya que con un índice de mano 
de obra muy alto (aunque muy viejo 
en edad, todo hay que decirlo) no 
alcanza a recoger lo suficiente para que 
nos alimentemos. España, país 
tradicionalmente agrícola, tiene que 
importar cada año mayores cantidades 
de productos agrarios y alimenticios.

EL CAMPO

Hasta el 1 de agosto, nuestro déficit 
comercial exterior alcanzó la cifra de 
340.000 millones de pesetas. Para que 
se comprenda el salto que estamos 
dando hacia un endeudamiento 
inmenso, bastará decir que en ios tres 
primeros meses del año se superó ya el 
nivel de endeudamiento alcanzado en 
todo el año de 1971 que no superó los 
120.000 millones. El secreto de tales 
aumentos es ya relativamente 
conocido. Y fundamentalmente se 
basa en la desproporción de las 
■ niportaciones a g fá vadas por los 
precios de la energía y las materias 
primas, con las exportaciones.

Solo un empujón en las

entre otras
deberíamos exportar mucho más. Pero 
hay razones de peso que limitan esta 
salida hacia el exterior. Y una de Jas

razones porque todavía

6xport3ciones puedo salvemos

Pero hay también otro factor que 
enrarece nuestra relación comercial 
con el exterior. Se trata del 
impresionante frenazo en el montante 
del dinero ingresado por el camino del 
turismo y de las remesas de los 
trabajadores españoles “en el exterior. 
Estos dos capítulos fueron tan 
importantes durante los últimos años 
que nos salvaron de una quiebra segura 
y, en casos excepcionales como 1960, 
nos llevaron incluso al superávit.

Pero aunque nuestras exportaciones 
a'^menten y los trabajadores españoles 
envíen cada día más divisas a España, 
uo podríamos mantener fácilmente 
nuestra balanza de pagos ya que las 
importaciones a que nos vemos 
orzados están dando pasos 

fligantescoi. Este año tendremos 
que importar productos energéticos 

9nn*«^ todo— por valor de 
millones de pesetas, lo que 

iflnifica un 30 por ciento del total de 
nuestras importaciones. Pero al tiempo 

®<lvierte la importancia de esta 
hi'í'í ’”®*'^ble o sólo difícilmente 

able, salta a la vista que hay un 70 

nuestras importaciones 
podrían no ser forzosas y, entre

ellas, con una importancia cada año 
2®* agrícolas y alimenticias. El 

mismo "Informaciones" citado afirma 
que tenemos "una de las agriculturas 
menos productivas del mundo". A 
pesar de los agricultores.

petrolíferos, podría significar este año 
una balanza propia de país 
privilegiado. Lo que significa que, en 
efecto, la industria y los demás 
sectores de nuestra economía se han 
preparado para la competencia 
exterior.

EXPORTAR.
EXPORTAR, EXPORTAR

Poco podremos hacer en la 
limitación de las importaciones, 
aunque los propios agricultores señalan 
la inconveniencia de ciertas 
importaciones como las de maíz, y es 
un caso bien conocido en Aragón. Pero 
la batalla por la balanza de pagos habrá 
de darla nuestra economía en el 
capítulo de las exportaciones, a fin de 
contrarrestar la entrada de productos 
extranjeros.

Esta batalla para ser exactos, se está 
dando ya con mucha fuerza, aunque 
eso no signifique que se ha alcanzado 
el objetivo último. El año 1970, 
España exportó productos por valor dé 
167.000 millones, mientras que a 
finales de este año se habrán superado 
los 600.000 millones. Un salto 
importante que, de no haberse 
producido el fracaso agrícola y el 
encarecimiento de los productos

Pero también es ilustrativo conocer 
qué era lo que exportábamos y qué 
exportamos en la actualidad. De ser un 
país que sólo llevaba más allá de sus 
fronteras productos cítricos o aceite 
(las exportaciones típicas de un país 
subd^arrollado, piensese, por ejemplo, 
en Túnez o Marruecos) se pasó a enviar 
un cierto contingente de productos 
industriales manufacturados. En 1960, 
estas manufacturas suponían un tercio' 
de las exportaciones, mientras que en 
la actualidad sobrepasan el 70 por 
ciento. Es decir, que hemos avanzado 
no sólo en cantidad sino en calidad, ya 
que exportamos nuestros productos 
con una importante incidencia de 
valor, añadido: exportamos materias y 
trabajo sobre esas materias.

mas importantes reside en el hecho de 
que nuestra producción, salvo en 
algunos campos, no tienen un carácter 
puntero a nivel mundial, por falta de 
un desarrollo tecnológico y de una 
investigación credente capaces de 
situarnos en un nivel competitivo con 
los grandes. Nuestra situación -y esto 
es evidente si se analizan los países que i 
más nos compran- nos permite 
exportar cierto tipo de técnicas ; 
medias, no de punta, a unos precios 
más asequibles por causa de la mano 
de obra más barata y por la 
especialización en campos que ya han 
dejado de interesar a las 
su per potencias. Es una tecnología 
niedia muy necesaria en los países en y 
vías de desarrollo (caso típico de 
nuestras exportaciones a Cuba o a 
algunos países árabes).

En otro sentido, las fuertes medidas 
proteccionistas de que se han 
pertrechado tras la crisis algunos de 
nuestros principales acreedores (USA y 

fundamentalmente) han 
limitado la posible incidencia de 
nuestras exportaciones. Fue el caso del 
calzado, fas conservas o el vino, y, en 
cuanto a los países de la Europa 
Comunitaria, la exportación de 
productos agrarios.

LOS FALLOS
Y LOS PROBLEMAS

Así y todo, la situación de nuestro 
comercio exterior no es boyante. Y

Pero tendremos que gastar menos, 
importar menos, consumir menos, para 
exportar, más. Si 
no ocurre esto, el 
abismo ai que nos. 
estamos asoman
do es peligro
sísimo. 50.000 
millones, cada 
mes.
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ultimas noticias 
á timas noticias 
ú timas noticias

TRAS EL MENTIS DEL PRESIDENTE 
SOBRE SUS DECLARACIONES

Taris Match" 
replica a Suárez

M “ME LLEGO LA FELICITAaON DE ADOLFO SUAREZ; QUE SE 
MOSTRABA SATISFECHO DE LA OBJETIVIDAD DE MI TEXTO; 
DECLARA EL AUTOR DE LA ENTREVISTA”

■i“TODO AQUELLO QUE CONSTA EN EL REPORTAJE FUE EX
PRESAMENTE AUTORIZADO POR EL PRESIDENTE”

Ultimas noticias 
últimas noticias 
ú timas noticias expres

BAR CELON A3 (Logo»).- “Paria Match 
ratifica el reportaje”, tituló ayer el diario 
eií lengua catalana Avui una información 
sobre las debatidas declaraciones del 
presidente del Gobierno en el citado 
semanario francés. Tras la nota hecha 
Pública por el gabinete de prensa de la 

residencia del Gobierno, el diario Avui 
informa que “Philippe Ganier-Raymond, 
autor del reportaje, con una larga 
experiencia en* los temas españoles, se 
manifestó ayer extremadamente 
sorprendido cuando hablamos, con d 
sobre la nota del gabinete de la 
Presidencia del Gobierno.

“Las primeras reacciones oficiosas a mi 
reportaje —manifiesta el periodista 
francés a Avui— fueron muy favorables. A 
través de Manuel Ortiz, subsecretario del

ORENSE: RECURSO CONTRA 
LA PROHIBICION DE LAS 
"XORNADAS DE ENSINO"

ORENSE, 3 (Cifra).- El presidente del
Colegio de Licenciados de Orense, organizador 
de las "I Xornadas do Ensino de Galicia" ha* 
interpuesto recurso de alzada ante el Ministerio 
de la Gobernación contra la supresión de las 
mismas.

El citado recurso de alzada se fundamenta en 
que la resolución del gobernador cMI" se basa 
en hechos expresados de forma genérica e 
incorKreta" respecto a la colocación de carteles 
o celebración de actos no incluidos en el 
programa.

En el recurso se alude asimismo al trato 
discriminatorio que implica la resolución del 
gobernador cMI, citando al respecto "La Escola 
(fEstiú" celebrada en Cataluña.

despacho del presidente, me llegó por vía 
indirecta la felicitación de Adolfo Suárez 
que, por lo que me parece, se mostraba 
sati^echo de la objetividad de mi texto y 
de mi estilo general. He de entender que 
si los catalanes no hubiesen protestado no 
se habría registrado este cambio de 
opinión”.

Sobre d objetivo del reportaje y las 
condiciones en que fue realizado, 
Ganier-Raymond declara en Avui lo 
siguiente: “No es cierto que, como ahora 
dice el señor Suárez, Paris Match 
solicitara permiso para hacer un reportaje 
exclusivamente fotográfico. Quedo bien 
claro que se trataba también de unas 
declaraciones. Y si en el transcurso de la 
entrevista se registraron, en efecto, 
respuestas que el presidente calificó como 
off the record, quiero aclarar que nada de 
lo que yo publiqué estaba sujeto a esta 
cláusula; todo aquello que consta en d 
repotaje fue expresamente autorizado por 
el presidente. Por otra parte, hace falta 
añadir que, contrariamente a lo que 
afirma la nota del Galnnete, yo tomé 
notas durante gran parte de la entrevista”.

Finalmente, con referencia al párrafo 
en el cual el presidente se refiere a la 
cultura catalana —“vuestra pregunta es 
idiota”—, Philippe Ganier-Raymond 
asegura que la transcripción es 
absolutamente fid, y dice: “Supongo que 
cuando usó esta expresión, “idiota”, 
Suácez quería referirse a mi ingenuidad al 
plantear una cuestión parecida. Pero 
fuesen cuales fueren sus intenciones, mi 
texto recoge exactamente la letra de 
aquello que dijo, y este párrafo no fue 
pronunciado off the record.

La subida de tasas académicas

Atenta al derecho 
del pueblo a la cultura 
■ Comunicado conjunto de trece

organizaciones políticas de Zaragoza
ZARAGOZA, 3 (ARAGÓN/expres).- 

Después de las reuniones mantenidas 
recientemente por diversas agrupaciones 
Gol íticas de Zaragoza en torno al tema de 

I subida de *tasas académicas para la 
Universidad, algunas de estas 
agrupaciones han hecho público un 
comunicado conjunto. Este lo firman 
"Comités de Estudiantes" (CC. EE.), 
C.E.R.Z., "Juventudes Revolucionarias ele 
Espaha”, "Juventudes Socialistas", 
**LjLt>eración", "Liga Comunista", 
"Movimiento Comunista': de España", 
“Organización Revolucionaria de 
Trabajadores", "Partido Carlista de 
Aragón", "Partido Obrero Revolucionario 
de España" y "Partido del Trabajo de 
España". El comunicado en cuestión dice 
así:

1.— Denunciar la subida de un 300 por 
too en los precios de matrícula, como 
una medida más de la política selectiva de 
los últimos gobiernos que atenta al 
derecho del pueblo a la cultura.

2.— Rechazar la demagogia del 
sistema de becas como paliativo de una 
enseñanza gratuita y cuya distribución ha 
sido siempre arbitraria.

3.— Convocar a ios estudiantes a 
reunirse en asambleas de curso y facultad 
que culminen en una asamblea de distrito; 
para definir nuestra postura, proponiendo 
entre tanto que no se matricule nadie y 
exigiendo la prolongación del plazo de 
matrícula.

“Tras vanas reuniones, las 
organizaciones y partidos abajo firmantes 
han llegado a los siguientes acuerdos:

4.— Pedir ai profesorado y a todos 
los sectores interesados su definición y 
toma de postura junto a nosotros".

►

pleno ampliado del -
PARTIDO DEL TRABAJO

MADRID, 3 (Cifra).— El Comité Provincial 
de Madrid del Partido del Trabajo celebró un 
pleno ampliado en el que se debatió I3 
posibilidad de un pacto con el Gobierno —según 
informa una nota de prensa de ese partido 
difundida hoy.

El pacto con "los poderes fácticos", según 
dicha nota, se haría en base al restablecimiento 
de las libertades políticas, la promulgación de 
una amnistía general y la celebración de 
elecciones libres a Cortes contituyentes 
garantizadas por un Gobierno provisional.

El pleno fue informado también por el 
secretario general del PT, Eladio García Castro, 
sobre los contactos mantenidos con el Partido 
Socialista Obrero Español para la colaboración 
de ambos en el campo sindical, universitario, 
movimiento de la mujer, rrfovimiento juvenil, 
etc.

EN LA "CUMBRE" DE LA OPOSICION A 
CELEBRAR MAÑANA EN MADRID

Objetivo
UN GOBIERN
PROVISIONA

LAS REUNIONES PREPARATORIAS HAN COMENZADO HOY
MADRID, 3 (Logos).- Coordinación 

Democrática celebrará hoy un pleno 
extraordinario con el fin de preparar la 
"cumbre" del próximo sábado, mañana día 4.

A la reunión del sábado asistirán la comisión 
ejecutiva de CD, representantes regionales e 
instancias unitarias que no forman parte de la 
misma. Respecto a estas últimas han 
confirmado su presencia como autoTonvocantes 
la Asamblea de (htalunya; Taboa Democratice 
de Galiza; Consello de Forzas Políticas Galegas; 
Taula de Forces Politiques I Sindicáis del País 
Valencia; Asamblea Democrática de Mallorca; 
Coordinación de Fuerzas Democráticas de 
Canarias y Fuerzas Políticas Vasca":

tntre los temas que serán debatidos el 
sábado figura como posible el de la negociación 
con el Gobierno y el de la constitución de un 
gobierno provisional. El tema de la forma 
futura del Estado por ahora no será sometido a 
discusión según fuentes competentes.

Coordinación Democrática mantendrá 
asimismo una reunión con organizaciones 
políticas no integradas en ella. Es posible que 
en la primera quincena del presente mes se 
celebre una reunión con grupos políticos 
liberales y social demócratas.

igualmente está prevista para una num 
reunión del pleno de "Coordinacli 
Democrática" para las cinco de esta tarde en 
kjgar desconocido.

El tema más importante a debatir en amb^ 
reuniones informaron a "Cifra" fuend 
próximas la reunión es el de la participación* 
el pleno de mañana, día 4, de los representan!* 
de las regiones y nacionalidades, excepeüi 
hecha del "Conseil de Forces Politiques i 
Catalunya". |

En el caso de ser autorizada, la reunión ÍK 
mañana se celebraría en el hol# 
"Eurobuilding" de Madrid y podría serseguirl 
de cerca por los periodistas. ¿

COORDINACION DEMOCRATICA 
ACEPTA LA ASISTENCIA 
DE TODOS LOS PARTIDOS

COORDINACION ACEPTARA 
A LOS PR OVER ISTAS

"En principio Coordinación Democrática 
invita a todos los partidos políticos que acepten 
sus condiciones a incorporarse a ella. Tendría 
que haber razones muy especiales para negar su 
entrada a los Proveristas". ha declarado a Logos 
en fuentes próximas al organismo de la 
oposición democrática. Las mismas fuentes 
indican que Coordinación ha recibido un escrito 
de solicitud en el que los Proveristas 
manifiestan que aceptan todas las condiciones. 
En la próxima reunión que celebre 
Coordinación Democrática, tras la "cumbre" 
del sábado, será debatido el ingreso M citada 
partido político, que se acogió desde el
principio a la Ley de asociaciones 
Movimiento.

REUNION PREPARATORIA DE 
COORDINACION DEMOCRATICA 
EN UN DOMICILIO PARTICULAR

del

MADRID, 3 (Cifra).- La comisión ejecutiva 
nacional de "Coordinación Democrática" se ha 
reunido esta mañana en el domicilio en un 
dirigente del "Partido Socialista Popular", en 
Madrid.

MADRID, 3 (Europa PresW.— 
secretaría de Coordinación Demócrh4 
ha facilitado, a la 1/45 de la tarde de hot 
la siguiente nota a Europa Press: 

'’Ante las suaerencias í'' 
determinados partidos políticoH 
integrados en Coord inaciem Democr™ 
han necho a este organismo respecto i| 
deseo de asistir a la reunión de mañanifl
comisión ejecutiva ha decidido invitar, 
derecho a voz ni voto, a todos 
Rartidos políticos democráticos qu< 

an solicitado o lo soliciten".

"TABOA DEMOCRATICA GALLEOLE 
ASISTI RA A "CUMBRE" DE S 
LA OPOSICION ,

LA CORUÑA, 3 (Cifra).— U 
Democrática Gallega" asistirá a la reun^. 
de Madrid, planteada por CoordinK)* J 
Democrática y que se celebrará nuíK* 1

La presencia de "Taboa Democr* I 
de Galicia" está motivada "I* I 
garantizar la defensa de los intere**>ri 
reivindicaciones democráticas y 9*1**^ I 
en el planteamiento de la negociación' I 
la ruptura". <|

En representación de Taboa asistí" I 
siguiente delegación: I

José' Manuel Iglesias, por Comisio^l 
Obreras; Javier Rodríguez CastillOi FI 
Unión General de Trabajadorni 
Guillermo Fontán, por Unión 
Obrera; Andres Eiguibar, por el 
Socialista Obrero EsP* 
ÎSector re no vado); Roberto Pardo, 
).C.; Manuel Monge, por OrganizióV 

Revolucionaria de Trabajadores; 
Guerreiro, por el Partido Comunisú'B 
Galicia; Alejandro Otero por el 
Socialista Popular de Galicia, Jesús 
Rey, por el Partido del Trabajo’! 
España.
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organizaciones

BARSAM.S.1
JUTD E5CUELK - FIUSNCIEUA

■ SEGUROS GENERALES WINTERTHUR
■ SEGUROS VIDA LA SUD-AMERICA
® UNION ESPAÑOLA, CIA. DE SEGUROS

LOS POLLEROS CAiAiAvut

Justo Navarro, 6 
Teléfono ParticuLar: 88 16 33

Madre Puig, 10 
Teléfono Oficinas: 
88 10 96 y 88 31 21 
CALATAYUD

gestoría royo lópez ALIMENTACION

ASESORIA LABORAL
ASESORIA FISCAL

MARQUINA
Desea a su distinguida clientela y amigos 
felices ferias y fiestas

Toda Clase de Gestiones con nuestro lema 
cRAPIDEZ Y ECONOMIA»

CALATAYUD i

PLAZA general FRANCO/ 14 
fELCFONOS 881469 - 882085 CALATAYUD

ALTA CONFECCION 
PARA SEÑORA 
Y CABALLERO

C. DOCTOR HORNO/ 22. BAJOS 
TELEFONO 2130 44 ZARAGOZA

CALATAYUD 
TERRER 
ATECA 
BUBIERCA 
ALHAMA 
CETINA 
ARIZA 
ARCOS

DE JALON

SERVICIO DIRECTO DE PAQUETERIA 
mudanzas a PROVINCIAS

AGENCIA DE TRANSPORTES

Autorizado por M. O. P. 1628

C/ Emilio Gimeno, 11 Teléfono 881206

Dr. tranzo. 88 (Las Fuentes) Telefono 423895 
ZARAGOZA

PINTURA EN GENERAL 
Pulidos y btrnllídos d. PARQUET

decoraciones

CALATAYUD

Parquai 

Uoquiilaa

Pria» PlAaliiuia 

Kiialna Plúalicn 

Papalaa pinlaHoa 

Pinliirna un ganara!

i Imacenes
BÂRDAG1

TEJIDOS Y CONFECCION

GRAL. SANJURJO/ 9 
TELF. 881505

CALATAYUD

DEL AJTOMOVL

jnaniliL.
P»CAL>A) SOTELO 22-AI» 108
TEL 88-17 80 CALATATUD

MORENO
GABANES - CAMISERIA SASTRERIA - PAÑERIA

CALATAYUD

ARTICULOS 
PARA EL 
HOGAR

TEJIDOS DE ULTIMA HORA

NUEVA DIRECCION

Dicenta, 4 - 
Tfno. 881820

Dato, 4
Teléfono 881532
CALATAYUD

nufomoYÍ/es~
raqoia-s.a.
LINEAS REGULARES DE VIAJEROS Y 

SERVICIOS DISCRECIONALES

Almagro, n ° 18 Tels 22 55 7 5 -22 55 41

ZARAGOZA

EXCURSIONES AL 
MONASTERIO DE PIEDRA

TODO EL AÑO
í 
i

CALATAYUD

Agencia de Viajes CBT-163

COCHES

P.° Calvo Sotelo. 6 - Tels. 881975
881985

ALQUILER DE 
CON Y SIN 
CONDUCTOR

k

n rnrrtuTTO^I

i-

í.

P.O Calvo Sotelo, 6 - CALATAYUD 
Almagro, 18 - ZARAGOZA

VIERNES, 3 DE SEPTIEMBRE DE 1976
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' en Zaragoza
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5 41

I w podado curso, la realización más destacada
Estudios Bilbilitanos, ha sido la 

más positivo, de la III SemanaI de Calatayud en Zaragoza.
I Nuestro Centro, movilizó cerca de un centenar de I personas para que, nuestra ciudad, asumiera, durante 
I siete dios coiuecutivos la responsabilidad y el honor de I llenar el salon de actos de la Excma. Diputación 
I público que asistió, con visible

complacencia, a las diversas manifestaciones que ofrecíaI la embajada cultural bilbilitana.
I Serm prolijo enumerar y comentar cada uno de los 

actos programados. Por otra parte, la prensa de la capital 
dio cumplidas crónicas sobre su desarrollo. Lo que síes 
forzoso resaltar, es la presencia, el apoyo, el cariño de 
nuestros paisanos residentes en Zaragoza, cuyo aliento

I nos acompaño desde su comienzo hasta la clausura de la I remana.
Si a diario hubiéramos pasado lista, como en los 

° ^^^OS no hubiéramospodido ponerles ni una sola falta. Y es que allí había 
j por la evocación de1 Bilbihs con sus rumas aromadas de tomillo y patinadas 

con los versos de Marcial; por el estudio de nuestros 
monumentos artísticos, por la poesía de nuestros viejos 
rinc-ones, por la memoria de nuestros escritores y ^de 
nuestra prensa escrita de tiempos pretéritos, por la 

I añoranza emocionada de nuestras torres, joyas del 
mudejar y estuches de campanas de sonidos por nosotros 
conocidos por familiares y presentidos por los ausentes- 

Santuario de la Peña y de nuestró 
jalon bravio, pero domado entre unas máreenes 
renovadas en estética y estática; por el despliegue de 
Tue^Tnto af r películas proyectadas,

Z Calatayud antiguo ofrecían una ciudad 
u superación constante, por\ de redacción de la reiásta

A Hablada Bilbilis , por la actuación de nuestra
1 nwavillosa Coral... Todo contribuyó a crear dicha

a VbSb^if’ presentes y sobre todo
so^Ltí Zaragoza, produjo no
^°lumente emocton, sino también entusiasmo, alguna 
lagrima y algún ‘‘viva ” a nuestra Patrona.

^^^^^^rar aquellas jornadas culturales 
provincia’ Latitud*^''l  ̂ ruostrar nuevamente nuestra

háo^n^h^ Fernando el Católico que las
Û aquel público fiel que nos

det^^f^^ y °P y a aquellos paisanos ejemplares 
depositarios de una nostalgia que tanto les honra 
mJrléh despedida, decíamos que
gozoso por^^'l ^\^^^^SOza, con el corazón, a la vez 
obrZ^/^ , Que fuimos colmados y
fSacionïui ,^ de
jeitcitaciones llegaban a nosotros, 
recu^doim^''' reconocimiento y nuestro
'Kcuerao imperecedero.

Septiembre de 1976

Alfredo MUflOZ GUTIERREZ 
Presidente del Centro de 

Estudios Bilbilitanos
RA

ST AL MARIVELLA- 
restaurante • CALATA^»

CONFORTABLC» 
rt— »4 cción, agua corriente caliente y fría 
ctra. Madrid. Km. 241 - Tel. 881237 (automático)

SALONES 
ESPECIALES 
PARA BODAS 
banquetes 
Y COMUNIONES

fotografía

kTAYUD

marin
OPTICO DIPLOMADO

General Franco 3 
íeléfono 881931 CALAÍAYUD

SB*® abierta provinciana
manía de hablar y escribir Ha inimprobable que m^s paisanos aarnvr^h^ ^enos entiende, no es 
les abren los coron^eiTs ¿I
matute de las rnás SZrL.^' ^ alia el
de proyectos irrealizables RewitaUa'^Slu^bl
que no se les hiciera demasiado caso ^a ciudad
disfrutamos^por^estóTandurriales tranquilidad que

una peor chimenea que empañan de'humn '^^^^opidación ni 
lindos escaparates La últirrut fáh • ° carbonilla nuestrosalrededores la Erraron hac^J teníamos en los
>odo. .ue„rÓrc:úí^" ¿SÜ

satisfacción de nb encontrarte i ganar peso la
inquietantes rabitos de pulí^ agua, con unos
apenas se ve turba¿ en una^re^^^"^' ^tisfacción que 
actualmente T^nZm nos

maguía le está lavando los pies al pantan^ ^°*
en una carta,^deberfa^iíS^oiwSr/^'c^SanS^ expuestas
le vayan con monsergas peti^onalZ n a paseo a cuantos
cemento, fundiciones de estaño o jle molinos deOte sita per„gu°„ e/ l„Znj:ÍZ,Z? '^‘ » «"»
•cecino, "" * • '»• Poca.

meterle menZdZl^'eelZloï meeicipel de
deieren leeertt.r elZele <!" "d
terratenientes de jardin. Porque con el nrrJ^ ^ °* asepticos 
divisas del peonaje fo^neo rorr °^ ^°y están las
lo correrán algunos— de tener nno riesgo —bueno, el riesgo
de cuerda. Y eso si que será para hasta mozos

pedregada sanraquera ^'•^adanos una auténtica

Amigo
amigo y corresponsal de acá, Pepe Joven es el 

se,S°eT rínnn'¡^h, ^^rta, aunque usted y no'Pepe
de que aparezca en las páginas de su 

magnifico diario. Permítame aclarar que de ninguna manera he 
páginas del "Times", pese a que en ^^^°'^^as'onismo nadie está seguro de lo qiZ Dios 

mediante puede confundir. yue uios
Lo que ahora sucede por aquí es que durante la^ fiortar 

patronales de Calatayud, a la ciudad y a todos los biliblitanos 
aunque no seamos de pro, se nos concede por loZrandÍ 
auTtn''°n atención y un espacio que de momento inflan de 
maMÍr^f parque luego, y durante el resto del año
maldito lo que se acuerdan de nosotros. '

^acd que usted, no importa cuándo, haya visitado 
aiafáyud; lo difícil es que lo conozca medianamente bien 
han^r°nn^‘^^ c/ocenas de años todavía no /o
han conseguido... En cuanto a la fama que a los bilibi/itanos se 
nos ha puesto de "encorrer" a la gente, puedo asegurarle que es

calumnia: parece ser que sólo en una dudosa iSasi^ 
que, como siempre, la historia todavía no ha puesto e^^áro 
encorrimos a un rey. Si tuviéramos esas pedestres aficiones aué 
se nos atribuyen, hubiéramos encorrido a más de un edd delos 

° ^1^, '"^^arnos constructores de flamantes edificios que

‘ 

apcrturistas que también a 
P‘^^{P y a Qae publica ciertas cosas que por aquí 

sientan como un tiro, puede venir sin ningún rece/o a presenciar 
2ontm'l^-T^-^" tenemos que objetar
contra los ales ni contra los "istas". Eso sf nosotros oor 

^°^^‘deramos rotundamente monárquicos: 
!”Pnarquictx que podríamos enseñarle diplomas donde se 

y los abuelos de Alfonso XI11 no admitían
aiaZy!^ °''" b'^aochosde

Como parece ser que'a la gente le entra de vez en cuando la

entiende ni el mismo qu^lL ««
Un amistoso saludo de su afmo, s.s.

J. MUÑOZ CALLEJERO

CAMPAÑA AORIGOIA 
Díl CENTENARIO

¿Ya ha cosechado ?
V^en^a a la ’ Caja** a recoi^cp su dinero

La agricultura moderna exioe 
agilidad.

Por ejemplo en la cosecha, 
cuando usted ha entregado sus ce
reales en los almacenes del SENPA, 
necesita disponer de efectivo para 
muchas atenciones de su explota
ción.

Traiga entonces sus negociables 
a la «Caja», y evite demoras inne
cesarias. Inmediatamente se conver
tirán en dinero.

En la recolección, o en cual
quier otra circunstancia, venga a ver- 
nos. Como siempre, le ayudaremos en 
todo.

' ‘•‘‘f»>1« Ebr«t<Ml<>t<>rn>iH»ittmi usos «^rH.ilas
> Jilotes (l<‘s<‘iiiilliisl(‘rtiliziiuh‘s,iírr>olcsITiitalesete 

porviilordc .-»((.«0« pf¡is.< ii(l¡i uno

por una agricultura más rentable

D€flHORfi^D€2nMOOZn,AIM(jOn YfilQlfl
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fiestas en CALATAYUD

Reina: MARIA DEL PILAR GONZALO BENDICHO
— ¿Cómo y cuándo

María del Pi
una re/i

psicókí.
M

aría del Pilar Gonzalo 

Bendicho, reina de las 
fiestas de Calatayud, nos

te

recibe en 
fuéramos 
familia, y 
m ínima 
protocolo

su casa como si 
uno más de la 
sin darle la más 
importancia al 
de la entrevista.

Después de los saludos de 
rigor, con su simpatía y 
serena belleza y consciente 
de su responsabilidad, es 
Marta Pilar quien nos invita 
a que empecemos a dialogar. 
Así pues, ante el mandato 
de una reina nos 
disponemos a cumplir 
nuestra misión informativa:

— ¿Edad? Diecinueve 
años cumplidos el pasado 
mes de Julio.

—Con sinceridad, mi 
reina, si tuvieras ocho o diez 
años más ¿Me hubieras 
contestado a ésta pregunta?

—Sí; "porque aun cuando 
los años cuentan, lo más 
importante es sentir y 
pensar juvenilmente.

enteraste que te habían 
subido al trono?

—Fue mi padre quien me 
comunicó la propuesta que 
le hizo el presidente de la 
Comisión de Festejos, a mi 
llegada de Barcelona.

—¿Lo esperabas?
—No; para 

grata sorpresa.
— ¿Qué 

recibiste?
— Una

mí fue una

impresión

enorme
satisfacción de representar a 
la mujer bilbilitana en estas 
fiestas que celebramos en 
honor a nuestra patrona la 
santísima Virgen de la Peña; 
esto a la vez supone una 
g ran responsabilidad, que 
acepto plenamente.

—¿Qué significado tiene 
para tí el haber sido elegid> 
Reina?

— Ver cumplida una 
ilusión abrigada 
inconscientemente desde 
mis primeros años.

—Ahora vas a representar 
a la mujer bilbilitana, seguro 
que las demás mujeres 
querrán conocer los gustos 
de su Reina, dime, ¿tu color 
preferido?

—Blanco.
—¿Flores?
—Las rosas.
—¿Tú música?
—Toda clase de música, 

preferentemente la música 
moderna.

—¿Qué libros lees?
—Toda clase de libros, 

sobre todo novelas y libros 
relacionados con mi carrera.

— ¿Autores preferidos?
Heminguay, 

Dostowyeski; Camilo José 
Cela.

—Me dices antes que te 
gusta leer libros 
relacionados con tu carrera. 
¿Estudias entonces?

—SÍ; el próximo curso 
empezaré 2t de Psicología, 
en Barcelona.

—¿A juicio de mi reina, 
qué crees que falta en tú 
pueblo para solaz v 
distracción de la juventud?

— Una 
organización

mayor 
cultural y

deportiva que hiciera 
posible que la juventud 
participara activamente.

— ¿Cómo ves a la mujer 
en el deporte?

—Me parece muy bien 
que la mujer practique el 
deporte que es un elemento 
indispensable para la 
formación física y psíquica 
de la “persona”. Por lo cual 
pienso que no debe haber 
discriminación en el 
deporte.

—¿Qué deporte practicas 
o cuál es el que más te 
gusta?

—El tenis y la natación.
— —A cuantas reinas te 

ban precedido les hemos 
hecho la siguiente pregunta, 
¿Cuál es tu opinión sobre la 
mujer bilbilitana?

—Creo que la mujer 
bilbilitana tiene tanta 
capacidad como cualquier 
otra; quizá en nuestro 
medio nos falten los 
elementos precisos para una 
mayor participación social.

—¿Qué es lo que más te 
g u sta o admiras de 
Calatayud?

—La Colegiata y su 
maravilloso estilo barroco, el

paseo por su arbolado y la 
Ciudad Deportiva. Y como 
manifestación cultural la 
Coral Bilbilitana.

—Para tí, como reina 
¿qué actos crees van a, ser 
los más emocionantes?

—En primer lugar la 
ofrenda de flores y frutos a 
nuestra Virgen de la Peña y 
luego el acto de la 
proclamación.

~ ¿ E xripene- 
tración enha y sus 
Damas de If

“Si, pcmás de 
ya Cernes 
anteriormehemos 
tenido ahntactos 
formales.

—Bien, i hemos 
llegado al^l pero 
aún te fes un 
pequeñoeísi, alo

UNA OPINION AUTOM:

"Quizá en nuestro mos 
falten los elementos:! 
para una mayor partid 
social"

A sus 19años: "Lonte 
es sentir y pensar ¡uvi^'

Lavadoras 
EDESA . ZANUSI

Paje: Marta Cristina MARTINEZ NAVARRO Paje: Ana Pilar SIERRA ROBRES MARIA DEL CARMEN ANDRES FARRER MARGARITA NIETO NAVARRO

ai

expueídecir algo 
mas:

-Vc^har esta 
ocasionndas para 
deseados los 
bilbil'*^ felices 
fiestas,!® invitó a 
toda I y muy 
especips jóvenes 
para :.5encia dé 
más bf»fas fiestas 
en hop® Patrona.

Ma ' Gonzalo 
Bendi.í de las 
fiestas'yud es... 
una d*' sencilla, 
sinceril Con la 
mayc™ad, lo 
mismo *antalones 
vague’ fraje de 
n ochiipilitanos 
pued6:P’’9Ullosos 
de su '

N o¿ni i n a d a 
nuestnpnios las 
graciíif®'ña por 
fas a»; "os ha 
dispet^®’®» muy 
de »¿"®yores 
aciertí^ofe su 
reinad*^-

Josí'^

OPTICA "MALO
B. MORENO VERDIER

DATO, 1Û TELF. 88 18 22 
CALATAYUD

MARMOLES
Paseo Sixto Celorrio. 10
Teiélono 881936
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o MORENO -T-
OMEGA talleres PROPIOS TISSOT

RELOJERIA - JOYERIA - OBJETOS DE REGALO

DATO, 4 TELEFONO 883030 CALATAYUD

RODRIGUEZ
TRABAJOS DE CEMENTERIO 
Y OBRAS EN GENERAL

CALATAYUD Sucursal: SORIA - Caballeros, 15

ELECTRO-HOGAR

DISCOS ■ TOCADISCOS 
MAGNETOFONOS

Friaori'ficos

SUPER-SER ZANUSI

TV. RECOR - DE WALD 
EMERSON - vanguard

“A?
gra

Concepción, 7 - Teléfono 881858 CALATAYUD {ÿ<>«siws

SI VAS A
CALATAYUD

AIRE ACONDICIONADO

(iSrANA)

Km. 234 carrétera

RUO
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CA

ION AUTOIA:

ANA ISABEL MALO E6UREN

â

y la 
orno

reina 
ser

Josí*^

r7tÍÍÍ^’ convertirse en morada de concubinato

Í^“a! dSSÍSSÍ^ «»««

“ "P”™ SÍS®

con »wÍ. uñ.™2’ljí~ "“'í' * "• “"“«“'do «Katar

concederle la medalla al mérito (le"loXeæa. “

cuento y dónde la historia. EnlriTel cumto v if 

"’'veno'an‘*cV„mieo tecibi? eternos g‘oTp"e?

ANA ROSA MARTIN MINGUIJON

r la 
tos a 
ña y

— t Exiepene- 
tración enha y sus 
Damas deli

“Si, pcjíás de 
ya c ol^n o s 
anteriormeihemos 
tenido ¿Intactos 
formales. |

—Bien, ¿ hemos 
llegado al^l pero 
aún te ÿs un 
pequeño es* si, a lo

I nuestro wie 
elementos» 
mayor partial

ños: "Lo inte 
pensar juvtíe"

expueidecir algo 
mas: ’

-Vtechar esta 
ocasión'lndas para 
d e seidos los 
bilbili*\ felices 
fiestas,** invitó a 
toda I y muy 
especias jóvenes 
para tiMcia dé 
más biffas fiestas 
en hopjPatrona.

Mari Gonzalo 
Bendiga de la$ 
fiestas7ud es... 
una d*’ sencilla, 
sinceri|' Con la 
maye'dad, lo 
mismo *antalones 
vaqueífraje de 
n ochip'litanos 
puedí'FSUllosos 
de su

No/minada 
nuestriFpos las 
graciasp'ña por

dispeV^’ muy 
de »íR3yores 
aciert-irante su 
reinae^^'

MARIA DEL CARiflEN ALONSO RUIZ

noticia -
FICCION

la PIHB
de

SI

í!an'‘VosíU:“,í?s%riS/V’h“

los ladrillos y se han hunrtîHn^^n’ 'es han desencajado 
y una nube de ¿22,5 .f f®' "tonton de escombros 
humo de las ’bisuras'”".,®"'®; '''aternalmente al 
enormemente los trabajos de reSatVVa,®'''oo'ta"do 
antigua traída de aguas sirven d. ¿anjas de ladespanzurrados rcüdorll «ba improvisada a los 
'“¿íl®"”’/®.’ ®®' '"“oluntarios voluntJftos" ’®®‘ ®' 
Puertl de TeVre’r’V’suV'ÍSSrt'’?®’ * '° «t*™
lloraban en silencioso gíite o " íüSSrt.’dí*'?^ 
monumentales descendientpc v«e.«e I- ”’“®'^te de sus 
s wrw «.“«saTSsSi

También se escucharon las emocionadas palabras del 
espontaneo especulador asegurando que nS “ íod?. 
permanecer impasible derramando lágHmas oue •" modesto barro el polvo de las cilÍ¿ So! 

“"3 realidad irremediable. El mismo

millones de pesetas pa?Í"ab¿®no" *" cimiento de 
interesados intermediados. Eso si® la^ ra®¿s Tin 
tendrían un Injusto derecho de ritomí *E| r?v d?S 
* a”Í visS^d^ÍA^’*^ •'/•X ‘a especulación.

ŒO

\ - ZANUSI

BENITO I
cos

r- SER

OR - DE WALO 
)N - vanguard i gracias pur ¡a atención dispensada

nj¡nyf"cc¡ón\ Cla?¿? que\ambi^°r!°loî^uïn^ 
Gordon eran ficticios, y ya hemos libado a la luna.

(Foto: SANTOS) 
Sergio ZAPATERIA G.

J“ANYELO

maria ELENA ALVIRA LECHUZ

En Calotayud

Calvo Solelo, 13

"PIQUERO GOYA”.oa

Suministros Eléctricos 
Ferretería-Droguería 
Ventas mayor y detall

P CalvQ Sotelo; lo 
Teléfonos: 882535 ^881459 -

Plaza General Franco, 13 
Teléfono 882182 
Apartado Correos 16 
CALATAYUD

ARMERIA Y DEPORTES

Landa, 1 
Í\LATAYUD "“"O881995 CALATAYUD BENITO MONJE LLORENTE ' 

Raza Costa. 3 • Teléfono 882377 - CALATAYUD

Ramón 
Cone/'o

234 carretera DOS AUTO-ESCUELAS DEL MAXIMO PRESTIGIo ''''""*'
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FIESTAS EN CALATAYUD

<^EL CALATAYUD
Sin hjgar a dudas, los 

problemas de los clubs 
modestos son siempre los 
mismos y todos los años, al 
hablar del fútbol y más

DE CABEZA CON LA TESORERIA
concretamente del club 
local, tenemos que repetir las 
mismas palabras. Los 
“presupuestos” por muy 
bajos que se intenten hacer 
resultan siempre bastante 
elevados y así, aunque no 
falte la buena voluntad y las 
aspiraciones, las Directivas se 
las ven y se las desean para 
rioder cubrir gastos. Por otro 
ado, el jugador siempre 

resulta insensible a ios 
“apuros” económicos del 
club aunque, en cierto 
modo, tienen razón puesto 
que al estampar su firma 
suscriben un contrato a él 
seacoj^en, pero también es 
cierto que al estampar su 
firma también se 
comprometen a trabajar “su 
jornada laboral”, a rendir, a 
no hacer el vago y a luchar 
por los colores que van a 
defender pero esta clausula, 
me parece, la olvidan con 
mucha frecuencia. Pero no 
sigamos divagando puesto 
que esto no es mal reciente y 
si muy viejo, pero como 
nosotros no tenemos la 
“panacea” para curar esa 
enfermedad, mejor será que 
preguntemos a D. Elias 
Herrero, presidente del C.D. 
talatayud para que nos 
cuente cómo se presenta el 
f»anorama futbolístico para 
a actual temporada.

—Amigo Elias, para saber, 
enjuiciar, o tener una idea 
mas o menos de hasta dónde 
se puede llegar, estas 
primeras preguntas casi son 
obligadas, dime, ;A cuánto 
asciende el presupuesto?

— Aproximadamente de 
un millón y medio a dos 
millones.

— ¿Con cuántos socios 
cuenta el Club?

—Pocos muy pocos, creo 
que aproximadamente unos 
cuatrocientos.

— ¿Se ha pensado en 
algunas posibilidades para 
que aumenten?

—Posibilidades hay pocas, 
particularmente se trata de 
captar a los que se puede 
pero ello no es suficiente, el 
club necesita el apoyo de 
todos los bilbilitanos 
aficionados al fútbol o al 
deporte en cualquiera de sus 
facetas.

—;Qué jugadores forman 
la plantilla?

— Dieciocho jugadores. 
Nuestro deseo sería poder 
contar con algunos más, pero 
la situación económica es la 
que manda.

— De esos dieciocho 
jugadores ¿cuántos 
pertenecen a la cantera?

—Seis, cuyos nombres son 
los siguientes: Edo, Garrote

SEGUN SU PRESIDENTE:

'"Los jugadores dé casa son los 
más rebeldes"

''Salvo imponderables, podemos 
quedar en mejor lugar que la 
última temporada"

I, Gallego, Garrote IL 
Lafuente y Giménez.

— ¿Se presta la debida 
atención a estos “chicos” de 
casa para darles opción a qae 
figuren en el primer equipo?

—Sí, nos preocupamos por 
ellos pero la verdad es que 
no se merecen mucho.
— ¿Porqué?

—Porque a la hora de 
estampar su firma son los 
que más inconvenientes 
ponen, cuando la realidad es 
que debieran hacerlo 
aesin te resadamen te.

— ¿Entonces se puede 
deducir que a la htíra de la 
verdad, los de casa son los 
más rebeldes?

—Sin lugar a dudas, es

lamentable pero esa es la 
verdad, cuando menos lo 
piensas siempre te 
encuentras con alguna 
“pega”. Y francamente que 
lo siento pues quiero hacer 
constar que en todo 
momento procuro y quiero 
ser un amigo de ellos, antes 
que Presidente.

—Por razones ajenas a mi 
voluntad no he podido verla 
presentación del equipo,pero 
dime , con los jugadores que 
se tiene ¿Que a.spiraciones 
puede tener el Club en 
relación con la actuación a la 
pasada temporada?

— Salvo inponderables, 
lesiones o expulsiones creo 
que si el año pasado no

DIA UMVERSAl DEL AHORRO

• 1 CRYSLER 2*L (Automático) «2 SIMCA 1200 Special 
• 10 CICLOMOTORES MOBYLETTE MOD. AV 51 
• 100 BICICLETAS GAC MOBYLETTE (Plegable) 

HAGAYA SUS IMPOSICIONES EN

Aragón.lioy y mañana.

VIERNES, 3 DE SEPTIEMBRE DE 1976

hicunos un mal papel, en la 
actual temporada tenemos 
un cuarenta por ciento más 
de posibilidades de quedar 
en mejor lugar.

— Suponemos que el 
“mister” que dirigirá el 
equipo será Luis Gómez. 
¿No es así?

—Supones bien porque él 
será quien se hará cargo del 
equipo. Desde aquí quiero 
hacer patente mi 
agradecimiento por su 
magnífica labor llevada a 
cabo y por su desinterés 
económico que nos ha 
demostrado. La directiva y la 
afición bilbilitana debemos 
estarle muy reconocidos.

—¿Sabes si el entrenador 
ha smo llamado por algún 
otro equipo?

— Si, han sido tres o 
cuatro equipos los que se 
han interesado por sus 
servicios ofreciéndole 
muchas más ventajas 
económicas que las que 
nosotros podemos ofrecerle.

—Y siendo así, ¿cómo es 
que ha preferido quedarse en 
Calatayud?

— Porque se sien te 
bilbilitano cien por cien y 
mira mucho más la amistad 
con todos, que la cuestión 
económica, de ahí que a 
través de ARAGON/exprés 
quiera hacer públicamente 
nuestro más sincero 
agradecimiento.

—Como presidente del 
C.D. Calatayud dime: ¿Qué 
diferencia existe entre el 
fútbol de ayer y el de hoy, a 
nivel regional?

— Hoy, no cabe dudj, 
existe una mejor y mayor 
técnica que hace unos años. 
El nivel de vida ha subido| 
muchísimo y eso hace qutl 
muchos clubs regionaltji 
vayan de cabeza en cuantoi 
la parte económica. Si Ig 
Federaciones no nos ayudan 
creo, que muy pronto, todo¡ 
los clubs —aunque no hat 
regla sin excepción— tendrai; 
que dejar de existir porqui 
no se puede hacer frente al 
capítulo de gastos.

— ¿Quieres decir 
socios j a la afición alguna 
cosa mas?

—Sí, qi 
ayuda d 
biJbilitanoe,

ue 
le

a Id

E
n r 
heñí 
hacer 

, D e p o r 
' preocupa 

; del depc 
atletas e 

; deportiva 
y en más 
oido a 
edades.

necesito b 
todos loi

que con un paj

ensalzand 
preocupa! 
por tod
desenvuel'

de rnás union entre todoi 'de la juver 
podríamos llegar muy lejoi . Sabemi 
que el Club necesita MAE reste CIl 
oOClOS para situar j sécelo n 
equipo en el lugar Atletismo
corresponde de acuerdo coi 
la categoría de nuestn ^para que 
Ciudad, y por último envi» fmagnífica 
un saludo a la afición oik 
está con nosotros diciéndat

'Ciclismo

falta hací 
trasládame

que, dentro de nuestn -de la Agí 
posibilidades, haremos 1 '¿00 su dii 
imposible para ................José Mar!
defraudarles. Graci» ^para qu€ 
bilbilitanos y gracias tambiA ’________  
a ARAGON/exprés por a 
oportunidad que me brind ‘ 
de exponer los problem '_______I
relacionados con nuestn ■
querido Club Deporini I
Calatayud. ■

José María JOVE'

CALATAYUD
UISTO POR
UN SIRIO

España siempre ha 
sonado a poesía. A pesar de 
lo que han presentado las 
películas americanos, 
España tient, án encanto 
esoecial, tiene algo 
indescriptible que atrae. Y 

hablo con justificación de 
causa porque yo sentí ese 
atractivo, haciéndose mucho 
más fuerte en Calatayud, 
que por nombj'e, presencia y 
esencia ejercía una dulce 
influencia sobre mi espíritu 
y alegría en el corazón. Y 
aquí eché rafees, en un 
terreno abonado de historia, 
belleza y gloria.

Lo primero que me llamó 
la atención fue su nombre, 
pues desde hace catorce 
años venía y pasaba por esta 
ciudad y, por su embrujo, 
aquf me establecí 
definitivamente. Y a través 
de la grata convivencia y el 
repaso profundo a la 
historia de esta Augusta y
noble ciudad, 

conociéndola mejor.
fui

Veo en Calatayud a 
muchas ciudades rias, en 
su contraste entre lo antiguo 
y lo moderno, la lucha y el 
espíritu de superarse, 
industrializarse, ponerse al 
día y a fe que, aunque 
despacio, lo está 
consiguiendo. Calatayud 
tiene, aunque a veces no se 
reconozca, encantos 
infinitos, su vega con sus 
frutales que penden del 
cielo para besar su suelo, sus 
iglesias^ sus colegiatas con 
sus bellas torres de distintos

Bllbillt

estilos, sus 
incluso sus 
plazuelas, 
modernos 
fábricas

monumento! 
viejas calle! 
sus nuevo! 
edificios,

_______ y an ti gil 
manufacturías, su Bílbilii 
Castillo de Ayub (Ayub 
árabe es nombre propio
tiene su origen en el pro 
Job, que es símbolo d! 
paciencia) su Jalón 
ahora luce su traje nu 
limpio y seguro, sus nu 
tuberías que llevarán el 
deliciosa para 
condimentados manjariS' 
paseo envidiable que es 
la llegada de su gem 
(Fernando el Católico) 
peñas boxísticas y tauri^ 
de solera y fama proba 
su maravillosa plaza 
Toros y su San Roque 
Virgen de la Peña que e» 
fiestas abren sus poe” 
para recibir a propio' 
forasteros.

Veo, desde mi punto 
vista, un gran porvenirP 
Calatayud puesto quo 
en un cruce 
comunicación privilege 
por eso la cultura í 
trabajo tendrán muy pK* 
su auge con el comienzo 
la realización de las escuo 
base de la formao' 
cultural de un pueblOt 
como las escuelas 
formación Profeíia 
(Emilio Gimeno) y la/” 
base de trabajo. Asi *. 
admira Calatayud, un>

inclusive.
En el < 

Caja de fi 
Piedad, i 
tendrá lui

1976/77 
de selle 
con la In 
totalidad 
integrant

El día 
medlod íj 
Casa o 
exposic 
escultura

pintores 
y Juan c 
plntorei 
Molina

apart
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FIESTAS El\l CALATA Y UD

ID la agrapatlán Wtaaa SOILRAY
MULTI-TRACES
MACRO
SOIL 10 20 10

oy, no cabe dudj, 
una mejor y mayor 

i que hace unos añog. 
el de vida ha subidol 
simo y eso hace qut] 
os clubs regionalfj 
de cabeza en cuanto)
te económica. Si Ig 
aciones no nos ayuda# 
jue muy pronto, todor 
jbs —aunque no ha» 
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En más de una ocasión 
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Tres equipos en fútbol, dos 
en baloncesto, un buen 
plantel de atletas, y la 
preparación en las pruebas 
de ciclismo, de Karts, proyectos 
para esta temporada
interesante sobre dicha entidad 
deportiva. Tras los saludos de 
rigor es el mismo presidente 
quien nos invita a que 
empecemos a preguntar por lo 
que, seguidamente, iniciamos ya 
nuestra misión:

Sabemos que la Agrupación 
empezó solamente con un 
equipo de fútbol de veteranos 
en el año 1973 y que desde 
aquella fecha, hasta ahora, 
cuenta en su haber con varias

secciones deportivas dignas del 
mayor elogio.

—Amigo José María, ¿quieres 
decir para ARAGON/exprés, 
cómo fue la creación de esas 
secciones deportivas con que 
ahora contais?

— Pues mira, aunque te 
parezca raro y saliendo al paso 
de ciertos comentarios, te diré 
que la sección de Atletismo y 
Baloncesto estaban ya formadas 
aunque no pertenecían a la

IMAGEN
PALABRA
LETRA

La Agrupación Cultural 
Bilbilitana, Imagen-Pala- 
bra-Latra, comienza sus 
actividades del curso 
1976/77 durante las fiestas 
be setiembre de Calatayud 
wn la intervención de la casi 
totalidad de sus secciones e 
integrantes.

El día 7 de septiembre, al 
mediodía, se inaugurará en la 
Casa de Cultura una 
exposición de pintura y 
escultura con un total de 35 
obras originales de los 
pintores Fernando Aparicio 
y Juan Carlos Blas y de los 
pintores-escultores Carlos 
Molina y Luis Moreno.

tarde un recital poético, 
audio-visual de poemas 
originales de Mamen Alonso, 
Antonio J. Estevan Baringo, 
Raúl Fernandez Moros y 
Eugenia Melús, recitados por 
sus autores y acompañados

inclusive. 19

Silón de Actos de la 
y Monte de 

Piedad, el viernes día 10 
tendra lugar a tas ocho de la

diapositivas artísticas 
alusivas originales de José 
Veron. En el entreacto se 
dara a conocer el fallo del I 
Certamen Poético 
Imagen-Palabra-Letra, y se 
entregarán a continuación 
los tres premios. Será 
mantenedor del acto de 
entrega Sergio Zapatería G.

La variada presencia de 
creadores agrupada en estos 
actos viene a ser una 
demostración a Calatayud de 
la positiva actividad en su 
primer año de trabajo de la 
Agrupación Cultural 
Bilbilitana, Imagen-Pala
bra-Letra.

Agrupación, pero como se 
hallaban, prácticamente, 
desamparadas y no participaban 
en ningunas competiciones 
federadas, se ofrecieron —quiero 
recalcarlo bien- a nuestro Club 
el cual les acogió cón el mayor 
entusiasmo proporcionándoles 
equipaciones completas así 
como la inscripción en las 
respectivas Federaciones para 
que pudieran participar 
oficialmente en las 
competiciones. Igual podríamos 
decir a las secciones de Ciclismo 
y Karts aun cuando, estas dos 
últimas no han entrado aún en 
funcionamiento.

— ¿Recibís alguna ayuda 
económica por hacer frente a los 
gastos que ha de suponer 
mantener activo tanto deporte?

-Si te refieres al 
Ayuntamiento, ni la recibimos 
ni la hemos solicitado. Es obvio 
pretender solicitar ayuda de 
quien la necesita más que 
nosotros. Somos conscientes de 
que la Ciudad necesita cosas más 
urgentes y de más necesidad que 
la nuestra. Simplemente 
mantenemos un grupo de 
buenos socios los cuales, con su ,

¿Encontráis alguna "pega ’ 
por parte de la Ciudad 
Deportiva para la cesión de sus 
instalaciones?

y La Ciudad Deportiva, o 
mejor dicho el Patronato 
Municipal de Deportes, se porta 
de maravilla con nosotros. Hasta 
el momento sólo hemos recibido 
atenciones y si ha surgido algún 
mal entendido no ha sido por 
culpa del Patronato ni nuestra. 
Lo que ocurre es que, en 
ocasiones, algún empleado se 
toma atribuciones que no le 
corresponden y, a veces, ocurre 

I que se pasa de "rosca" y por eso 
vienen algunos líos, pero no 

; solamente con nuestra 
, Agrupación sino con la mayoría 
i de los usuarios.
! -Supongo que todo esto que 

nos dices lo sabrá el Patronato 
¿no? Y si es asi ¿cómo es que 
no pone el remedio?

—Saberlo, claro que lo saben, 
pero...

-¿Qué proyectos tenéis para 
la próxima temporada?

— En fútbol participaremos 
en Infantiles, Juveniles y tercera 
regional. En baloncesto, en la 
Liga Juvenil y Junior y en 
Atletismo, en todas las 
competiciones que programe la 
Federación siempre que, 
naturalmente, nos sea posible y 
nuestras fuerzas económicas nos 
lo permitan. Y como ya te he 

antes en cuanto al 
Ciclismo y Karts están en 
periodo de formación pero ten 
la seguridad que, sin duda

correcta a tu pregunta porque 
todavía aún no lo hemos 
confeccionado, estamos en 
periodo de renovar parcialmente 
la Junta Directiva y hasta que 
no esté constituida no lo 
haremos, sin embargo puedo 
anticiparte que sin pagar ni 
cinco céntimos de fichajes ni 
sueldos el presupuesto ascenderá 
aproximadamente, a unas 
300.000 pesetas,

— ¿Quieres decir alguna cosa 
mas?

-Sí, que me gustaría llegar a 
todos aquellos que sientan el 
deporte de verdad, para rogarles 
que nos ayuden haciéndose 

■ socios de la Agrupación, para 
poder llevar a efecto los 
proyectos que existen en cartera 
en pro del deporte bilbilitano. 
Que no olviden que la única 
misión de nuestra Agrupación es 
la de "Fomentar el deporte en 
todas sus facetas y crear y forrro" 
atletas" y, asimismo dar las 
gracias a ARAGQN/exprés, por 
brindarme la oportunidad de dar 
a conocer lo que es y para lo 
que fue creada la "Agrupación 
Deportiva Bilbilitana".

Pues que se cumplan vuestras 
buenas intenciones y sabéis que 
si podemos ayudaros desde estas 
mismas lineas, lo haremos con 
mucho gusto.

UANUa 
VIKON 
JOVÍN

CALATAYUD

Sus embelajéFs para 
fruta en

Suministros agrícolas

Manuel
Verón

José María JOVEN Joven

aportación, nos ayudan, 
también hacemos rifas y, 
cuando es necesario, "también
nos echamos mano al bolsillo". 
Es decir que por todos los 
medios intentamos sacar dinero 
de donde podemos. También 
quiero decir que, hasta el 
momento, tampoco hemos 
recibido ni "un real" de las 
Federaciones Deportivas".

alguna, el nombre de la 
Agrupación sonará en más de 
alguna prueba.

—¿Qué tal son las relaciones 
deportivas que existen entre la 
Agrupación y el C.D. Calatayud 
y demas entidades o clubs 
locales?

-De verdad que me alegro 
que me hagas esta pregunta ; con 
el C.D Calatayud y el Club 
Bilbilitano de Boxeo, no pueden 
ser mejores, nos ayudamos 
mutuamente en todo lo posible. 
Y si cito exclusivamente a estos 
dos Clubs es porque nos han 
demostrado su amistad. Pero 
aparte de ello está en nuestro 
ánimo recibir con los brazos 
abiertos a cuantos amantes del 
deporte soliciten abierta y 
llanamente nuestra colaboración 
y amistad

—Si no soy indiscreto, 
¿podrías decirme a cuánto 
asciende el presupuesto de la 
Agrupación para la próxima 
temporada?

—De verdad que lo siento no 
poder dar una contestación
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RICLA EN FIESTAS
b '"y.

M.“ TERESA CARNICER A G UARON MARIA DEL CARMEN LOPEZ ANDRES MARIA PILAR GAROA LAFUENTE 
Por la Cooperativa del Campo oan Pedro

JUUA DOMINGUEZ IBANEZ 
Por la Hermandad Sindical

MERCEDES IZAGUERRI GUZMAN 
Por la Caja de AhorrosPor el Banco Central

José Luis ERCIL

Por elExcmo. Ayuntamiento

o

LA MUJER TORERA

las

se

infonnativas de Radio Nacional 
de España en Zaragoza, Marino 
Jambrina.

— ¿Prefieres pantalón 
minifalda?

—Pantalón.
-¿Crœs en Dios?
—Sí, si que creo.

me ^sta arañar, poique con 
palabras y razonamientos

Restas de su pueblo. 

LA NIÑA BONITA

puede defender una iguaL
—¿Tus aficiones?
—La natación y torear 
— ¡No me digas!

conjunto lau malo, tan malo 
que se pasaron toda la noche 
templanao sus instrumentos.

Guapa, simpática y valiente 
nos ha salido Pili que ahora es 
una de las soberanas de

RICLA está viviendo sus 
Restas mayores en honor de 
SajQta María Magdalena. Fiestas 

alegres, populares y ruidosas, 
con un apretado programa de 
actos que presiden, con su 
belleza y simpatía las reinas. 
Porque se da eí caso curioso que 
en Riela no hay damas de 
honor. A todas las han hecho 
reinas. Y así tenemos a María 
Teresa Camicer Aguarón, 
representante del 
Ayuntamiento, a María del 
Carmen López Andrés del 
Banco Central, a María Pilar 
García LafueniÇj, de la

Cooperativa del Campo San 
Pedro, a MerceíJes ízaguirrii 
Guzmán, de la C^ja de yVhorros 
y a Julia Dommguez Ibáñez de 
la Hermandad Sindical que son 
las soberanas, guapísvnas todas 
ellas, que ponen la nota de 
colorido y belleza en estos actos 
festivos. Con las cinco hablamos 
el día de la presentación que 
corrió a cargo de nuestro 
compañero en las tareas

María Pilar García Lafuente, 
veinte años, trabaja en casa.

— ¿Por mé crees que te han 
nombrado; —le preguntamos.

— Soy la reina de la 
Cooperativa del Campo.

—Pero será por guapa...
—Por guapa no, pues pienso 

que una reina tiene que tener 
algo más importante que ser 
guapa

—Por ejemplo esos ojazos 
verdes de ¿gata? , pero^. 
¿arañas?

—Llevo, como ves, las uñas 
cortas, pero es que además no

—Me llaman la mujer torera, 
pero también he sido 
componente de un equipo de 
baloncesto de Riela,

—Ya que te consideras, o te 
consideran torera ¿te has puesto 
muchas veces delante de un 
toro?

—De un toro, no, pero de 
vaquillas, sí, incluso de hasta 
trescientos kilos, que son más 
peligrosas que los toros. Incluso 
una vez me dio un revolcón.

—^asa misa?
— Todos los domingos. 

Además soy del coro.
— ¿No llueve cuando cantas?
—Hasta ahora no
—¿Cantas bien?
—No demasiado bien, pero si 

las otras son peores por eso me 
habrán elegido a mí. 

NO OPINA DEL ALCALDE

—Bastantes veces, ya que las 
mujeres somos presumidas.

—¿Te gustan las fiestas de tu 
pueblo?

—Me entusiasman.
Riela que tiene nada más y 

nada menos que cinco

encantadoras reinas, e 
celebrando con gran alegría 
fiestas mayores. Ya hemos lodi 
sus camiones. Ahora a divertí 
todos y a pasarlo muy bien.

CESAR AZNAR, alcalde ^

LA COMISION 
DE FESTEJOS
RICLA, como de costumbre, 

está celebrando unas 
alegres, ruidosas y populares

fiestas. Y hay que reconocer que 
la Comisión de Festejos
trabajado lo suyo para ello, 
aquí sus componentes, 
presiden te es Pedro José 
Marquina y el resto de

ha 
He
El 

Gü 
sus

coronación de las 
cinco hermosísimas reinas 
tuvimos ocasión de saludar a 
muchos y muy buenos amigos, 
como Abelardo del Rio y 
Braulio Lausin y allí fitimos 
también magníficamente 
atendidos en el ambigú por 
Pacoco Cañete y Tomás Mebis.

Tiene los ojos pardos, el pelo 
castaño tirando a rubio, ^ince 
abriles... Sé llama María Teresa 
Camicer Aguarón —Tere para 
los amigos— y es la reina, reina, 
puesto que es la que representa 
al Ayuntamiento.

— ¿Cómo estás tan 
desarrollada teniendo sólo 
quince años?

—Será porque me alimento 
bien, pues en mi casa hay 
vaquería.

—¿Te consideras una “niña 
bonita’^f

—Sí.
— ¿Por eso crees que te han 

nrwnbrado reina?
—No. Pienso ejue me han 

ele^o por simpatía, elegancia y 
seriedad.

— ¿Que te gusta más el traje 
de baño normal o el bikini?

—El biquini.

Dieciocho hermosos años. Se 
llama Mercedes Izaguerri 
Guzmán. Es de Riela .a. Trabaja 

como telefonista.
— ¿No te duele la cara de 

guqra? „
—La cara no, pero la cabeza a 

veces, sí.
— ¿Te han dicho muchos 

piropos?
—Cuando me los dicen no los 

escucho , así que no lo sé.
—¿Qué opinas del alcalde?
—Me mira con sus ojos 

marrones —tiene el pelo negro— 
como sorfrendiaa por la
pregunta y responde:

—Como no lo he tratado 
fondo no puedo opinar.

SE MIRA AL ESPEJO

a

CANTA Y NO LLUEVE

miembros son Manuel Camicer 
Miguel Lausin, José Diez, José 
Miguel Escolano, Israel López 
Mateo, Francisco Aparicio y 
José Cebrián Artigas.

En la gran verbena de la

lue una noche muy agradable al 
igual que lo están siendo todos 
los días y todas las noches de 
estas fiestas en honor de Santa 
María Magdalena.

Es de Lumpiaque, pero vive 
en Riela. Diecinueve preciosos 
años tiene Mary Carmen López 
Andrés.
— ¿Sabes por qué se dice que 
los de Lumpiaque, ya que eres 
de allí, se pasan 
templando?

la vida

— Porque un dia fue un

Julia Domínguez Ibáñez, otra 
preciosidad, también es de Riela 
y tiene dieciséis años. ¿Sus 
ojos? “Marrones y oscuros, 
igual que los tuyos”, me dice. El 
pelo castaño. Es reina pw la 
Hermandad Sindical de 
Labradores y Ganaderos.

— ¿Te han nombrado por 
guapa?

—No, por favor. Yo creo que 
todas las chicas de Riela se 
merecen este puesto.

— ¿Cuántas veces te miras al 
espejo?

ACEITE’

"Eli las fiestas 
olvidaremos 
¿nuestros 

"«¿problemas"
CESAR Aznar dei Río es ai alcalde de Ricia con quien, entn 

bromes y veras, tuvimos ocasión da cambiar algunas brasa 
impmsionesr^

—¿Cómo se las arregla usted para tener unas reinas 
guapas? —le preguntamos. j

—¿Es que usted cree que en Riela hay alguna fea? >
—¿Por quá eso de nombrar cinco reinas? I
—En proporción de todas las chicas guapas que hay en iweíír» 

pueblo al nombrar una sola soberana era poco por eso herma 
designado a cinco. El año pasado ya lo hicimos y dio un gral 
resultado. I

—¿Qui^n/as eitge?
—Ei Ayuntamiento en coiaboración con 

Festejos. La v&dad es que hemos tenido 
designarías porque todas son muy guapas.

^¿Hay muchos problemas en su pueblo?
—Muchos, porque con la cosa del pedrisco

Zs Comisión 
problemas p

más afectada da toda la comarca. Por aso pedimos ayuM. 
subvencionas y nada más. Dinero np.

—¿Chtá tai las fiestas?
—Son muy divertidas y en cierto modo oividaramos nu 

probtemas.
— ¿Algo más?
—Quiero expresar mi. agradecimiento a las reinas entranttíí 

saiientës y lo mismo a ia Comisión de Festejos porque todott 
han portado maráviHosamente.
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Desea a sus clientes y amigos de Calatayud 
Riela y comarca, unas felices fiestas

J Otros mi 
“8 escalei 
^^•sUadori 
técnicos 
’tiministrat 

no mi
:ir¡m

RICLA - ZARAGOZA tar

VIERNES, 3 DE SEPTIEMBRE DE 1976

SGCB2021


